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1 futuro de la Universidad ''no está en una mayor dispersión”

Wo se crearán más
rtení

campus en la región 
o su! ■
decir:
ta® £/ rector de la Universidad 

de Castilla-La Mancha 
^^■^\anunció ayer la decisión de 
lu^: informar desfavorablemente 

sobre ¡a creación de nuevos ^ 
quipus universitarios en la 

Jitan^gión, tras una larga dis- 
^'^ iatsión en Junta de Gobier- 
°^'^^ Íflo de la Universidad.
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1 El informe elaborado para 
fcgumentar esta decisión fue 
^debatido por la Junta de 
gobierno de la Universidad, 
¡reunida ayer en Ciudad Real, 
;y tras una larga discusión, fue 
aprobado por 59 votos a favor, 
una abstención y ningún voto 
en contra.

Cabe destacar al respecto, 
que fuerzas políticas y sociales 
de Talavera de la Reina y tam
bién de Puertollano se habían 

_ movilizado en los últimos 
peses para reclamar sendos 
campus.

En tal informe se especifica 
J que “aunque hubiera dinero 

Suficiente para todas las inver- 
s^nes que se necesitan, el futu
ro de la Universidad está en 

,2 la concentración académica en 
I^s cuatro capitales de provin- 

y no en una mayor dis- 
.2 persión”.

3 f (Págs. 6, 7 y Editorial) 
.2 ^■■^^^™™■■ll■■l

1 p Pleno municipal 
Hprobó ayer los 

5^ Presupuestos del 93
•7 
1.6

^^° ”'^^’ ^' documento 
lo contó con el respaldo del 

^uipo de gobierno, aunque el 
(prtavoz socialista se empeñó 
¡JI interpretar la abstención de 
j. ^®nio un voto afirmativo. 

as»a política de ingresos fue 
. actor determinante para que 
í^ grupos de la oposición no 
, ‘decidieran a apoyar los Pre- 

^“® superan los 
1 millones de pesetas, 
planto lU como el PP cri-

B ^^ descenso de las apor- 
P económicas proceden- C “del Estado.

Zí
!

►
 De la dispersión a la atomización.- La Juventud Estudiante Católica 

de Albacete, ha puesto de manifiesto con un talante crítico una serie de situaciones 
injustas que se producen en el ámbito de la Enseñanza. Refiriéndose a la situación 
actual de la Universidad, destaca que “de la dispersión se ha pasado a la atomización 
(apertura de centros de todas las especialidades en todas las provincias), lo cual 
supone un deterioro de la calidad de las respectivas Facultades y Escuelas”.

El Albacete cayó 
en Valladolid (1 -0)

El Albacete Balompié saldó 
el encuentro de ida de los octa
vos de final de la Copa del 
Rey con una derrota por la 
mínima ante el Valladolid (1-0) 
después de un mal partido en 
el que los de Espárrago se mos
traron conservadores en su jue
go a la espera del partido de 
vuelta en el Carlos Belmonte 
dentro de una semana.

El conjunto de Espárrago 
contó con la ausencia de algu

nos jugadores titulares despla
zados a tierras pucelanas lo que 
aprovechó el conjunto de 
Mesones para dominar a los 
manchegos, especialmente en 
la segunda parte. A falta de 
cinco minutos para la conclu
sión, el ex olímpico Amavisca 
lograba el gol de la victoria 
que complica la superación de 
la eliminatoria.

(Pág. 35)

► El Albacete se 

mostró 
conservador y 
recibió un gol 
a cinco 
minutos del 
final

Y además

►Detenidos dos 
abogados de las 
gestoras por su 
colaboración 
con ETA

tUag. 29)

► El Supremo 
desestima la 
petición de 
nulidad de 
actuación en el 
“caso Filesa”

(Pág. 27)

► “Jueces para la 
Democracia” 
acusa de 
“demagogia” al 
Gobierno

(Pág. 28)

► Incautados 350 
kilos de cocaína 
en un buque 
panameño en 
Valencia

(Pág. 28)

► Solana expresa 
el respaldo de la 
CE al plan de 
paz para la ex 
Yugoslavia

(Pág. 29)

no pudo evitar la derrota.

M.C.D.2022
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EDITORIAL La Universidad y sus campus

La cuestión 
universitaria 
ha sido 
utilizada con 
fines políticos 
y electorales 
en nuestra
región, muy 
sensibilizada 
con el tema

a Junta de Gobierno de la Universidad de Cas
tilla-La Macha acordó en su reunión de ayer 
en Ciudad Real “desaconsejar” la creación de 

dos nuevos campus que se habían solicitado para las loca
lidades de Talavera de la Reina en Toledo y Puertollano 
en Ciudad Real, “por razones estrictamente académicas 
y de presupuesto disponible”.

Nada hay que reprochar a la decisión del máximo órgano 
de gobierno universitario: añadir a los cuatro campus ya 
existentes (Albacete, Cuenca, Ciudad Real y Toledo) otros 
dos más, no haría sino empeorar la atomización y defi
ciencias estructurales de una Universidad como la nuestra 
que, en su nacimiento, se planteó como dispersa y en 
ningún caso como multi-campus entendiendo por tal la 
coexistencia de diversos campus con plenas competencias, 
por utilizar un símil autonómico de rabiosa actualidad. 
Sin desmerecer la problemática de las dos ciudades que 
pretendían disponer de su propio campus, hay que partir 
de la base irrenunciable de que no pueden crearse uni
versidades en todos los núcleos de población de cierta 
importancia: al menos, no puede hacerse con el modelo 
de universidad pública que predomina en España y que 
es el único existente en nuestra región. Los costes que 
para la ciudadanía supone cualquier Facultad, y la propia 
conveniencia académica, recomiendan más bien potenciar 
una política de becas justa, solidaria y suficiente que permita 
a todo el que desee seguir unos estudios superiores des
plazarse a la ciudad donde éstos se impartan.

Sin embargo, resultan preocupantes las palabras del r 
tor, Luis Arroyo, quien matizó que esta decisión “no cid 
las puertas a la posibilidad de que en un futuro se ere 
infraestructuras universitarias en estas localidades, siemn 
que se hayan consolidado los cuatro campus existente! 
Parece dejar entrever el rector que si no se ha atendió ' 
a las peticiones de Talavera y Puertollano no es porl 
obvias razones de organización y modelo universitario anj 
planteadas, sino por' una mera cuestión de falta de liquij 
momentánea. Y ahí sí entraríamos en una peligrosa din 
mica de extensión inmoderada y anárquica de una Ui 
versidad que bastantes problemas tiene para desarrollan 
con su actual envegadura.

Y es que, no lo olvidemos, la cuestión universitaria ¡ 
sido tradicionalmente utilizada con fines políticos y ek 
torales en nuestra comunidad autónoma, históricamen 
muy sensibilizada con el tema. Sería muy preocupante qu 
con la cortedad de miras que imponen las sucesivas ca 
vocatorias de elecciones en las que todos quieren gan 
votos prometiendo el cielo, se olvidaran los sanos y raj ' 
nables criterios académicos que deben motivar este tij ' 
de resoluciones. Esperamos que sean estos criterios l ’ 
que se impongan finalmente... entre otras cosas, porqt ■ 
si ya lo están teniendo bastante difícil las aspiracioiü 
universitarias albacetenses con cuatro campus, imaginent 
lo que ocurriría con seis o con los que se llegaran 
crear una vez abierta la espita.

EDUARDO 
CANTOS

1Dos cosas Los populares
a buena: Se refiere a 
que el próximo sába
do la presidenta de la 

Junta Nacional de la Lucha 
Contra el Cáncer, María Fer
nanda Méndez-Núñez, con
desa de Elda, viajará a Alba
cete para proceder a la entre
ga de una unidad móvil que 
servirá para agilizar y darle 
más movilidad a la campaña 
de prevención del cáncer de 
mama, que como se sabe se 
desarrolla en Albacete de 
manera impecable gracias a 
la meticulosidad y sentido 
práctico del presidente pro
vincial, César Cabeza, asi 
como al esfuerzo y trabajo 
diario del equipo que atiende 
el compromiso de, en el 
transcurso de dos años, ver 
a 40.000 mujeres compren
didas entre las edades de 45 
a 65 años.

La unidad móvil era un 
compromiso adquirido entre 
la presidenta nacional y los 
responsables de la Lucha 
Contra el Cáncer de Alba
cete. En este sentido, la con
dea de Elda a lo largo del 
tiempo ha venido demostran
do una clara predilección por 
Albacete; un compromiso 
que nace de la ineficacia, y 
de ese “aquí todo es posible” 
a que le tiene acostumbrado 
el señor Cabeza, que nunca 
pone reparos a nada de lo 

que se le propone porque 
está muy seguro de sí mismo, 
y de la “legión” de colabo
radores que la Lucha Contra 
el Cáncer tiene en nuestra 
ciudad.

Luego a luego, y como 
doña María Fernanda nos 
siga visitando con tanta asi
duidad, habrá que darle el 
“carnet” de hja predilecta de 
Albacete.

La mala; En medio de la 
confusión creada por las 
declaraciones del ministro 
del Interior respecto de la 
actitud de los jueces a la hora 
de conceder permisos a los 
presos, se conoce la posibi
lidad de que las personas res
ponsables del crimen perpe
trado en Almansa sean pues
tas en libertad. Aquel suceso 
aún no hace un año que 
aconteció. Por eso nos llena 
de asombro y de preocupa
ción, que en transcurso de 
tan poco tiempo, los respon
sables del horror de descuar
tizar a una niña ya estén 
completamente curados y lis
tos para reintegrarse a la 
cotidianidad de una sociedad 
que aún no está repuesta del 
susto y de la angustia de 
aquél terrible suceso. A mí, 
eso si que me parece un 
experimento “que hay que 
hacer en casa”, no vaya a 
ser que luego...

RAMON BELLO 
SERRANO

sta semana va a serlo 
del Partido Popular y 
de las críticas a la 

corrupción y a la minusva
loración o descrédito de las 
instituciones, claro. Desde el 
análisis sereno (el mismo que 
hemos procurado desde aquí, 
ya casi ocho años, ay) don 
José María Aznar ha logrado 
vencer retos importantes. Pri
merísimo hacer olvidar el 
peso de Fraga Iribarne y 
luchar por una derecha ajena 
al franquismo. Yo creo, con 
honestidad, que Aznar ha 
dinamizado ai partido, de tal 
forma que el conservaduris
mo se viste por encima del 
tardofranquismo (expresión 
de Luis Angel de la Viuda). 
En Madrid apostarán por la 
alternativa al Gobierno en 
tiempos desasistidos para las 
ideologías y para la experi
mentación. Por cierto, esa 
broma blanca que preside 
Interior se dedica a citar a 
Eugenio D’Ors y a don Emi
lio Romero, fustigando a la 
judicatura y trasladando la 
inquietud natural ciudadna al 
conflicto falso para con la 
magistratura. Los populares 
-ya está dicho- quieren tras
ladar, desde Madrid, la ima- 
gén de que el gobierno de 
las cosas de España es factible 
desde su disciplina, además 
de mostrar el torso moderno. 

el de un partido regeneriá 
desde la vía deocrática. Sea 
ramente este es el logro di: 
sivo del señor Aznar, aunqii! 
nosotros adoremos a la seK 
ra Tocino, quizá porque 
talento y la coherencia h 
side desterrados de la \i
pública, y doña Isabel ties 
de lo uno y lo otro. El co5 
greso popular viste euforia; 1 
les pedirán la censura, la vid 
es así de curiosa. Finiquitad 
la revolución conservado!! ■ 
del presidente Reagan y! 
señora Thatcher, ahora, pR 
cisamente ahora, la derect 
escala posiciones. El socialb ; 
mo afianzó la democracia! - 
hizo inamovible la corow 
protagonizó la reconversió 
industrial, se peleó con ¡ 
mundo sindical y pisó k ; 
alfombras blanquísimas del 
banca. Todas esas cosa f 
hubieran sido impensabk ^ 
con una administración eos 
servadora. A lo mejor, p® 
certificar los caprichos del 
historia, será la derecha qu¡í! 
derogue la ley Corcuera 
destierro la difamación coi» 
delito. En Madrid respis 
euforia. Saben que el felipi- 
mo terminó. Pero la nue' , 
década exige protagonista i 
ciertos y liderazgos querido ' 
al dinero y al negocio extra: 
jero. Aznar está en ello.
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■Íldí lectores, esos amigos... El Teatro Circo
lo largo de mi vida pro
fesional he tenido la opor
tunidad de hacer amistad, 

en algunos casos, entrañable, con muchos 
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lectores de los periódico.s a los que he 
pertenecido. Amigos, todos, que se pue
den clasificar en varios grupos. Por una 
parte, los que se sienten “más cerca” 
de la ciudad y . sus problemas, “suscrip
tores desde el primer día” lo que les 
permite recibir cómodamente el perió
dico en casa y pueden echar una ojeada 
a las noticias, mientras toman el café 
con leche de la mañana. (¡Ay, qué mal 
lo paso el día que me falta el periódico... 
nos suelen decir).

Otros que lo adquieren o se lo reser
van en su quiosco habitual para, luego, 
leerlo a la hora del almuerzo, tranqui
lamente; otros que los leen en cafeterías 
o entidades sociales y recreativas; otros 
que van con tanta prisa que sólo le dan 
un vistazo en cualquier sitio y no se 
enteran de nada, como es natural; otros 
que trasladan provisionalmente su domi
cilio y no soportan el perder el contacto 
con su ciudad, aunque el periódico 
—Correos tiene mucha culpa— les llegue 
con cierto retraso...

Pues bien, con muchos de esos lec
tores tenemos “línea abierta”, como 
dicen los de la radio. Y con alguna fre
cuencia nos llaman para tiramos ama
blemente de las orejas por lamentabi
lísimas erratas, que, de verdad, ya se 
ha dicho muchas veces, son como cosa 
de brujería; otros, sugeriéndonos nuevas 
secciones, entrevistas y reportajes; otros 
para hacemos puntualizaciones sobre 
noticias que, incluso, han leido en otro 
periódico; otros para manifestar su desa
cuerdo contra algún artículo de opinión, 
que “necesariamente no comparte el dia
rio”; algún otro, y a este vamos a dedi

carle unas líneas, porque es el más 
reciente, que nos pregunta que cómo 
no hacemos algo para que el Campo 
de Deportes, tenga en su fachada prin
cipal el nombre de “Carlos Belmonte”, 
como sucede en todos los estadios de 
España, que ostentan los suyos respec
tivos; y, hay, por último, otros con los 
que nos solidarizamos completamente 
comprendiendo su desilusión cuando 
encuentran erratas en los crucigramas, 
con lo que se ven impotentes para solu
cionados, y lo que es peor en otras oca
siones en que las definiciones no se 
corresponden con las casillas del grá
fico...

Todas las secciones de los periódicos 
tienen sus lectores, pero los de los pasa
tiempos tienen un cariño especial para 
el número de cada día. Son los que 
en la mesa camilla, después de haber 
pasado y repasado sus páginas, —entre 
tanto se les ocurre algo y piensan: “Luego 
tengo que llamar al periódico para dar
les una chiribita”— toman un bolígrafo 
y se disponen a responder al “desafío” 
que supone un crucigrama, que para 
muchos es algo deleitoso y para otros 
un auténtico suplicio. En el punto en 
que van cuadrando horizontales con ver
ticales puede aparecer un errata “mí
nima” —un cambio de letra— y todo 
el trabajo, como si fuera un castillo de 
naipes, se derrumba. Se produce el gran 
disgusto y pensamos que en ese momen
to el lector, nuestro amigo, puede tomar 
el periódico, arrugarlo, y echarlo a la 
papelera, con toda la razón del mundo. 
Vamos a poner nuestra mayor atención 
para no ocasionar esos disgustos a los 
crucigramistas, pero, por favor, si es posi
ble, llámenos cuando se quede estancado 
en una solución.

Lector, aquí tiene un amigo.

DIMAS 
CUEVAS

E
l Consejo de Gobierno de Cas
tilla-La Mancha aprobó ayer 
destinar 737 millones de pese
tas para construir un Museo de la Ciencia 

en Cuenca; también se aprobaron inver
siones millonarias para levantar un audi
torio municipal en Puertollano y un teatro 
en Alcázar de San Juan. Y mientras tanto 
el Teatro Circo (que podría restaurarse 
sobradamente con cualquiera de las tres 
partidas adjudicadas ayer), sigue hundién
dose y llenándose de ratas.

El Ayuntamiento de Albacete tuvo, 
hace algunos años, una etapa de euforia 
similar al ansia compulsiva de compras 
que ataca a ciertas personas cuando 
sufren desequilibrios: le dio la vuelta al 
Recinto Ferial sin atender proyectos pre
cedentes ni estructuras históricas, quiso 
convertir la vieja Casa Consistorial en 
un Museo de muñecos de barro, asumió 
la propiedad de la Fábrica de Harinas 
Fontecha, expropió el Teatro Circo... 
Ahora le ocurre como al comprador com
pulsivo cuando le llegan las facturas de 
lo que adquirió en la fase alta de su 
período ciclotímico: que no tiene con qué 
pagar sus adquisiciones. Y ahí están, 
como mudos acusadores, las ruinas del 
espacio escénico más antiguo de la ciudad 
y de la factoría con más solera de la 
provincia, si exceptuamos las también 
declinantes Fábricas de Riópar.

Lo grave es que al Ayuntamiento le 
falta capacidad de reacción para buscar 
soluciones: inmerso en la depresión y ato
nía que sigue a toda euforia, no es capaz 
de dirigirse a la Junta o al Ministerio 
solicitando la colaboración que otros 
municipios con menos población y menos 
carencias obtienen sin problemas. Y si 
tarda un poco más en reaccionar, ni el 
Teatro Circo, ni la Fábrica de Fontecha, 
ni otros muchos signos de identidad de 
este pueblo nuestro podrán contarlo.

¡onai 
la vid 
uitad 
zadif
* yi 
1, pR 
erech 
)cialí

PILAR 
CERNVDA

Las palabras de Guerra

H
ay que hacer un ejercicio de 
paciencia infinita para no respon
der a Alfonso Guerra como se 
merece. Uíiliza “El Socialista” para lanzar sus 

soflamas, y está en su derecho pues para eso 
“El Socialista” es suyo, pero cuando anuncia 
que en esta ocasión el PSOE lo va a tener 
difícil para ganar, añade que se debe a “di
ficultades objetivas que antes no teníamos”, 
sin decir ni pío sobre cuales son esas “di
ficultades objetivas”. Y debe saber cuales son, 
todo el mundo las sabe. Y tienen mucho que 
ver, muchísimo que ver, con un señor que 
se llama Alfonso Guerra, que fue vicepresi

dente del gobierno y es actualmente vicesecr- 
tario general del PSOE. Si el PSOE lo tiene 
crudo, que lo tiene, es porque la gestión de 
gobierno ha dejado mucho que desear, pero 
también se debe a que ha cundido la especie 
de que en el PSOE la corrupción ha campado 
por sus restos, y todavía campa. Y es una 
especie que ha cundido porque había mucha 
tela que cortar en ese terreno, no es producto 
del invento. Y si hay una persona a la que 
el PSOE tendría que pasar factura en ese 
terreno es a Alfonso Guerra, que puso al par
tido en la peor de las situaciones cuando surgió 
el escándalo de su hermano Juan. Se ha dicho

por activa y por pasiva, pero bueno es recor
darlo: Alfonso Guerra no estuvo a la altura 
de las circunstancias cuando surgió el problema 
de su hermano. En el famoso pleno del 1 
de febrero del 91, en lugar de entonar el 
mea culpa, asumir responsabilidades, poner su 
cargo a disposición de todos y hablar con 
humildad, se dedicó a mentir todo lo que 
pudo y supo, y decidió defenderse con el ata
que. Él daño que hizo a su partido fue incon
mensurable, como reconocen a toro pasado 
incluso sus más fieles compañeros. Más vale 
que hable menos de dificultades objetivas, y 
haga examen de conciencia.
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ARTURO MOYA
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RAMON BAENA CANTERO
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los hombres más cercanos,ilas c 
próximos a las mujeres del i

ción de su Director titu

a Banda Municipal de
Albacete, bajo la direc

lar don Crecencio Diaz Felipe. 
ofreció el domingo pasado 31 
de enero a las 12,30 de la maña
na en el Auditorio del Excmo. 
Ayuntamiento, un concierto con 
un programa de interés. Y digo 
así, porque entre las obras que 
lo componían, había una en 
especial: Concierto para oboe 
y orquesta, que ofrecía la posi
bilidad de escuchar por primera 
vez gracias al arreglo para Ban
da de mano de su director.

El programa contenía, en su 
primera parte: Gerona (paso- 
doble) de S. Lope.- La fuerta 
del destino (Obertura) de G. 
Verdi, y el estreno del men
cionado arreglo para Banda y 
Oboe, del compositor venecia
no Benelebres Danzas Fantás
ticas (Suite) de J. Turina, en 
sus tiempos 1® Exaltación, II 
Ensuño y III Orgía. Y para 
cerrar la segunda parte, la obra 
del compositor noruego Eduard 
Grieg: Peer Gynt, Suite para 
orquesta, en cuatro tiempos: 
Lamañana. La muerte de Aase. 
Danza de Anitra y En la cueva 
del Rey de las Montañas.

En apreciación particular, y 
porque he seguido el pulso de 
esta joven Banda Municipal de 
Albacete, puedo asomarme a

Con ¡os métodos naturales

Estos métodos, no son una simple 
alternativa a la contracepción y al 
aborto, sino que promueven una 
verdadera humanización del don 
maravilloso de la procreación

necesario que la opi
nión pública conozca 
que los métodos natu

rales para la regulación de la 
fertilidad, que la Iglesia consi
dera moralmene aceptables, 
reciben también el apoyo de las 
más recientes aprobaciones 
científicas. Así lo afirmó Juan 
Pablo II durante el discurso que 
dirigió a los 53 especialistas de 
todo el mundo que han par
ticipado en el Vaticano en una 
reunión sobre los métodos natu
rales de regulación de la fer
tilidad, convocada por el Pon
tificio Consejo para la familia.

El Papa dijo que estos méto
dos, basados en la continencia 
periódica, no son una simple 
alternativa a la contracepción y 
al aborto, sino que promueven 
una verdadera humanización del 
don maravilloso de la procrea
ción. En este setido, subrayo 
que estos métodos ayudan a 
desarrollar un estilo de vida 
basado en el mutuo respeto de 
los esposos y en el uso moral- 
mente correcto de la sexualidad 
humana. La Iglesia, dijo, reco
noce que puede haber razones 
objetivas -económicas, sociales 
o de salud- que obliguen a los 
matrimonios a limitar o distan
ciar los nacimientos, siempre 
que se trate de “motivos serios”.

Según datos proporcionados 
en la conferencia, estos métodos 
naturales son utilizados por 70 
millones de parejas en todo el 
mundo. Esto indica que aun son

La banda municipal
^in crescendo^^

esta columna con cierta obje
tividad de causa, precisando 
sobre el continuo “in crescen
do” de sus componentes así 
como su labor de conjunto bajo 
la disciplina de su director.

El comiezno de esta primera 
parte con un pasodoble de S. 
Lope, Gerona, tiene a mi enten
der una correcta instrumenta
ción y contrapunto a un tema 
melódico rico y sensible. En la 
segund obra “a fuerza del deti
no” de Verdi, con el sello per
sonal de este compositor, dió 
a la Banda la oportunidad del 
diálogo temático por los dife
rentes instrumentos y la envi
diable percusión que tanto gus
taba y caracterizara a su autor. 

poco conocidos los avances 
experimentados por esto méto
dos. Es necesario que sean pare
jas estables, con una experiencia 
en el amor, pues solo una pareja 
estable puede vivir la paternidad 
responsable “con los métodos 
naturales, el amor crece; ade
más, hoy solo son necesarios 
pocos días de abstinencia, que 
tienen un sentido de amor.

Pero su diferencia con res
pecto a los anticonceptivos no 
se reduce a un asunto de mayor 
o menor eficacia. Los métodos 
naturales, afirmó el Cardenal 
Lopez Trujillo, presidente del 
Consejo, “son la auténtica alter
nativa a la mentalidad antivida 
y a los anticonceptivos, que des
truyen el amor ente los esposo”. 
Por otra parte, un reciente estu
dio realizado en la Universidad 
de Susseldorf, ha venido a 
demostrar la eficacia de la regu
lación natuarl de la natalidad. 
La investigación ha sido finan
ciada or el Ministerio alemán 
de la Familia. Según el doctor 
italiano Achille Dede, los obs
táculos a la difusión de estos 
métodos se deben, por una par
te, a que muchas personas creen 
que son ineficaces porque los 
han usdo mal. Además, esta el 
obstáculo de una mentalidad 
hedonista y de una cultura mer
cantilista, con la oposición de 
la industria farmacéutica. No es 
fácil que se abra camino un 
método que no cuesta nada y 
que libera a la pareja de la ser
vidumbre del fármaco.

Un diálogo que bajo la batuta 
de Crecencio ofreció un ejem
plo de buen hacer: equilibrio 
gradual en los crescendos y 
briosa pero controlada fuerza 
expresiva. Y para final de la 
primera parte el esperado “con
cierto para oboe y orquesta” de 
B. Marcello, con arreglo para 
Banda de Crecencio Díaz Feli
pe, es una preciosa joya musical 
de estilo renacimiento italiano, 
donde sensiblemente tratado 
por los instrumentos de viento, 
que sustituía a los de cuerda, 
en su versión original, dió la 
oportunidad de saber como 
establecer los planos sonoros 
del acompañamiento para des
tacar el débil y delicado sonido

Un paciente 
agradecido

El 17 del pasado mes de 
diciembre tuve la desgracia de 
sufrir un infarto de miocardio 
y mi situación hubiera sido 
desesperada sin la eficacia del 
servicio policial del 091 que 
con gran rapidez y diligencia 
me trasladó al Hospital, para 
mi ingreso en el servicio de 
Urgencias. Allí unos admira
bles profesionales, con su jefe 
Daniel Romero, se hicieron 
cargo de mi situación, consi
guiendo que se estabilizaran 
mis constantes, superando los 
momentos ciertamente alar
mantes por los que atravesaba.

Más de cinco horas estuve 
en Urgencias, en observación, 
siendo en todo momento aten
dido por este equipo de pro
fesionales a los que quiero 
enviar mi agradecimiento, así 
como a los ATS y auxiliares 
de clínica que me cuidaron des
pués en el servicio de Cardio
logía, ya que por falta de plazas 
no pude ser trasladado a la 
UCL

Al día siguiente, el doctor 
Cabrera Solé se hizo cargo de 
mí, con un tratamiento que ha 
permitido una gran mejoría y 
una pronta recuperación.

Quiero, a través, de estas 
líneas hacer público mi agra
decimiento y el de mi familia 
por las delicadas atenciones 
recibidas, por la amabilidad y 
bondad de un personal que me 
ha demostrado su profunda 
formación humana y profesio
nal.

Por otro lado, también quie- 

del solista de oboe, esta vez a 
cargo de José Feliciano Car
bonell Pérez, componente que 
en mi apreciación ofreció una 
muesrta de sensibilidad y téc
nica no siempre oida en solista 
de talla. En el Adagio puso ese 
ejemplo del buen decir y la difí
cil transmisión de lo sencillo , 
tan difícil. Las “Danzas Fan
tásticas” (Suite) de J. turina, 
surgió para comenzar la segun
da parte del concierto, en sus 
tres tiempos: Exaltación, Ensue
ño y Orgía, nos situó en una 
paleta orquestal de ricos colores 
impresionistas, donde la nutrida 
inspiración de este autor sevi
llano, dio muestras de su escula 
de Moszkovski y V. d’Indy, para 

ro manifestar mi gratitud al 
ATS Vicente Honrubia, que 
me acompañó en el viaje a 
Madrid para que me realizaran 
un cateterismo, confortando mi 
ánimo, con la más cordial 
muestra de amistad.

Y, por último, creo que sería 
muy conveniente que se dotara 
a la policía del 091 de una 
ambulancia para estos servicios 
de traslados de enfermos, ya 
que los coches patrullas no van 
dotados de los medios nece
sarios.

Emocionadamente digo gra
cias a todas cuantas personas 
han hecho posible que hoy pue
da yo escribir esta carta. Mara
villosa y admirable gente: gra
cias.

Antonio López García.

Violación ¿Un 
hecho aislado?

En esta sociedad, los hom
bres son educados en la agre
sividad, el dominio y el sen
timiento de posesión de las 
mujeres. Y son educados (tam
bién ellos y no sólo las mujeres) 
en que las mujeres son seres 
sumisos, pasivos y probable
mente también masoquistas. La 
violación, el ataque sexual con
tra las mujeres es el grado más 
alto, más descarnado, resultan
te de toda esta ideología. La 
violación, no es otra cosa que 
el acto fundamental mediante 
el cual un hombre demuestra 
su poder sobre las mujeres. Es 
un modo brutal de perpetuar 
la dominación forzada del 
macho sobre la hembra.

Si las estadísticas no enga
ñan las violaciones no son 
como se nos pretende hacer 
creer, obras sólo de descono
cidos. Al menos la mitad de 
estas están hechas por hombres 
que tenían algún tipo de rela
ción con la víctima. Y las esta
dísticas no recogen (porque 
son las menos denunciadas) las 
violaciones llevadas a cabo por 

poner a prueba a esta fi 
en sus tres dimensiones 
cialmente la celebre 
como tiempo final. TiemnnS 
puso en pie al público
diendo calurosamente. y .} 
terminar esta segunda nj 
Peer Gynt de Grieg, en sus 
tro movimientos: I La maiT 
II Muerte de Aase, III 
de Anitra y IV en la cueva]/ 
rey de las montañas, (r 
magistral, poética, lírica! 
estilo brillante, basado eoí 
folklore nórdico, cero conM 
che de oro este Concierto! 
mereció la categoría 
Extraordinario. Los que >j 
mos la suerte de escuclsr 
podemos dar fé de cuanto^ 
y además un público puesii¡ 
pie mostrando su calora 
joven Banda Municipal 
director. Nos regaló dos

Quisiera agregar desde & 
columnas a los encargadoíW 
consevar esta misión cult^^ 
que deben seguir potenció 
esta imagen cultural, ya qj 
ésta precisamente la que ^Ti f 
representamos con digmd^upi 
honramos con su inquietuide/

Merce la pena seguir la r^^^p 
de este cultivo, y También s'j... 
plació mucho la presenciif;, 
la primera autoridad deUÍ^^^ 
mo. Ayuntamiento doña 3 
mina Belmonte Useros. '

Las violaciones, nniü^torm 
veces son actos premedits^cipal 
imposibles de achacar a mr^abic 
“impulso irrefrenable”, ijáe! 
prueba de ello son las u*lami' 
ciones que se producen enf<nieni 
dilla, en grupo. En estos ^dele 
el machismo alcanza cotasii.de c 

el triunfo de los hombres 
cen la solidaridad más 
nante entre ellos: la de aliiil42 
contra las mujeres, el ‘ivgs h 
partir la chica”, fortalece el'í*ro 
culo grupal de machos y lí’ P 
bién la competitividad el^nc 
ellos, para demostrar quiec|^l>í 
“más macho”.

Las violaciones a muiei?^^
no son hechos aislados pro 
to de enajenaciones men!. 
sino el resultado más brutal 
sentimiento de posesiót 
dominio de los hombres ce 
las mujeres.

Esperamos que toda 
impotencia y rabia, que s^pj 
timos en estos días, sirva L 
que todos y todas pW^ój, 
de nuestra parte con el 
conseguir unas relaciones 
igualdad entre hombres y^i jpi 
res y nadie se considere Rijjgj 
dor y dueño de nadie. Y -L |, 
las niñas no tengan queC 
educadas en el miedo y la 
fensión ante los hombres.

Secretaría de la mujef^’g,^

Es condición indispensable 
publicación de cartas o H 
en estas páginas de opinión ‘l•"^nll 
firmadas y acompañadas de “^pu( 
copia del DNl del remitente 
excedan de 60 líneas mecannS -

En ningún caso se admiten ^•JulCt 
fotocopiados y LA TRIBUNA^Jend 
el derecho de extractarías o le-^ 
sin obligación de mantener 
dencia sobre ella.s ni devolvería- Jen

LA TRIBUNA no M«"®^obi 
mente que compartir las
en estas páginas por sus 
boradores por lo que no se 
ponsable de su contenido. |g j
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Mientras que el PP rechazó 
f globalmente el documento por su 
í ^‘agobiante presión fiscal”, IU se 

inclinó por la abstención, lo que 
i le valió los elogios del PSOE I

HiWfíjño más, sólo el Grupo Socialista votó favorablemente
rica,BI Pleno municipal 
mto» ^“^^'^ V V
lo e

lertof 
Oria
lue
scuc

Aprobó los Presupuestos
ue pife Pleno del Ayuntamiento aprobó ayer los Pre- 
gnifiupuesíos municipales con los votos afirmativos 
ietudje/ Grupo Socialista, la abstención de IU y los

a algo más de 8.800 millones de pesetas. Sin 
embargo, las posiciones de los distintos grupos 
políticos eran de sobra conocidas, ya que hace

’^'^ifotos contrarios del PP. Sale adelante pues el 
^^^^ ^documento que marcará el funcionamiento moni-

más de un mes que empezó el debate extraofícial 
de los Presupuestos. La política de ingresos.

que acaparó la discusión. Asimismo, los grupos 
de la oposición denunciaron el descenso de las 
aportaciones procedentes de otras administra-
dones. Por lo demás, salvo el intercambio de 
ironías y metáforas entre el portavoz popular

'^^^\ipal, que traducido en números deberá ajustarse 
uCl a

3ña í'

Pleno no dio más de sí.

Ester PEREZ

Las dos horas largas durante 
inos,:las que se prolongó el Pleno 
;res idel Ayuntamiento no sirvieron 

¡para enriquecer el debate en 
mutáorno a los Presupuestos muni- 

edit^pales. Así, como ya era bien 
a ni&ido, el documento que regi- 
;”. Já’el funcionamiento del Ayun
as ligamiento salió adelante única- 
Kn^ente con los votos favorables 
tos c^d equipo de gobierno, a pesar 
otasifc que el portavoz socialista 
naniíF empeñó en interpretar la 
ires¿^abstención de IU como un voto 
is refeitivo.
le afef ¡La presión fiscal fue uno de 
jl ‘VA^s temas en torno a los cuales 
ce £1,^10 la discusión y fue también 
,s y 1^1 principal punto de discre- 
id etwcia entre los tres grupos 
quieoj^lilieos. Sin embargo, los 

humeros y porcentajes que 
muje^^ portavoz enunció con 

i pral^i^^Q de corroborar sus posi- 
nentsi®"®’’ ^ólo sirvieron para con- 
irutalp^’’’ 21 personal, ya que los 
lesiooF®^ ^íi ningún momento 
esa>‘“C’dieron.

y concretamente la presión físcal, fue el punto y el socialista, el

El Pleno aprobó ayer los Presupuestos municipales.

todaPisafe'

kvaff* ^^’JP° Socialista señaló 
ongaS^ ^^ cuanto a tributos y pro
el fiiF P'^^^'cos se refiere el incre- 
¡onesíi'^^° ^^^^ ^^^ 5,7%, salvo en 

*^^^ ^^ supera rei»S • Dichas excepciones son 
Y |jservicio de recogida de basu- 

que 1 *^ ^^^^ ^^ 2gua en los casos 
daiC ^Q’^^’^’^o excesivo, y la 
res rí^*^^ ^c nichos en el cemen- 
„„i,tfc‘"^^g° plazo.

este sentido, el portavoz 
11-1 señaló el desacuerdo de 
grupo cop la política de 

y^ ^’J^ “^* incremento 
c de este capítulo recae direc- 

ente sobre el bolsillo de los 
tUdadanos albaceteños”.

aW«f^^^ ^^ parte, el portavoz del 
iiabt'pjPPo Popular, José Ramón 
le SE”'’'^’ 9aien calificó los Pre- 

^^ “inconsistentes, 
'?^’^12s y decepcionantes”, 

1^^^ .'^^ Presupuestos 
- rnismos defectos que 

y^ A^^ tie- 
'^ ”” fiscalidad progresiva

y ^stán al límite del 
i"MÍ“‘lamiento’’.

1 ontinuando con el capítulo 
'Egresos, IU criticó el des

censo de las transferencias 
corrientes, es decir, de las apor
taciones económicas que vie
nen de fuera. Así, López Ariza 
señaló que los recursos pro
cedentes del Estado han bajado 
en cuatro puntos con respecto 
al año pasado, y que la Junta 
ha congelado la parte no 
finalista.

El Estado aporta menos

López Ariza añadió que 
“además, cada vez que desde 
IU se han planteado recursos 
y reivindicaciones frente al 
Ministerio de Economía, el 
Grupo Socialista los ha recha
zado y ha optado por la resig
nación y la sumisión a la polí
tica del Gobierno”.

EI portavoz popular también 
denunció la tendencia a la baja 
en la participación del Ayun
tamiento en los tributos del 
Estado, y una vez más, puso 
de manifiesto el fracaso de la 
Ley de Haciendas Locales, que 
“no ha dado una* solución a 
la autonomía financiera de los 
Ayuntamientos, sino que ha 
sembrado una mayor confu
sión”.

^ La primera iniciativa 

popular no tuvo éxito
Como novedad, cabe 

resaltar que haciendo uso del 
recientemente modificado 
Reglamento de Participación 
Ciudadana, el grupo ecologista 
Aedenat llevó al Pleno de ayer 
una moción, que finalmente 
fue rechazada.

La propuesta del grupo 
ecologista era que el 
Ayuntamiento de Albacete 
apoyase la iniciativa legislativa 
de declarar parque natural a 
la Sierra de la Higuera y San 
Vicente, en Toledo.

Tan sólo IU votó a favor 
de la moción. El PP, aunque 
rechazó la instalación de un 
vertedero nuclear, se abstuvo 
por no conocer la opinión de 
los afectados y el PSOE 
remitió el debate a las Cortes 
regionales. Pérez Pena.

El PP desconfía 
de la promesa 
socialista de las 
1.000 viviendas

IU expresó su satisfacción 
por la incorporación de una 
partida de 374 millones para 
aumentar el Patrimonio 
Municipal de Suelo. No obs
tante, López Ariza advirtió 
de que el paso siguiente es 
realizar una buena gestión, 
que pasará por la enajena
ción del suelo que previa
mente adquiera el Ayunta
miento poniéndolo a dispo
sición de colectivos sin áni
mo de lucro.

El portavoz del Grupo 
Popular indicó que “la 
incorporación del 5% se ha 
hecho por imperativo legal 
más que por convicción” ya 
añadió que “ha sido preciso 
recurrir a más préstamo 
para pode incluir esta par
tida”.

Remiro quiso además 
poner en sobreaviso al equi
po de gobierno, “según las 
informaciones aparecidas 
van a construir 1.000 vivien
das, y con este afirmaciones 
se pueden crear falsas 
expectativas, por lo que no 
deberían hablar con tanta 
ligereza "de este tema”.

Cosas buenas

El portavoz socialista no 
quiso que el Pleno acabase 
sin enumerar algunas de las 
cosas que el Ayuntamiento 
va a realizar con los más 
de 8.800 millones que tiene 
de Presupuesto.

Así, Eugenio Sánchez se 
refirió al mantenimiento de 
33 colegios públicos, a 22 
centros socio-culturales, a 
las 2.500 personas que asis
ten a cursos de la Univer
sidad Popular, la limpieza 
viaria de la ciudad, la segu
ridad ciudadana, el plan de 
drogas, etc.

Ó
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La Juventud Estudiante Católica denuncia in justicias en la Universidad y Enseñanzas Medias

El campus regional, de la 
dispersión a la atomización

LT

En un escrito que encabeza 
con el título “Reflexión por la 
Festividad de Santo Tomás”, 
la Juventud Estudiante Cató
lica (JEC) de Albacete, pone 
de manifiesto con una actitud 
crítica una serie de injusticias 
que entiende se dan en los cen
tros universitarios y de Ense
ñanzas Medias, de los que son 
alumnos los jóvenes de este 
movimiento cristiano.

En primer lugar, destacan 
que “el campus universitario 
regional ha pasado de la dis
persión a la atomización (aper
tura de centros de todas las 
especialidades en todas las pro
vincias), lo cual supone un 
deterioro de la calidad de las 
respectivas Facultades y Escue
las”.

Aprecia también la JEC que 
“injusto es también que los Pla
nes de Estudio en la Univer
sidad elaborados sin contar con 
quienes los van a experimentar, 
encima sean puestos en marcha 
sin una progresión que evite 
los apuros y desniveles que está 
suponiendo para los alumnos”.

Para la Juventud Estudiante 
Católica, “nuestras Facultades 
generan elitismo que no siem
pre responde al principio de 
igualdad de oportunidades sino 
a las preferencias, el famiUeo 
y la tendencia trepadora que 
se observan en otras esferas de 
la vida social”.

Los jóvenes de ese movi
miento exponen a su vez que 
“al poco interés que muestra 
el conjunto de los alumnos por 
el funcionamiento de los cen
tros, le corresponde a veces 
unas delegaciones y represen
tantes poco informados y poco 
comprometidos. Aunque que
remos dejar constancia de la 
presencia de alumnos en dele
gaciones y juntas con un sen
tido participativo y correspon
sable que nunca es suficiente- 
mente apoyado”.

“En los institutos y centros 
de F.P. -añaden-, el carácter

■«1

1

Para la JEC, la atomización de la Universidad supone un deterioro de la calidad de las Facultades y Escuelas.

educativo está muy presente 
por ser realidades más cerca
nas. Sin embargo, sí existe a 
veces apatía en los alumnos y 
poca ilusión y sentido renova
dor en los profesores”.

Indica al respecto la JEC 
que “es preocupante que los 
jóvenes se muestren a menudo 
tan poco críticos con el racis
mo, el fanatismo y otros tipos 
de intolerancia”, apuntando 
que «Los que conocen la 
voluntad de Dios, los que creen 
que su Espíritu guía la verdad, 
intentan enderezar los caminos 
de la tierra» (Sb. 9,17).

Concluye la JEC afirmando 
que “los cristianos en la escuela 
podemos mantener una actitud 
crítica, donde las denuncias y 
la propia postura alternativa 
(participación, información, 
relacionando con otros proble
ma sociales, etc.), ayudan a 
cambiar poco a poco el mundo 
de la escuela, y la vida de los 
hombres”.

^ ^^Ln saber sin relación con 

los problemas del hombre^^
La Juventud Estudiante Católica hace la siguiente reflexión: 

“A los cristianos nos enseña la Palabra de Dios que la verdadera 
Sabiduría no está reñida con el conocimiento en cualquier 
campo del Saber, porque «el Espíritu del Señor llena la Tierra 
y el que todo lo mantiene unido tiene conocimiento de toda 
palabra» (Sb. 1, 7)”.

“Sin embargo, -continúa la Juventud Estudiante Católica de 
Albacete en su escrito titulado «Reflexión por la Festividad 
de Santo Tomás» - nos encontramos con un sistema educativo 
cuya única finalidad es preparar piezas para la máquina 
económica. El saber, desprovisto de toda relación con los 
problemas concretos que sufre el hombre”.

La JEC se pregunta: “¿Qué hacemos los cristianos en una 
escuela y una Universidad que aíslan conocimiento de 
Solidaridad?: «En alma fraudulenta no entra Sabiduría, no 
habita en cuerpo sometido a pecado, pues el Espíritu que nos 
educa se aleja de los pensamientos necios y se ve rechazado 
por la injusticia» (Sb. 1, 4-5)”.

t
PRIMER ANIVERSARIO

Se anuncian 
posibles 
movilizaciones eg 
sector de la
Enseñanza

La Federación de Trí 
dores de la Enseñanza,, 
TE-UGT) de Albacete, cij Í 
ca a los trabajadores 4 
Enseñanza Privada a unajs 
blea informativa quese- Vr 
brará a las 6 de la tar¿ 
próximo martes, día 9, g ’ 
locales de UGT (calleM, 
58, 22 planta), en la (p 
abordará la situación qi, j, 
atravesando este colectivo, L;' 
es valorada de muy preocn

E
de

mei
nue
en.

te por la citada organia 
sindical.

no! 
últii

Informa FETE-UGT,“ 
cato mayoritario del sector, jg. 
los problemas de los ird 
dores de la Enseñanza Pó ^^^^ 
se han ido agravando dm 
el año pasado, “debido^

eusiactuación de las patros ^‘^ 
que están más preocupada „ ni
su litigio respecto a la n 1 y 
sentatividad que tienen,!
la Administración Ediici L 
que no está cumpliendo 
compromisos adquiridos,! S| 
rándolos y demorando^
responsabilidades”.

Ante esta situación, los 
dicatos representativos del 
tor han elaborado una t

ak
reí

e n

unitaria, que ha sido prt , 
tada a la Administración Unilas patronales, cuyos priiK ,^|^^ 
les puntos reivindicativos*'
los siguientes:

Cumplimiento del acui 
de analogía retributiva, á 
enero de 1993; adhesión y 
ma de la patronal CECE OSI

LIX Convenio Colectivo; o 
ciación de un nuevo acu j 
de analogía retributiva; ar 
do que garantice el man 
miento del empleo de 
bajadores afectados por la :as”

cación de la LODE y la L , 
SE; y aplicación negociad
la reforma educativa í. 
Enseñanza Privada.

FETE-UGT soliciü 
urgente negociación “di ' . 
justas reivindicaciones pin ’ P 
das y responsabiliza a la A 
nistración y a las patronal! 
las posibles medidas de p» 
que se realicen en el s 
si no cambian su 1» ' 
actual”. t

re
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DON ABEL GARVI CHILLEROh
Falleció en Albacete, a los 75 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de su Santidad. I

D. E. P.
Su esposa, Justiniana Fajardo López; hijos, Abel - María, Benito - Mari P^ 

y María Dolores; nietos; hermano, Antonio; sobrinos y demás familia, ;

Cl 
A 
IT 
Pl 
bi 
re 
m

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar mañana Viernes día 5 a las OCHO de la tarde en la Iglesia Parroquial de la AsuneJ s
____________________ • Albacete 4 de Febrero

a 
ce



La Tribuna

SI

Jilo Jueves. 4 
'Febrero_aejJ^

fj^Iavera y Puertollano ha habido movilizaciones para reclamar sendos campus

La Universidad desaprueba
la creación de mas campus

Carlos MUÑOZ DE LUNAintai 
-te,Cfl
res4 
unas

El rector de la Universidad 
de Castilla-La Mancha, Luis 

^ ^1 Arroyo, anunció ayer la deci- 
tardí pión de informar desfavorable-sión de informar desfavorable- 

mente sobre la creación de 
nuevos campus universitarios 
en la región. Fuerzas políticas 
y sociales de Talavera de la 

'bl’''4 Reina y también de Puertolla- 
•reooi.. •'• ’ 

1 que

no se habían movilizado en los 
^^"•Íúltinios meses para reclamar

iectoi,

sendos campus. El informe ela- 
^^'5 horado para argumentar estar 
•^^•’’t Jecisión fue debatido por la 

*"1 Junta de Gobierno de la Uni- 
versidad, reunida ayer en Ciu- 

b ‘I® dad Real, y tras una larga dis-
Cusión, fue aprobado por 59 

’®^ votos a favor, una abstención 
ipads

la
V ningún voto en contra.

Tal informe contiene, en 
í?JlP^I^*”’^^ ‘^bl rector, tres líneas 
““^-gunientales. En primer lugar.
iendo*el respeto que a la Universidad 

‘le merece el hecho de que las 
^^ Agentes de un determinado lugar 

toidan estudios universitarios, lo 
dice mucho de su afán de 

que les honra.
btro lado, el informe 

explica las necesidades que la 
. ^Universidad tiene aún sin 

,tiV0í ubrir en los cuatro campus, 
ara las que son necesarios

a( 
va,

1 cuantiosos recursos. A esto se 
ane la necesidad de incremen
tar la calidad académica para 
los estudios ya creados.áónt 

Td 
vo:n
I acu

La conclusión del informe es 
que la creación de nuevos cam-

'a; )us deberá esperar, al menos, 
^gj lasta “la consolidación de las 

Actuales estructuras académi- e los
or la as”. No obstante, el informe 

¡g [ ambién señala que, “aunque 
ociad ‘“'’*®ra dinero suficiente para 
,g JI odas las inversiones que se 

necesitan, el futuro de la Uni- 
.¡ciii tersidad está en la concentra

ción académica en las cuatro 
5 pía ’^pitales de provincia, y no en 
laí ®® niayor dispersión, lo cual, 

onai ■ . Producirse en un lugar, ter- 
iepíi pifará reclamándose, con 
el Si ^^.^b*^ 0 sin ella, pero con capa- 

po tidad de conflicto, en no pocos 
potros lugares”.

’Ü

ició

CURSO DE
INTRODUCCION AL MASAJE

Sábado 6 y Domingo, 7 de Febrero de 1993
Instituto Orientalista, d Tesifonte Gallego, 11 6“ A, 

Pje. Borso. Telf. 52 14 95. Albacete

El masaje es el método más natural de cuantos se 
conocen: sólo actúan las manos sobre el. organismo. 
Aprenda mediante este curso las claves para sacar el 
ciaximo beneficio de esta técnica y conozca las mani
pulaciones básicas para aplicaría correctamente. Com
batir el stress, los dolores de cabeza, musculares y 
■■eumáticos, la flacidez muscular, el estreñimiento y otras 
biuchas dolencias estará al alcance de su mano.

Horario: Sábado - De 16.00H a 20.00H / Domingo De 10.OOH 
a 13.00H y de 16.00 H. a 19,30 H. Se entregará carpeta 
con apuntes mecanografiados y Diploma.

Precio: 10.000 Ptas.

EI rector argumenta las razones por las que se desaprueba la creación de nuevos campus universitarios en la región.

1

Con la decisión de la Uni
versidad, que, a pesar de la 
práctica unanimidad final, 
requirió un debate de más de 
dos horas en el seno de la Junta 
de Gobierno, se pone punto 
final, al menos de momento, 
a las aspiraciones de Talavera 
de la Reina, ciudad en la que 
todas las fuerzas políticas, 
incluido el PSOE, reclamó la 
creación de un campus, y tam
bién a las de Puertollano, aun
que en este caso la petición 
fue más limitada (el PSOE se 
opuso a la petición).

Luis Arroyo expuso también 
otros argumentos que desacon
sejan la creación de nuevos 
campus. En Talavera, según 
dijo, cada año aprueban la 
selectividad 350 alumnos, una 
cantidad muy baja como para 
plantearse un nuevo campus.

Para Arroyo, “sería malo 
para el resto de la Universidad 
distraer ahora algo de los pocos 
fondos con los que cuenta”.

f

^ Las necesidades económicas 

de la Universidad
Explicó el rector que la 

Junta de Gobierno de la 
Universidad analizó también 
las perspectivas económicas 
que se traducen de la 
congelación presupuestaria 
impuesta por el Ministerio de 
Educación para 1993.

Respecto a nuevas 
enseñanzas. Ingeniería 
Química ya ha comenzado e 
Ingeniería Agrónoma lo hará 
en octubre, es decir la 
Universidad deberá soportar el 
primer trimestre sin 
financiación específica para 
esta carrera, pero “esto sí 
podremos soportarlo”.

JUEGUE LIMPIO TAMBIEN EN LA GRADA 
NO ARROJE OBJETOS AL CAMPO

Es un mensaje del Albacete Balompié S.A.D.

Albacete se perludica, Vd. se perjudica

En cuanto a nuevos 
edificios. Arroyo señaló que la 
Universidad ha remitido al 
Ministerio una relación de las 
necesidades, cuyo montante 
asciende a 8.500 millones para 
el periodo 1994-1999, El 
rector precisó que no es 
seguro que el Estado asuma 
estas inversiones, aunque 
afirmó que ya lo ha hecho 
para construir la Facultad de 
Bellas Artes de Cuenca y la 
de Ciencias Jurídicas y 
Sociales de Toledo, y añadió 
que, en el primer caso, ya 
están realizándose las pruebas 
geotécnicas.

7

Acto informativo en 
la Cámara de 
Comercio sobre las 
patentes y marcas 
europeas

Ííl

La Cámara Oficial de 
Comercio e Industria de Alba
cete ha organizado una char
la-coloquio bajo el título “Las 
patentes y marcas europeas, 
una barrera para los productos 
españoles”, que tendrá lugar a 
las 7 de la tarde de hoy en 
la sede de la Cámara (c/ Tesi
fonte Gallego, n® 22), siendo 
la asistencia libre y gratuita.

Explica la Cámara de 
Comercio, que desde el 1 de 
enero de este año han desa
parecido las barreras comercia
les y arancelarias que hasta 
entonces existían entre los doce 
países comunitarios, lo que ha 
propiciado la unidad comercial 
que proclama el Mercado Uni
co Europeo.

“Esto representa un "reto 
para la industria y el comercio 
español, -considera la Cáma
ra- así como oportunidades 
para nuestras empresas que 
deberán enfrentarse más abier
tamente con la competencia 
exterior, pero también hemos 
de considerar que este Mer
cado Unico va a suponer para 
los productos españoles la apa
rición de algunas fronteras en 
el mismo, una cíe las cuales 
viene impuesta por la protec
ción de la Propiedad Industrial, 
pues subsisten todavía regula
ciones de carácter nacional 
relativas a la misma que hoy 
sitúan en desventaja a la 
empresa española”.

Por ello, la Cámara de 
Comercio, en colaboración con 
el grupo Arena S.L. pretende 
informar a través de esta charla 
a los empresarios de su demar
cación sobre lo que es califi
cado de importantísimo aspec
to de la política empresarial, 
dándoles a conocer su regu
lación y las ventajas del mismo.

Los ponentes de la charla 
serán Javier Arena, que expon
drá una “Introducción a la Pro
piedad Industrial”, y Antonio 
García Chillón, que abordará 
el tema “Modelos, patentes y 
su repercusión en el mercado 
común europeo”.

Festival de Danza 
en el Auditorio, en 
la campaña contra 
el hambre de Manos 
Unidas

A las 7,30 de la tarde del 
próximo sábado, día 6, se cele
brará un festival en el Audi
torio Municipal de Albacete 
por la Escuela de Danza “Cue
vas”, dentro de los actos de 
la campaña contra el hambre 
de Manos Unidas.

Presentará el acto Lolita 
Aroca y la coreografía y direc
ción del festival corren a cargo 
de Laly, Rosa y Dolores M® 
Cuevas.
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AI otro lado del teléfono

Desea que ''acabe cuanto antes la historia de la Posada del Rosario

Carmina Belmonte
“Mi preocupación
es la vivienda”

Eduardo CANTOS

Siempre se ha dicho que los 
problemas locales hieren más 
la sensibilidad del ciudadano 
porque los tiene más cerca.

Y que por eso, los políticos 
que se dedican a ese menester, 
sufren las consecuencias de un 
acoso casi continuo por parte 
de los medios de comunicación 
y de la propia ciudadanía.

Al otro lado del teléfono, 
Carmina Belmonte, alcaldesa 
de Albacete.

El problema de la vivienda

Pregunta: En estos momen
tos, ¿qué es lo que más le preo
cupa de los problemas que tie
ne la ciudad?

Respuesta: Todos...
P: Ño, por favor, uno con

creto.
R: Pues... la vivienda. Faci

litar suelo para la construcción 
de viviendas...

P: ¡Pero...! ¿No se habían 
olvidado ustedes de eso a la 
hora de confeccionar el pre
supuesto de 1993?

R: ¡Que va!. Es lo que han 
querido decir, y han dicho.

Lo que pasa es que nosotros 
queríamos emplear otras fór-

Carmina Belmonte.

P: Entonces ¿no tiene 
net?

R: No tengo carnet.
P: ¿Y se lo piensa hacer?
R: No tengo intención
P: ¿Se presentará a la ree

lección?
R: Mi horizonte es el 1995. 

A partir de ahí todo depende 
de la voluntad que tenga el 
Partido Socialista respecto de 
mi pesona.

Y también, como es lógico 
y natural, de cual sea entonces 
mi ánimo.

Fet

car-

La alcaldesa se plantea como horizonte político 1995.

Sin intención de dimitir

muías que al final lograrían los 
mismos resultados.

P: Sí, claro; entonces, la 
cuestión legal ¿qué?

R: A mí nadie me ha adver
tido de ilegalidad en ese sen
tido.

P: Doña Carmina, ¿sigue 
siendo independiente?

R: Sigo siendo independien
te, aunque comprometida con 
ese proyecto socialista que 
acepté en su momento.

P: ¿Alguna vez se le ha pasa
do por la cabeza dimitir?

R: No.
P: Después del tiempo trans

currido, esto de gobernar la 
ciudad ¿es muy diferente a 
como usted se lo figuraba?

R: En concepto, no. Lo que 
pasa, es que una cosa es pen
sarlo y otra muy distinta, 
vivirlo.

De todas formas soporto 
bien el ajetreo.

P: En la corporación que 
preside ¿cuál es su “bestia 
negra”?

R: ¿“Bestia negra”? En ese 
sentido no se me ocurre darle

una respuesta.
P: A continuación le voy a 

nombrar unas cuantas cosas.
Díganos, por favor, qué le 

sugiere cada una de ellas.
Posada del Rosario
R: Deseo ferviente de que 

cuanto antes se termine esa 
historia.

P: Teatro Circo
R: Algo a lo que le tengo 

muchísimo cariño.
P: Circulación por el centro 

de la ciudad.
R: Complicada y difícil por 

culpa de la estructura de las 
calles, que no están hechas 
para soportaría...

La entrevista termina.
A la alcaldesa de Albacete 

la reclama su agenda de tra
bajo.

Amablemente nos lo advier
te. Gracias.

independien! 
aunque 
compronietid 
con ese j 

proyecto , 
socialista quíi 
acepté en su, 

momento”

MULTINACIONAL FABRICANTI 
DB COPIADORAS Y OTROS 

PRODUCTOS RELACIONADOS 
CON LA REPROGRAFIA

Situados en los primeros puestos del 
ranking del sector

DESEA CONTACTAR CON 
EMPRESAS 0 PARTICULARES 

PROFESIONALES DE LA 
COPIADORA Y DERIVADOS

Para la distribución de 
sus productos en 
esta provincia.

Interesados escribir a: 
Referencia «Distribución»

Apartado de correos 20077
28080 MADRID

TABATAS INTERNACIONAL

PELETEROS
La firma TABATAS se complace en 

invitarle a la excepcional venta de las 
últimas prendas de peletería de la pre
sente temporada que tendrá lugar en 
el Gran Hotel-BRISTOL de Albacete 
durante los próximos días 2, 3 y 4 
de Febrero (todo el día ) y el 5 por 
la mañana.

AUXILIAR DE 
CUCHILLERIA

INDUSTRIAL, S.I
Comunica su cambio di 
domicilio social de la & 
Joaquín Quijada, 11 » 
Albacete, a Polígono Indus
trial Campollano, V Ave» 
da. Parcela, 43 de Albacete

Durante estos días estaremos a su 
disposición para que pueda usted 
encargar el arreglo o transformación 
de sus prendas.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo,_^ 
iluminas todos los carpid 
para que yo alcance mi ^ 
Tú que me das el don 
de perdonar y olvidar « 
que me hacen y que en 
los instantes de mi vida 
conmigo, yo quiero, en^ 
corto diálogo, agradecene^ 
todo y confirmar, una 
más, que nunca quiero s^ 
rarme de Ti por ruayor^ 
sea la ilusión material, u®^ 
estar contigo y todos 
seres queridos en la 
perpetua. Gracias po'’^'"||, 
ricordia para conmigo y 
míos. (1^ 
rezar esta oración 
seguidos sin decir e! P®^ 
dentro de tres riáis sera a 
zaria la gracia por nnas o 
que sea. Publicar en C“ 
se reciba la gracia). ,-
Agrariece las gracias a 
zarias. i >
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COLA CAO, 
900 grs.

pieza 400 grs. 

aprox.

Hasta el 6 de Febrero de 1993

Huevos extra

docena

145 Pollo entero, 

el kilo 149

265
65

Aceite oliva 

COOSUR

Leche entera brik 

1 litro

Limpiavajillas 

FAIRY ULTRA 
750 ml.
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Para Misud Ramírez, los índices establecidos son desproporcionados y alejados de la realidad

El PP reitera sus críticas
Aplazado hasta b 
próxima semana t 
trasvase o no de 
aguas del Tajo al 
Seguraal barbecho blanco

LT

El diputado del PP por Alba
cete, Miguel Ramírez, ha rei
terado sus críticas a la apli
cación de la Orden Ministerial 
en la que se recogen los índices 
obligatorios de barbecho blan
co para las distintas comuni
dades autónomas.

Según Miguel Ramírez, en 
las declaraciones recientemen
te efectuadas por el senador 
socialista, Angel Orozco sobre 
este tema, se ve de nuevo su 
intención de insistir y preten
der justificar “algo absoluta
mente imposible de hacer, 
como es, la obligación impues
ta a los agricultores españoles 
en general y a los albaceteños 
en particular, de dejar en bar
becho blanco una parte impor
tante de sus tierras, barbecho 
que no será retributivo, mien
tras que en el resto de Europa, 
sí que se reproducirá ésa 
retribución”.

“Esta obligación ha sido 
establecida mediante una 
Orden Ministerial publicada el 
4 de enero- continúa diciendo 
el diputado popular- la cual 
establece los índices comarca
les de barbecho que ’ han de 
cumplirse, imponiendo pues 
una obligación limitativa con 
carácter retroactivo de la que 
el senador socialista no quie-re 
hacer ningún comentario, qui
zás porque difícilmente entien
da lo que supone que en enero 
se le exija a los agricultores 
unos límites para su actividad 
profesional, que en el caso de 
los que superen los 92.000 kilos 
de producción de cereales, se 
aumentará en otro 15% de bar
becho mínimamente retribui
do”.

‘‘Escasa fíabilidad”

“Continua en sus declara
ciones Orozco, manifestando 
que no hemos entendido el 
alcance de la orden en lo rela
tivo a los índices de barbecho, 
ya que en la misma, indepen
dientemente de publicar los 
índices comarcales, es decir, el 
40% para La Mancha y Man
chuela, el 50% para Centro, 
Sierra de Alcaraz y Hellín, el 
60% para Almansa y el 100% 
par la Sierra del Segura, se 
acepta en su artículo 3® una 
variación a la baja de 10 puntos 
a la hora de las declaraciones 
que deben hacer los agricul
tores”, matizó el diputado 
popular.

Dicha variación, según 
Ramírez, demuestra la escasa 
fiabilidad de los datos del 
Gobierno socialista, el cual, “a 
pesar de establecer los índices 
obligatorios, tiene que recono
cer que los agricultores puedan 
beneficiarse con un 10% de 
margen, lo que no se corres
ponde con la encendida defen
sa que de la práctica del bar
becho hace el senador socia
lista, ya que si ésta es una prác-

Miguel Ramírez insta a Angel Orozco a un debate público en la localidad que lo desee

tica habitual y los índices se 
corresponden con unos estu
dios serios, difícilmente se pue
de comprender esa oscilación 
si no fuera que, como vengo 
demostrando hace tiempo, el 
barbecho en la cantidad que 
pretenden los socialistas es un 
hecho ajeno a nuestra realidad 
agraria”.

En este sentido, Miguel 
Ramírez recomienda a Angel 
Orozco, a que se lea, “como 
parece no haber hecho”, los 
reglamentos comunitarios 
1765/92, 2294/92, 2295/92 y 
2780/92, todos ellos relativos al 
establecimiento de un régimen 
de apoyo a las producciones 
de cultivos herbáceos, “y que 
tras su lectura me indique en 
cuál de ellos se autoriza al 
Gobierno español para que, 
unilateralmente, establezca 
esta durísima sanción de un 
barbecho obligatorio, gratuito 
y además con carácter retroac
tivo”.

‘Impresentable Orden’^

Según el diputado popular, 
lo que está sucediendo en nues
tro país en relación con esta 
cuestión, que afecta a la agri
cultura del interior de la Penín
sula “es, sencillamente, que el 
Gobierno aceptó en un prin
cipio un ridiculo rendimiento 
de cereal por hectárea, hecho 
que está distorsionando todo 
lo demás”.

“Por si fuera poco lo ante
rior, el Gobierno en otoño, con 
la campaña ya empezada, pre
sentó ante la Comunidad un 
Plan de Regionalización Pro
ductiva junto con las Superfi
cies de Base Regional, hechos 
de espaldas a las CC.AA. y a 
los sindicatos agrarios, planes 
que sancionan nuestros intere
ses puesto que delimitan unas 
superficies de siembra para 

cada comarca agraria y fijan 
unos rendimientos por hectá
reas, entrando en sanción la 
comarca y sus agricultores que 
superen los citados límites”, 
señaló Miguel Ramírez.

“Y aquí está a mi juicio, la 
justificación de las impresen
table orden sobre el barbecho 
blanco. El Gobierno es cons
ciente de la sanción que supone 
los límites antes citados de pro
ducción, recuérdese si no la 
polémica surgida en nuestra 
tierra en relación con la can
tidad de maíz asisgnada a nues
tros regadíos, y teme que haya 
una huida de los labradores 
hacia el cultivo del girasol que 
mantiene una subvención por 
hectáreas sembrada y no por 
kilos producidos”.

Esta situación según Ramí
rez se une a la fijación de unas 
superficies máximas regionales 
totalmente insuficientes, “por 
lo que en Navidad, tiene que 
aprobar la controvertida Orden 
e imponer unos índices que no 
se corresponden con la reali
dad, que incluso llega a pro
hibir que los agricultores pue
dan utilizar en su defensa el 
dato de la tierra que han sem
brado en girasol en 1992, obli
gándoles a que utilicen datos 
de años anteriores, es decir, _se 
les limita caprichosamente los 
años que puedan beneficiar su 
estrategia profesional”.

En resumen, el PP se ratifica 
en su crítica a una Orden 
Ministerial que en enero pre
tende establecer con carácter 
retroactivo unos índices de bar
becho gratuito absolutamente 
desproporcionados y alejados 
de la práctica agropecuaria en 
general, “por ello seguimos 
ofreciendo a los agricultores 
nuestro asesoramiento y ofrez
co a Orozco la posibilidad de 
un debate público en la loca
lidad que desee”.

El cambio de maíz 
a girasol

El director general deO 
Hidráulicas del MinisteJ 
Obras Públicas, Adrián y 
nás, propuso ayer aplazad 
próxima semana el trasvJ 
no de aguas del Tajo al Sei

Así lo aseguró el d^ 
técnico de la Cuenca Hi 
gráfica del Segura, Alli 
Tobía, tras la reunión 4 
Comisión de Explotación 
Trasvase Tajo-Segura.

Botia añadió que, a la; 
de las nuevas condici: 
metereológicas que en las 
mas fechas han dejado 
poquito de agua” en el Sej 
y la situación del Tajo' 
es extrema” Baltanás “ha: 
puesto y ha decidido suspe 
la decisión de trasvasare 
trasvasar hasta que las co 
ciones metereológicas se: 
nan”.

En su opinión, esta de 
ción se tiene que producir 
el espacio de tres o cit 
días”, por lo que, prera 
mente la Comisión volver 
reunirse la próximacó 
sobre esta cuatión tampoa 
ha adoptado una decisió 
agregó que “el abastecimie 
en Ciudad Real, probableiri 
te, no es competencia des 
Comisión, pero el problem 
ha puesto de manifiesto".

Sobre la recomendación 
realizada por Orozco de 
cambiar el cultivo de maíz 
por el de girasol, Ramírez 
recuerda las superficies 
máximas fijadas para la 
siembra de determinados 
productos en el Plan de 
Regionalización que el 
Gobierno socialista presentó 
ante la CE el otoño pasado.

“Así, resulta que, en seca
no en España sólo se puede 
sembrar, sumando la super
ficie de cada comarca agra
ria que no 
vasar de 
8.082.389
regadío se

se puede tras- 
una a otra, 
hectáreas, en 
establece una 

superficie nacional de maíz 
de 408.554 hectáreas, de ahí 
nuestro asombro cuando 
irresponsablemente se reco
mienda que se abandone el 
maíz y se utilice el girasol, 
sin tener en cuenta que, 
debido a la seguía y en fun
ción a las notifificaciones 
oficiales efectuadas por las 
distintas Confederaciones 
Hidrográficas, no se pon
drán dotar de agua cultivos 
tales como el maíz”.

Un cambio de cultivo, 
para este diputado popular 
provocaría inmediatamente 
la superación de la super
ficie básica nacional, provo
cando la sanción de los agri- 
cultores, “mientras el 
Gobierno no plantee urgen
temente ante Bruselas la 
notificación de su inexplica
ble Plan de Regionalización, 
tal como viene siendo recla
mado por los sindicatos 
agrarios y el PP”.

Firmado el convei 
de limpieza de 
edificios y locales! 
la provincia

El pasado día 2 de feb 
se firmó la revisión del C 
venio Provincial de edifi® 
locales que afecta a más 
1.500 trabajadores en toé 
provincia. La subida salarie 
sitúa en un 7,4% en todos 
conceptos retributivos y t 
los aspectos más positivos 
que resaltar el traspaso 
33% del plus de locomw 
que no es cotizable, al p^ 
asistencia, que si es cotiza

Desde CC.00., sind< 
mayoritario en el sector 
valoración es altamente f 
tiva. “Se demuestra que 
la firmeza del sindicalismt 
clase se pueden firmar e 
lentes convenios en ben^ 
de los trabajadores”.

Día oficial del 
Colegio Territori 
de Administrado! 
de Fincas

El próximo día 6, el C 
Territorial de Administró 
de Fincas de Albacete y t 
ca celebra su día ofició' 
una misa en el Colegie 
Enseñanza” y una asa ' 
general de colegiados 
Casino Primitivo, para 
nar con una comida oe 
mandad.
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j^ ^mpo Popular, “dolido”por las declaraciones del ex portavoz sociaüsta

jTérez Castell es ahora el 
hombre malo del PSOE”
isterii

lU realizará un 
mayor control del 
gobierno en las 
Cortes regionales

E.P.

án B 
lazar Ester PEREZ
rasvi 
al Sej 

dirt
:a Hi 

Alt 
ón 4 
ación

a lar 
ndicir 
n las 
jado 
el Ser 
ajo' 
“ha: 

iuspí 
isarc 
aso 
s sei

ta di 
ducii 
o Qi 
)re\Í3 
volver 
acó 
mjxw 
ecisiá 
sciinie 
labb 
a de: 
)blem 
ito".

Estas fueron las palabras del 
viceportavoz del Grupo Popu
lar en el Ayuntamiento, tras 
conocer las declaraciones rea
lizadas por Manuel Pérez Cas
tell, en las que, entre otras 
cosas, acusaba al PP de acoger 
en su interior a personas 
“tardofranquistas”.

Juan Garrido señaló que 
“cuando Pérez Castell abando
nó su puesto de portavoz socia
lista en el Ayuntamiento, argu
mentó que iba a dedicarse ple
namente a su trabajo en el 
Consejo Social de la Univer
sidad”.

Sin embargo, Juan Garrido 
considera que esta afirmación 
fue sólo una “burda excusa”, 
ya que “parece que echa de 
menos esta casa, porque desde 
que la abandonó no ha hecho 
más que hacer valoraciones de 
asuntos municipales”.

La acusación vertida por 
Pérez Castell diciendo que el 
PP se ha saltado los métodos 
democráticos, fue tajantemente 
rebatida por el concejal popu
lar, quien señaló que “aquí los 
únicos que han agredido a las

instituciones democráticas han 
sido los socialistas, con la Ley 
Corcuera, con la politización 
del Poder Judicial, con la 
corrupción en el Banco de 
España, etc.”.

Juan Garrido manifestó 
estar “más que harto” de estas 
críticas del exportavoz socialis
ta, que se han convertido en 
una práctica habitual, añadien
do que “a Pérez Castell no le 
pega el papel de hombre malo 
que ahora asume en el PSOE”.

Inquietud electora]

Esta actitud puede estar jus
tificada, según Juan Garrido, 
por. “el miedo y la inquietud 
electoral, que les ha obligado 
a volver al culto a la persona 
de Felipe González”.

Juan Garrido indicó que “en 
diez años que llevan en el 
poder ya hemos podido com
probar lo que son capaces de 
dar de sí los socialistas”, y con
cluyó diciendo que “en estos 
momentos no se trata de lanzar 
descalificaciones contra el par
tido de la oposición, sino de 
ofrecer respuestas a las nece
sidades de la población”. Juan Garrido achacó la actitud socialista a la inquietud electoral.

La Presidencia regional de 
IU, que tuvo lugar el martes 
en Cuenca, abordó la estrategia 
que el Grupo Parlamentario en 
las Cortes Regionales seguirá 
en este ejercicio.

Así, se dará una mayor fuer
za a la función de control del 
gobierno, ya que hasta el 
momento, y motivado por la 
limitación de personal, IU se 
ha dedicado más a la “parte 
positiva”, es decir a la presen
tación de iniciativas y propues
tas.

IU continuará haciendo hin
capié en temas como la indus
trialización, “vigilando que el 
Pacto Industrial pase de las 
palabras a los hechos”; la radi
cal defensa de los intereses de 
Castilla-La Mancha, frente a 
los nacionalismos; la batalla del 
agua; la solidaridad, etc.

El otro tema estrella que 
ocupó la reunión fue la ini
ciativa surgida en IU de Alba
cete, sobre la transparencia y 
la ética en las instituciones 
públicas.

Con esta iniciativa, en la que 
se introducirán nuevos aspec
tos, se pretende “trasladar a 
los ciudadanos un mensaje 
positivo del que se desprenda 
que la regeneración es posi
ble”, explicó Ramón Sotos.

Acasa
Santiago, 7-Tel.22 49 96-ALBACETE

Ahora, su concesionario Honda le obsequia con una fabulosa

Honda Vision (PVP: 179.500 ptas, IVA incluido), o una oferta

equivalente, al comprar cualquier modelo de la gama

Concertó '93 (Esta oferta es válida durante el mes de Febrero).

Y recuerde que el Concertó es uno de los coches mejor

su categoría:

gratuita en ^^3

Incrustaciones estilo madera. 
Apertura interior maletero y 
depósito".
2 años de garantía total sin limite
de kilometraje".
2 años de asistencia 
carretera".
3 años de garantía pintura".
6 años de garantía anticorrosión". 
Catalizador".

Versión SX F.E.:
• 122CV-16v.
• Dirección asistida".
• Retrovisores eléctricos".
• 4 elevalunas eléctricos".
• Cierre centralizado".
• Volante regulable en altura".
• Sistema antibloqueo de frenos ABS.
• Aire acondicionado.
• Llantas de aleación.
• Techo solar eléctrico.
• Volante forrado en cuero.
• Alarma anti-robo.
• Apertura con mando a distancia.

Además también está disponible en 
versiones de90CV-16v. y111CV-16v.

* De serie en todos los modelos.

HONDA.
Ktlg CONCERTO’93'OESDE Í|890.000'í:ÍfcjrtUIVA, trflWijferte^é in|p-^matrlcÍ||#uild^^ H^Bf

F-t ^^^SL^cJLÍSJj)l^ HONDA GANADOR DEL CAMPEONATO MUNDIAL DE FORMULA 1 DURANTE SEIS ANOS CONSECUTíVOS , Lubncarite recorrtendado

Ó
 b
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Interpretará el día 5 de febrero en el Auditorio la obra “Rosas rojas de otoño”
Febrero^? Juev

1 Febi

El grupo teatral ADID AC
se presenta en Albacete

Calendario de j. 
visitas del servicior 
de Bibliobús paraP* 
mes de febrero

LT

Mañana, día 5 de febrero, 
a las 10:30 horas en el Audi
torio Municipal, el grupo de 
teatro ADIDAC (Asociación 
Divulgativa de Ambito Cultu
ral) de Almansa pondrá en 
escena la obra “Rosas rojas de 
otoño”, de Maruja García 
Moya.

Dirigida por Tomás Ortiz, 
está interpretada en sus prin
cipales papeles por María 
Cuenca, Emilia Pérez, Mayte 
Juan, Juan Mínguez, David 
Tomás, Teresa Andrés y David 
Pérez.

Después de ocho años de 
actividad teatral, ADIDAC de 
Almansa, se presenta por pri
mera vez en su “capital” con 
una obra de la también aiman-
seña, Maruja García Moya.

“Rosas rojas de otoño”, 
una historia maravillosa 
amor en plena vejez, llena 
connotaciones de ternura.

es 
de 
de 
de Este grupo aitnanseño pondrá en escena una historia de Maruja García sobre el amor en plena vejez.

b

I

Siguiendo con sus visitas, 
varias localidades de la proj 
cia albaceteña, así como l 
diferentes barrios de la ciu^ 
el servicio de Bibliobús i 
Diputación Provincial de Al 
cete tiene previsto real 
durante este mes de feb/ 
el siguiente intinerario:

- Hoy, día 4. Pozo Lore
- Barrio de La Feria.

I

- Día 5. San Pedro -

- Día 9. Villar -
Gonzalo.

se < 
con 
qui 
con 
Ma
cha

pus

• - Día 10. Alatoz - Carcel 
- Día 11. Bonete.

f-var
nas 
pro

■ Día 12. Alcala del J¿ ^ P^^
- Alborea.

- Día 16. Pozuelo 
Hogar.

- Día 17. Lezuza.
- Día 18. Pozo 

Aguas Nuevas.

- Ba To(

Bel
la

- Día 19. Santa Ana.
- Día 24. Alpera.
- Día 26. Barrio Pedro 

Mata.

g-
 s

g

humor y de detalles interpre
tativos de una gran finura.

Su argumento basado en un 
amor nacido hace veinte años, 
es una evocación al tiempo 
pasado y a la anhelada ilusión

El Bibliobús, un servicioi rfíefl

de una juventud que ya pasó. 
Es el ímpetu de unos abuelos 
que luchan por conseguir esa 
felicidad que no pudieron 
lograr, lo que hace que nos

transportemos y nos introduz
camos en sus vidas.

El grupo de teatro ADI- 
DAC, de Almansa, tiene una 
antigüedad de nueve años.

Desde su comienzo, su trabajo 
ha sido amplio y ha montado 
diversos montajes variopintos, 
la mayoría de ellos de la escri
tora Maruja García Moya.

Centro Provincial Coordinai 
de Bibliotecas de la Diputas 
Provincial de Albacete, me

per 
red 

, dol
mes realiza diferentes recor opí
dos por la provincia de Alb ¿J^ 

ytancete y capital. o' § -^ “ 
.-e

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición de acuarelas de Julio Trigo Campoy.
- Del 6 al 19 de febrero, en la sala de exposiciones 

de Bancaja, sito en la calle Concepción, 11.
* Exposición de María Teresa Navarro Ponce.
- Del 1 al 15 de febrero en el Centro Cultural 

de La Asunción, sito en el Callejón de las Monjas, 
número 7.

Esta muestra es la segunda que organiza esta 
pintora en el término de 11 días. La anterior la 
realizó en la Sala de Cultura junto a otros artistas 
a las que les une su misa vocación.

* Exposición “La pintura de Beneyto en la década 
de los 80”.

- Esta muestra, que ha sido organizada por Cul
tural Albacete, podrá visitarse del 5 al 28 de febrero 
en el Museo de Albacete.

ÓTUÓÍQNESMUSICÓES

* Actos musicales organizados por Manos Unidas 
a beneficio del Tercer Mundo.

- Día 6 de febrero. Festival de ballet en el Audi
torio a partir de las 20:15 horas.

* Conciertos y recitales organizados por Cultural 
Albacete.

- Día 8 de febrero, dentro del ciclo “Boccherini, 
música de cámara”, actuación del Cuarteto Cassadó, 
con Emilio Navidad, viola y Marco Scano, vio
lonchelo.

A las 20:15 horas en el Auditorio Municipal. 
Este concierto será de entrada libre.
- Día 15 de febrero, dentro del ciclo “Sonatas 

para piano de Schubert”, actuación de José Fran
cisco Alonso.

A las 20:15 horas en el Auditorio Municipal.
- Día 17 de febrero. Actuación de Iluni Música 

dentro del ciclo “Recitales para jóvenes”.
A las 12:00 horas en el Auditorio Municipal.
- Día 22 de febrero. Concierto extraordinario 

a cargo de la Orquesta de Cámara de Pforzheim 
bajo la dirección de Vladislav Czarneki.

A las 20:15 horas en el Auditorio Municipal.

CONFERENCIÓ

* IV Jornadas Taurinas. Organizadas por la Peña 
Taurina de Tarazona de La Mancha.

- Estas jornadas, se celebrarán en los bajos de 
la Biblioteca Municipal a las 7 de la tarde.

- Día 5 de enero. Juan Manuel Sánchez-Morate 
Fraile, miembro de la Peña Taurina de Tarazona 
de La Mancha, disertará sobre “El caballo torero”.

- Día 6 de enero. Rafael Herrero Mingorance, 
periodista taurino de la Cadena Ser Madrid, diser
tará sobre el humor y las anécdotas taurinas.

A continuación, Antonio González, periodista 
taurino, comentará la temporada 93 y el nuevo 
Reglamento.

* Ciclo de Seminario de Práctica Procesal Civil.
- Del 5 de febrero al 14 de mayo en el Aula 

de Práctica Jurídica.
Este curso, que ha sido organizado por la Uni

versidad Nacional de Educación a Distancia, el 
Ilustre Colegio de Abogados de Albacete y el Tri
bunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha, 
está drigido a abogados en ejercicio.

* Ciclo de conferencias organizado por Cultural 
Albacete.

- Día 17 de febrero. Dentro del ciclo “El estado 
de la cuestión”, Carlos Belmonte, hablará sobre 
“La necesidad del dolor”.

Esta charla tendrá lugar en el salón de actos 
de la Diputación de Albacete, a las 20:00 horas.

- Día 19 de febrero. Dentro del ciclo “Literatura 
actual”, Guillermo Cabrera Infante, dará una con
ferencia a las 20:00 horas en el salón de actos 
de la Diputación de Albacete.

Guillermo Cabrera Infante, será presentado por 
José María Alvarez.

* Viernes taurinos en el Ateneo con motivo 
del 75 aniversario de la Plaza de Toros de Albacete.

- Día 5 de febrero. Proyección de vídeo: Gaona, 
Joselito, Belmonte, Domingo Ortega, Manolete, etc. 
A las 19:00 horas.

A continuación, a las 20:00 horas, tendrán lugar 

las siguientes conferencias: La Plaza de Toros",
por Manuel Carrilero de la Torre, arquitecto; “B 
cartel inaugural”, a cargo de Andrés Fernández 
Simarro, profesor mercantil y “Recital poético’ 
por Francisco Ballesteros Gómez, abogado.

* Conferencia sobre “Don Eudoxio y Pablo' 
(cuento didáctico), a cargo de Antonio Millán Mira
lles, quien será presentado por Arturo Gotor y 
Mestre, presidente del Ilustre Colegio de Médicos.

- Día 11 de febrero en el salón de actos del 
Ateneo, a las 20:00 horas.

TEATRO

* El grupo de teatro ADIDAC (Asociación Divul 
gativa de Ambito Cultural) de Almansa, pondrá 
en escena la obra “Rosas Rojas de Otoño” de 
Maruja García Moya.

- Día 5 de febrero, a las 22:30 horas en el 
Auditorio Municipal.

* Presentación de la obra “Vinagre de Jerez, 
a cargo del grupo de teatro “La Zaranda, S.A.L. 
dirigido por Juan Mancandé, interpretada en sus 
principales papeles por: Paco Sánchez, Gaspar Cam
puzano y Enrique Bustos.

Esta obra, que ha sido traida por Cultural Alba
cete, podrá verse en las siguientes localidades:

- Día 11. Villarrobledo.
- Día 12. Almansa.
- Día 13. Albacete.
- Día 14. Hellín.
* Presentación de la obra de teatro “Pica^ 

andaluz o la muerte del Minotauro”, a cargo de 
grupo “La Cuadra de Sevilla”.

Esta obra, que ha sido traida por Cultural AIW* 
cete, podrá verse en Albacete, los días 27 y 
en el Auditorio Municipal.

INFORMACION CULTURAL
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* Punto de Información Cultural (P.I C)
Ministerio de Cultura: „

En la Biblioteca Pública del Estado, calle ba 
José de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54.
BCele
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i^^ presentó la campaña nacional “Democracia es Igualdad
iew

“En Albacete hay
^discriminación”

»moi 
l ciuj 
Ús de 
de Al

I.M.

En la ciudad de Albacete, 
^^^se dan casos de discriminación 

conscientes e inconscientes que 
■ quizás no sean tan aparatosos 

Lofípeomo los que se dieron en 
Madrid, Alemania o en Man-

• & cha Real, pero que existen en 
nuestra vida cotidiana”, según 

- H ..pusieron ayer de manifestó 
•varios representantes de algu-

Dentro de estas actos, el día 
6 de febrero se va a habilitar 
una mesa en la Plaza Mayor 
de Albacete, para la recogida 
de firmas y de apoyos al mani
fiesto elaborado.

Asimismo a niveles de cen
tros educativos, se ha solicitado 
a los directores la puesta en

marcha de esta campaña como 
unidades didácticas. Igualmen
te estas organizaciones están 
abiertas a la celebración de 
charlas, “pues lo importante es 
el contacto directo”.

Como cierre de campaña 
está previsto el hacer un acto 
de carácter cultural. Dentro de esta campaña el día 6 se pondrá una mesa en la Plaza Mayor. j.m.

'arct! ñas de las 11 ONG que han 
promovido en España la cam-

si Jí ^jaña en pro de la integración
►y la igualdad, “Por Todas y 

n. Todos, un respeto”.
. En este sentido, Ricardo 
i-Belendez, denunció que desde

la UP se han visto casos pal- 
íi»ables de “chavalas gitanas que 
con nosotros han sacado el gra-
duado escolar y que se han ido 
a presentar a una empresa y 

5110 se les ha cogido por ser
¡.gitana, una cuestión que sólo 

icioi Refleja un desprecio hacia las 
dinai ' personas; ante estos casos la

1 ^educación la llevamos dicién-
, lug ydoles que se presenten a una 
recoc (¡Oposición en donde no hay
e ^ Sarazas, lo cual es triste. No obs

tante, la discriminación que 
1 hoy en día se hace, más que 

por diferencia de raza o de 
Ideología o de sexo obedece
a motivos de clase social”.

Lancia Delta World Champion
Tiene Todo Al Rojo Vivo

ros. 
“El 

ndez 
ico".
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ivul- 
ndrá
’ de

Junto a estos casos la pre- 
jsidenta de la federación de 
minusválidos matizó las dificul
tades con las que se encuentra 
este colectivo ante la falta de 
accesos en diversos edificios de 
la ciudad, “y todo es discri
minación positiva, solapada, 
sutil, como se quiera llamar”-.

De cara a combatir estas 
'problema “meramente educa
tivo y de conciencia social” y 
en pro de la igualdad y del 
respeto a la diferencia como 
valores democráticos, 11 ONG 
de carácter estatal, 7 de las 
Icuales cuentan con represen
tación en Albacete, han 
idesarrollado una campaña bajo 
el lema de “Democracia es 
Igualdad”.

1

INCLUSO EL PRECIO
rez", 
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M

^^ en Albacete

Jba- 
ides

asso 
del

Jba- 
28,

del

San

Esta campaña, que no sólo 
^sta centrada en el racismo y 
a xenofobia, sino que también 
'tcluye a colectivos orno son 
os homosexuales y los minus- 
aiidos y que se cerrará el día 

de febrero, se basa funda- 
ontalmente en la conciencia

ron de los ciudadanos y de 
as instituciones frente a cual- 

tluier actitud de rechazo.
Unto a las actividades que 

■ ''an a organizar a nivel

'^^^^^^‘^^^ ^‘^ est^ can’" 
^Desarrollar de for- 

’a^'vidual o colectiva otros 
^°^ cuales han 

llamamiento a la 
naru instituciones y

«"demos es llegar a través de 
celpk°^^ ? ^°^^ ® mediante la 

ración de conferencias”.

Lancia, la única marca que ha vencido 11 veces en el Campeonato del Mundo de Rallies 
(6 de ellas de forma consecutiva con el Lancia Delta), ha diseñado un coche único para 
conmemorar sus éxitos deportivos. Un coche fabricado exclusivamente en rojo. Rojo en 
la carrocería, en sus llantas especiales de aleación y en su nuevo paragolpes. Y por 
último, le ha puesto un precio "al rojo vivo".

P.V.P. 1.650.000 ptas.
Península y Baleares. I.V.A.. Impuesto de Matriculación y Transporte Incluidos.

Equipatniento do serie Delta V'orkl Champion:* faros antiniebla * Volante Momo de tres Radios 

• Motor de Inyección Electrónica • Catalizador * Check Panel • Elevalunas Eléctricos Delanteros 

• Cierre Centralizado * Tapicería Alcántara^ en su interior.

CAMPEOS DEL Ml MXi 
DE RALUES

RED DE CONCESIONARIOS LANCIA

M.C.D.2022
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El concejal de asuntos taurinos de Albacete ha convocado con carácter ursente una asamblea

J. Pont, vocal de escuelas 
en la Comisión Consultiva

Carlos GUTIERREZ Tentaderos

El concejal de asuntos tau
rinos, Juan Pont, presidente del 
Consorcio de la Escuela de 
Tauromaquia de Albacete, por 
delegación de la alcaldesa, 
mantendrá una próxima reu
nión con los representantes del 
resto de escuelas taurinas inte
gradas en la federación de las 
de España y el Sur de Francia.

La asamblea ha sido convo
cado con carácter urgente para 
abordar diversos aspectos rela
cionados con el funcionamien
to de la Federación, que no 
puede considerarse normal.

Según Juan Pont, todavía no 
se han rendido cuentas del cur
so 1.992 ni se han llevado a 
cabo los actos de clausura e 
inauguración de las tempora
das.

La escuela que ocupa la pre
sidencia de la federación es la 
de Salamanca y durante su 
mandanto se ha producido, si 
no una dejación de funciones, 
un vacío de actividades.

Juan Pont será ratificado 
como representante de las 
escuelas taurinas en la Comi
sión Consultiva Nacional de

Los alumnos más jóvenes, entrenando con el carretón.

Asuntos Taurinos, cargo que 
viene ocupando de manera 
interina un funcionario de la 
escuela de Madrid.

Once millones de presupuesto

EI concejal ha señalado que 
la Escuela de Tauromaquia de 
Albacete dispondrá para este 
año de un presupuesto de once 

millones de pesetas, toda vez 
que a los diez que figurarán 
en los presupuestos municipa
les hay que sumar uno extraor
dinario por ajustes contables.

En principio se habló de un 
aumento del veinte por ciento, 
esto es, doce, pero los recortes 
presupuestarios no lo han per
mitido para este año, por lo 
que queda pendiente.

Con respecto a los tenta
deros que vienen efectuando 
los alumnos de la escuela, Juan 
Pont se congratuló de las faci
lidades que ha proporcionado 
el empresario, Javier Martínez 
Uranga, que ha gestionado 
tientas en las ganaderías de 
Marcos López, Pedro G. Moya 
y Alipio Pérez Tabernero.

Sobre si las becerras que se 
toreen en estas faenas han de 
restarse a las treinta que la 
empresa se comprometió a 
proporcionar a la Escuela de 
Tauromaquia, el concejal 
comentó que “cuando hay un 
enfermo lo primero es llevarlo 
a un hospital y después ocu
parse de los papeles”. De esta 
forma explicó que “mientras la 
empresa ponga a disposición 
becerras no se van a realizar 
las cuentas. Nadie va a contar 
si han sido veintiocho o treinta 
y cuatro”.

En su última visita a Alba
cete, Martínez Uranga se pro
nunció en similar sentido, lo 
que pone de manifiesto un cla
ro entendimiento entre las par
tes contratantes.

El ganadero 
albaceteño Mariam 
Cifuentes, en “Paii 
toros”

La tertulia gastronómica tm 
riña “Pan y toros”, que presi¡ 
Paco López, se reunió en > 
noche de ayer con el ganade 
albacetense Mariano Cifuent¡

En el transcurso de una cm 
en el restaurante Korinto,} 
miembros de la tertulia tu4 
ron oportunidad de comenJ 
con el ganadero afincado J 
Extremadura la evolución ¿, 
esta ganadería que tan di' 
dejó su divisa en el festival 4/ 
Sagrado Corazón celebrado! 
pasado año.

Mariano Cifuentes ties' 
intención de comenzar a lidij 
novilladas con picadores, U5 
vez que ha alcanzado los mát 
mos galardones en festejos a 
caballos.

Amador no entró en Nimes

E\ 
xai 
de 
reí 
dh

El novillero Manuel Amado 
no ha sido incluido en los ca: 
teles de la feria francesa d 
Nimes, que este año ha redi' 
cido su cartel a tres novillada

El 27 de febrero actuará 
“El Molinero”, “El Madrileño' 
y Javier Conde, con resesi 
Manolo González.

El día 28, por la tarde, Tu- 
jillo, “Romerito” y un franco 
con ganado de Yonet. Porli 
noche, Manolo Carrión, Javie 
Conde y “Pedrito de Portugal'

gol 
en 

■pol 
pía 
de
peí 
no 
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LBALINE
el teléfono 
del ALBA

903/39 00 46
ESTA SEMANA, CORDERO

ENTREVISTAS Y REPORTAJES: CORDERO, EL ULTIMO 
FICHAJE DEL ALBA: LLEGO AQUI DE PUNTILLAS, SOLO 
QUIERO TRABAJAR Y QUE LA GENTE VALORE MI TRABAJO

CONCURSO: GANE ENTRADAS PARA EL 
ALBACETE-OSASUNA

INFORMACION DE ULTIMA HORA: CADA DIA, RENOVADA.

CRONICAS: DESDE DOS HORAS MAXIMO DESPUES DE 
CADA PARTIDO DEL PRIMER EQUIPO, LIGA, COPA Y OTROS 
ENCUENTROS.

ALBA-LIME EL ALBA AL D1A
60 ptas/minuto. De, 22,00 a 8,00 horas y fines de semana durante 
todo el día 42 ptas/minuto.

Nueva exposición del 
pintor Núñez- Cortés

C.G.

El pintor de Villarrobledo 
Pepe Núñez- Cortés inaugura 
una nueva exposición el próxi
mo viernes doce de febrero en 
la sala Eduma de la localidad 
jienense de Linares.

Núñez- Cortés ha tenido 
recientes éxitos en las exposi
ciones llevadas a cabo en Valla
dolid, durante la pasada feria 
de septiembre, siendo objeto 
de un homenaje como uno de 
los triunfadores dela feria, jun
to al torero Roberto Domín
guez, y en la de Albacete de 
hace dos años.

El ruido de la plaza

Este pintor de matices 
impresionistas y obsesionado 
por reflejar la figura del toro 
y del torero ha cosechado crí
ticas raramente producidas a 
raíz de la pintura taurina.

En palabras de Juan Fernán
dez Layos, el pintor roblense 
consigue cuadros tan auténti
cos que “al contemplarlos pare
ce que oímos el ruido de la 
plaza y el respirar de sus toros 
en el campo”.

Victoriano González, a 
Pamplona

El novillero Victoriano Gon
zález continúa arrastrando las 
secuelas de la terrible cornada 
sufrida en septiembre de 1.991 
en la plaza madrileña de
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Programa de Núñez- Cortés.
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lladelprado.
Hoy jueves, Victoriano 0/^'

Villadelprado.

reapasar una nueva consulta pat^ 
conocer la evolución de^i-tva
pierna después de la interven ner 
ción a la que fue sometido un a
meses atrás.

El novillero ha venido enUf 
nando con regularidad en 
plaza de toros de Albacete, 
se mostraba animado despu^,
de haber recobrado la sdij. 
bilidad en su pie, lo 
permitió medirse ante alga>*
vacas. 1

Ojalá que esta revisiónJ 
suponga renovar sus 
y que la próxima vez que j 
que visitar Pamplona sea 
San Fermín y vestido dela <
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I HELLIN
ÜPPindica que nunca han conseguido la información solicitada

La concejala es
ido

les

Casa de la Cultura, deen laAngel ROMERO GARCIAnado J

Más mentiras

García Simón, concejal del PP acusó de mentirosa a Luscinda Carreres.

Las mentiras de la concejala

idetií verdad estos querían que el PP
pal»

) lililí

P

Contratamos y Planificamos su Publicidad en Este y en Cualquier Otro Medio.
Haga de su Publicidad una Inversión.

Tlf.(967) 22 43 71 - Fax (967) 22 05 76
Tesifonte Gallego, 8 - 02002 Albacete FT?^MS PUBLICIDAD - DISEÑO GRAFICO - COMUNICACION

M 
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gos agradecidos” que el Paitido 
Socialista está introduciendo

Organo no 
cosa son las 
seguiremos 

los “estóma-

tamiento ni del 
Autónomo. Otra 
denuncias que 
haciéndolo sobre

como la Constitución 
acceder a un trabajo.

nanas de plenos con periodi
cidad mensual en lugar de las 
actuales trimestrales.

de Prevención sobre Drogodependencia. García Simón ha 
indicado que pretende desviar la atención y confundir 
a los ciudadanos sobre el problema de la Casa de la

Jrc- 
aneé 
’orli 
Javie: 
ugí

tieo 
lidb 

b 115 
mái 
oss

Cultura. García Simón manifestó 
reconoce la igualdad a la hora de

El concejal del Partido Popular, José García Simón ha 
calificado de mentirosa a Luscinda Carreres, concejala 
de Cultura, a raíz de sus últimas manifestaciones que 
realizó ante los medios de comunicación sobre la adju
dicación de la polémica plaza de coordinador de programa

an

plenos y trabajasen más”, obte- 
1 niendo en el día de ayer res- 
|ipuesta a este argumento por

La guerra sigue abierta entre 
gobierno municipal y oposición 
en el tema de la cada vez más

pal» realizase una política más efec- 
Je 51 iva en el Ayuntamiento helli- 

a la vez que abogaba por 
vuelta a las sesiones ordi-

ig»®*;

sion®,; 
tenF

:luí^S

aparte del portavoz popular, 
1 J.M. Barcina, que a su vez soli- 

?] equipo socialista la 
^^clusión de su grupo en la 

omisión de Gobierno, si de

luna mentirosa

concejala de cultura miente de 
f una forma descarada y deliberada, 

porque lo hace con la intención de 
engañar a la gente y si no es así 
deberá demostrar sus afirmaciones

sa é 
redi. 

Hada 
:uará 
ileño' 
¡es i

polémica adjudicación de la 
plaza de coordinador de plan 
de Prevención sobre Drogode
pendencia, que el PP en ante
rior rueda de prensa calificó 
como otorgada a base de “pu- 

, cherazo”. Hace un par días la 
;concejala de Cultura, Luscinda 
Carreres, a raíz de ofrecer el 
balance de actividades de las 

, distintas áreas de su departa
mento, incluida la Universidad 
Popular, ofrecía su punto de 

¡vista sobre el tema, alegando 
Í como los puestos de trabajo 

debían estar obligatoriamente 
• al alcance de todas las perso

nas, a la vez que criticaba al 
i Partido Popular por realizar lo 
, que ella consideraba como una 

verdadera persecución de los 
trabajadores que prestan sus 
servicios en el Centro Socio- 
cultural, al requerirles datos 
sobre sus afinidades políticas.

Luscinda Carreres aludía al 
papel fiscalizador que realizaba 
la oposición, sin que partici- 

Ípase ni ofreciese ningún pro
yecto de trabajo alternativo que 
pudiera llevarse a cabo, e ins
tando finalmente a los conce
jales del PP a que “criticasen 

enU» 1 
en I* 
sets! 1 
5Sp»í. 
senil

I 1

t

I

Tras las manifestaciones de 
Barcina, el concejal del mismo 
grupo, José García Simón, fue 
aún más lejos en las aprecia
ciones sobre las palabras de la 
concejala socialista, aseguran
do que con ellas pretendía con
fundir a los ciudadanos: “La 
concejala de Cultura miente de 
una forma descarada y delibe
rada, porque lo hace con la 
intención de engañar a la gente 
y si no es así deberá demostrar 
sus afirmaciones, como noso
tros hacemos. Ha mentido 

cuando ha indicado que rea
lizamos una persecución a los 
trabajadores de la Casa de la 
Cultura, ya que nosotros siem
pre hemos tenido un gran res
peto a todos ellos y nuestro 
trato siempre ha sido cordial; 
solicitándoles cosas con la 
corección necesaria y dialogan
do con ellos. Esto se puede 
demostrar en cualquier 
momento y por nuestra parte 
no existe ningún inconveniente 
en que se manifiesten los pro
pios trabajadores, ni del Ayun- 

ahí que nos reafirmemos en la 
manifestación de que es una 
prolongación de la Casa del 
Pueblo. Esto si es preocupante 
porque se paga con dinero 
público y no existe trasparencia 
a la hora de realizar las con
vocatorias. Me alegra que Lus
cinda Carreres invoque a la 
Constitución, cuando dice que 
todos los españoles son iguales 
ante la ley sin que predominen 
sus pensamientos. Pero no me 
explico como se puede pensar 
así cuando se refiere a los aspi
rantes a una determinada plaza 
y previamente ya se ha pre
parado para una persona deter
minada”.

García Simón siguió mani
festando cómo la Constitución 
reconoce la igualdad de todos 
a la hora de acceder a un pues
to de trabajo y esto se lo han 
saltado con el proceder a la 
hora de adjudicar algunas 
plazas.

“Pero además -sigue mani
festando el concejal del PP- la 
responsable de Cultura conti
nuó mintiendo cuando indicó 
que se nos facilitaba toda la 
información que pedíamos. 
Tenemos escritos donde hemos 
solicitado a mediados de enero 
nombres de aspirantes a la pla
za de coordinador de Drogo
dependencia, su currículum y 
la puntuación obtenida al final 
de los exámenes. Con estos 
escritos sí podemos demostrar 
que hemos solicitado la docu
mentación, pero ella no podrá 
alegar que nos la ha facilitado, 
ya que cuando recibimos algún 
papel, debemos firmar la cos- 
tancia del recibimiento”.

“Su grupo no 
presenta 
propuestas de 
trabajo 
alternativas”

El concejal del Partido 
Popular llamó también “ol
vidadiza” a Luscinda Carre
res, ante las manifestaciones 
de que su grupo no pre
sentaba propuestas de tra
bajo alternativas: “Hace un 
año presentamos en el 
Ayuntamiento una moción 
contra la droga y parado- 
jicamente anunciaron des
pués de no aprobaría la rea
lización del Plan sobre Dro
godependencias. Otro 
aspecto que también plan
teamos fue el de las obras 
de la Gran Vía, donde pro
pusimos unas obras alterna
tivas, que también fueron 
rechazadas. Hace menos 
tiempo nuestro portavoz ya 
indicó en un Pleno como 
no se debía aplicar el índice 
del IAE hasta que no exis
tiese un censo ajustado 
sobre el mismo, solicitando 
también el fraccionamiento 
de los pagos, a lo que en 
un principio se negó el equi
po de gobierno, aunque lue
go, quizás por “recomenda
ción” de arriba se vieron 
obligados a rectificar. Tam
bién propusimos medidas 
más drásticas que la con
gelación del sueldos para 
ahorrar dinero, pero todos 
recordarán que incluso se 
llegó a indicar por parte del 
portavoz socialista como 
“no podían aceptar una pro
puesta de la oposición”, lo 
que demuestra bien a las 
claras el orgullo y la pre
potencia que tiene el grupo 
socialista, pero que no nos 
acusen de no realizar pro
puestas. Finalmente debo 
decirle a la concejala de 
Cultura que no puedo ser 
más concreto en mis denun
cias de “pucherazo” a la 
hora de otorgar esta polé
mica plaza de trabajo y la 
invito a que me responda 
por qué se desestimaron 
otros aspirantes con más 
relación sobre la misma y 
por qué el ganador realizó 
la prueba exigida exacta
mente igual que se solici
taba, sin un sólo fallo. No 
somos tontos”.

M.C.D.2022
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Antonio Gutiérrez visitará Hellín el día 20

Preocupación por el 
futuro laboral

A.ROMERO

Francisco Javier Morcillo, 
responsable local de CC.OO., 
ha manifestado su preocupa
ción por las perspectivas labo
rales de la ciudad, donde pare
cen confirmarse los negros pró- 
nósticos que se atribuían al año 
actual. Morcillo indicó a LA 
TRIBUNA como en los dos 
últimos meses del 92 y el pasa
do enero se han producido más 
expedientes de regulación de 
empleo que durante todo el 
año anterior, siendo la tenden

nte

a.
 ír
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ALBACETE*''* 
BALOMBIE B: * 
LA. FUERZA » $ -* 
DEL FUTURO,

EN EL NUMERO DOS DE “ALBA”
VICTOR ESPARRAGO, EL ENTRENADOR DEL 93

- LOS VIP’S MANCHEGOS APUESTAN POR EL ALBA"
- FUTBOL BASE, LES PRESENTAMOS AL ALBACETE BALOMPIE B
- POSTERS CARA 0 CRUZ /MENENDEZ / MANOLO
- CONCURSOS, FOTOGRAFIAS, EL RINCON DE PIJOTE, HUMOR, REGALOS... 
Y MUCHAS COSAS MAS.

“ALBA”, A LA VENTA EL NUMERO 2 CORRESPONDIENTE AL MES DE ENERO EN LA 
SEDE SOCIAL DEL CLUB Y EN INCOVERSA S.L. 0/ San Agustín, 8. por tan sólo 175 
pesetas. Accionistas y abonados de Albacete Balompié S.A.D. recibirán gratis la revista 
en su domicilio. Suscripciones 1.500 pesetas por temporada, sorteo de un abono para 
la temporada 93-94 entre todos los suscriptores.

¡HACEMOS CLUB! ILIjSÍL Jí¡IilEtllÍ0 IVULLONARIO!

cia a que este aspecto no mejo
re: “Ultimamente han sido 
empresas de verdadera solera 
las que también han comen
zado a sumarse a esta circus- 
tancia adversa y probablemente 
será el area textil y el comercio 
donde más se note esta cir- 
custancia que nos hace pensar 
como el año recien iniciado no 
se va a caracterizar por las bue
nas noticias en este sentido. 
Afortunadamente esperamos 
que no exista conflictividad 
laboral en ningún sector, ya 
que los convenios estaban 

negociados, pero es probable 
que se den más casos de 
empresas que procedan a 
retraer su actividad”.

En otro orden indicó como 
la Unión Comarcal de Hellín 
de Comisiones estuvo presente 
en Ayna el pasado fin de sema
na en unas jornadas de trabajo 
donde se evaluó la situación 
actual y como afectará a los 
trabajadores.

Antonio Gutiérrez en Hellín

Comisiones Obreras, a tra-

Antonio Gutiérrez visitará Hellín.

vés de su Secretaría de la
Mujer va a realizar próxima
mente una reunión con las 
delegadas de empresa para ulti
mar los detalles de la celebra
ción el próximo ocho de marzo 
del Día Internacional de la 
Mujer. A la reunión asistirá 
Sagrario Mateo, secretaria pro
vincial del Departamento de la 
Mujer.

Francisco Javier Morcillo 
también confirmó la visita el 
próximo día veinte del secre
tario general de la Confede
ración de CC.OO., Antonio 
Gutiérrez. Comarcal está 
teniendo desde la celebración 
del II Congreso Comarcal, 
donde se dió un importante 
paso para la consolidación en 
la comarca y la creación de 
sindicatos de rama, con la lle
gada de Gutiérrez se reconoce 
la importancia a escala provin
cial de Comisiones en Hellín”. 
Está previsto que el secretario 
general protagonice un acto 
público el día 20 a las doce 
y media de la mañana, en el 
salón d la Caja de Castilla-La 
Mancha.

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos. 

...Colabore con Intemión
Si usted cree en este tipo de cxxjperación. colabore con INTERMON 

Llámenos al (93) 301 29 36 
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

NO SE OLVIDE 
DE JUGARO

 I

Concurso: 
“Campaña
Ambiental”

Carmina Grueso y Carmet 
Martínez Rubio, de la localidaj 
de EI Bonillo, han conseguido 
el máximo galardón de al I edi. 
ción del Concurso “Campaña 
de Educación Ambiental” d{ 
carteles, en al modalidad t 
neseñanza secundaria. Por s^ 
parte, Yolanda Parrilla Galle
go, de Peñascosa, se ha adjy- 
dicado el premio correspon- 
diente a E.G.B. de este cei- 
tamen organizado por el 
Módulo de Promoción i 
Desarrollo de la Comarca dé 
Alcaraz, con el patrocinio de 
Banesto, Caja Castilla-La Man
cha y Caja Rural de Albacete.

Tras el fallo del jurado, el 
acto de entrega de galardones 
se verificó el pasdo lunes, dís 
1 de febrero, en el salón de 
actos del Centro Polivalente 
Vandelvira de Alcaraz. Juan 
Francisco Fernández, alcalde 
de la localidad, hizo entrega 
a las ganadoras de sendas bici
cletas de montaña.

Asimismo la entrega de pre
mios, asistieron al concejal de 
Cultura de Alcaraz, represen- 
tates de varios centros de ense
ñanza participantes y un 
amplio número de escolares 
que aprovecharon el momento 

, para visitar la exposición. Esta 
I edición del Concurso ha con
tado con la intervención de 
varios centenares de escolares, 
pertenecientes a los municipios 
de la comarca. A tenor del 
nivel de participación, tras 
agradecer públicamente el inte
rés demostrado por los alum
nos, Juan Francisco Ferndez 
manifestó su intención de con
solidar esta iniciativa cultural 
en torno a la sensibilización en 
temas mediombientales. Los 
carteles seleccionados están 
expuestos hasta finales de mes.
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El servicio de urgencias queda 
reducido a un 50% de su personal 
efectivo. Por otro lado el 
laboratorio se anexa al Hospital 
General de Albacete U

^ha calificado IU a las decisiones que se quieren llevar a cabo en el INSALUD

“Las obras del Centro de
lio de “ 
Man- 
acete, j
Salud son faraónicas”

dones; 
s, día Í 
)n de 
ilenle
Juac;

Icalde; 
itrega 
> bici-

El grupo municipal de Izquierda Unida, a través 
de un escrito dirigido al Alcalde, ha solicitado 
una reunión urgente para tratar el tema del 
Centro de salud. Izquierda Unida ha denunciado, 
que a partir del día 1 de febrero se han reducido 
determinados servicios de este centro, princi-

palmente de las áreas de urgencias y laboratorio, 
a la vez que se va a proceder a la disminución 
del número de ATS que habitualmente trabajan 
con los especialistas. El servicio de urgencias 
quedará reducido a un cincuenta por ciento de
su personal efetivo. Es decir que si en este

momento hay dos médicos, dos ATS, y los auxi
liares y celadores correspondientes, sólo se con
tará a partir de ahora en un médico y un ATS. 
El reumatólogo ya ha dejado de ir a Almansa, 
y todos los especialistas que vienen de Albacete 
van ajer reducido su equipo de trabajo habitual.

í pre- 
lal de 
■esen- 
ense- 
’ un 
)lares 
lento 
Esta 
con- 

n de 
lares, 
:ipios 
: del

Luis BONETE PIQUERAS

I
Los concejales del grupo 
municipal de Izquierda Unida 
han solicitado una reunión de 
carácter urgente con el alcalde 

f del municipio con el único fin 
íde tratar asuntos relativos al 

Centro de Salud, que última- 
t mente se esta convirtiendo en 

problemas.
En el escrito dirigido a la 

alcaldía. Izquierda Unida 
n manifiesta que, “hemos tenido 

It^ conocimiento que nos han lle-
inte- 

ilum- 
ndez 
con- 
tura! 
inen 

Los 
están 
mes.

i gado por diversas fuentes, de 
1 la nueva orden que emanan de 
f ía Dirección Provincial del 
HNSALUD, por medio de la 
|cual se pretende reducir o 
tsuprimir determinados servi- 

(|cios del Centro de Salud de 
it nuestra ciudad.
1 Estas medidas -afirma IU-,
lilson de obligado cumplimiento 
¡ f a partir del pasado día uno de

■ | febrero, algunas de las cuales 
▼ 1 QOn loei son las siguientes:

lU está tratando de evitar el tema hace algunos meses.

m

| -- El servicio de urgencias, 
|fal y como se intentó meses 

atrás, queda reducido a un cin-

I
cuenta por ciento del su per
sonal que hasta ahora a tra
bajado de un modo efectivo. 
Es decir que si en este momen
to hay dos médicos la plantilla 
cuenta con, dos ATS y los auxi- 
uares y celadores correspon- 
uientes, con la mencionada 

¡1 reducción sólo se contará a
partir de ahora con un médico

¿y un ATS.
í n ^^ laboratorio se anexa al 
5 Hospital General de Albacete, 
«) esta decisión lleva consigo 
f a restinción del personal que 
1 rabaja en este servicio y que 
L-^^^ fecha han desapare- 

Almansa: dos técnicos 
laboratorio, un ATS y un 

faaministrativo.
f Esto, Sr. Alcalde -dice IU-,

es más que el comienzo del 
esmantelamiento del servicio 

P^^® adelante hacia las 
extracciones periféricas.

especialistas van a ver 
^°^ "^^^ y auxliares 

1 ^y^^^” en su trabajo”, 
llm/ ®^rito que Izquierda 

j^mda ha dirigido al Alcalde, 

manifiesta que no 
de r ^®’?P’'ender la política 

educción de personal que

se está llevando a cabo en un 
Centro que todavía y desde 
hace varios años se encuentra 
en completa remodelación. 
Esto hace pensar que vamos 
hacia atrás como los cangrejos. 
Afirma IU, que en vez de cre
cer los servicios a los usuarios, 
el INSALUD los reduce; “Sr. 
Alcalde -afirma IU-, creemos 
que usted no tiene conocimien
to de esta información ya que 
por el contrario si tuviese con
tacto con ella no dudamos de 
que nos habría informado debi
damente en la última Junta que 
se celebró de portavoces, o nos 
hubiera reunido de un modo 
urgente para ponemos al día 
del tema en cuestión.

Tampoco comprendemos la 
inoperancia que ha demostrado 
tener el Consejo Municipal de 
Sanidad, ni del concejal res
ponsable del área, o si por el 
contrario no dan importancia 
a estos problemas. Los conce
jales de IU consideramos que 
si lo que aquí se ha expuesto 
es cierto, habrá que albitrar de 
algún modo para que no lle- 
gueh a su fin. Esperamos que 
la cita solicitada de forma 
inmediata.

^ El coordinador confírma la 

reducción del personal
Valentín Carmona, 

Coordinador del Centro de 
Salud de Almansa en 
declaraciones efectuadas a 
Almansa Uno Radio, ha 
confirmado que en el servicio 
de urgencias de atención 
continuada hay, como hasta 
ahora, dos médicos y dos ATS 
hasta las once de la noche. El 
cambio radica en que desde 
las once de la noche el 
servicio se reduce en un ATS. 
Según explicaba Carmona, el 
INSALUD argumenta que las 
necesidades del servicio de 
urgencia son más médicas que 
de ATS. El coordinador del 
Centro de Salud, explicó que 
el laboratorio del centro 
depende del Hospital 
Provincial de Albacete, por lo 
que es posible que hubiera un 
traslado de personal. Centro de Salud almanseño.

Al Alcalde no se le 
toma en 
consideración

M- Carmen Valmorisco, 
portavoz de Izquierda Uni
da califica de muy grave la 
decisión que al parecer ha 
sido adoptada por el Direc
tor Provincial del INSA
LUD, y que como primera 
y grave consecuencia dejará 
el servicio de urgencias del 
Centro de Salud de Alman
sa un médico solamente y 
un ATS desde, que además 
estarán trabajando desde las 
diez de la noche hasta las 
seis de la mañana.

“Este es un tema del que 
tenemos conocimiento hace 
algún tiempo y el cual 
hemos tratamos de parali
zarlo hace unos meses con 
el fin de que no llegue a 
ser un hecho consumado 
-dijo Valmorisco-, pero 
parece ser que lo que hemos 
llevado a cabo hasta estos 
momentos no sirve para 
nada.

Otro de los asuntos con
siste en la reducción del per
sonal del laboratorio y nos 
consta que se han llevado 
a Albacete alguno de los 
aparatos que aquí habían, 
no es lógico que suceda.

Por otro lado hay que 
señalar que el reumatólogo 
ya ha dejado de venir a esta 
localidad; todos los especia
listas que vienen de Alba
cete van a ver reducidos el 
personal que colabora con 
ellos....

Todo este compendio de 
decisiones nos preocupa y 
mucho, ya que el tema de 
sanidad es un problema que 
viene arrastrando desde 
hace tiempo y que no ter
mina nunca de concluirse en 
esta ciudad. Una de dos, o 
se nos está engañando con
tinuamente con promesas, o 
al alcalde no se le toma en 
consideración”.
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Se proponen restaurar la fachada de la capilla de la iglesia de la Asunción.

IU ha realizado esta propuesta para su debate en e¡ próximo PM

Posible restauraciói 
de la Asunción

Luis BONETE

El grupo municipal de IU 
ha realizado una propuesta 
para su debate en el próximo 
Pleno en la que solicita una 
restauración de la fachada de 
la “capilla de la comunión” de 
la Iglesia de la Asunción. Afir-

ma IU, que hace aproximada
mente cuatro años, se procedió 
a restaurar la Iglesia de la 
Asunción, con lo que se ase
guró la conservación de uno 
de los monumentos más impor
tantes y representativos de 
Almansa. Paralelamente, se 
reparó y pintó la capilla anexa

a la Iglesia para que el 5 
junto conservara la unida: 
estuvieran acordes. Con 
compra por parte de e 
Ayuntamiento de la q 
Grande -dice lU-, el frontal' 
esa parte de la Iglesia df 
Asunción quedará definid- 
mente restaurado y protea 
para otras generaciones, ft j 
las restauraciones no sólo i ’.

SOLO POR LEER
La Tribuna

de hacerse en momentos pi ’ 
tuales, sino que han de« 
servarse lo mejor posible.
otro orden de cosas, Mi¿
Cuenca concejal de área de

de Albacete

se ha dirigido al concejal; 
policía realizandole una p 
gunta sobre el gran número; 
vehículos abandonados ? 
existen en la ciudad. Cuca . 
afirma en su escrito que, y L

- po 
a 
coi

DIANIU |S|» PtSUILNT»
IU sabemos que éste no es 
problema grave, pero los v¿
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UNO DE ESTOS PREMIOS 
PUEDE SER SUYO

- 250.000 PTAS. EN EFECTIVO
- UN CICLOMOTOR HONDA “VISION”
- UN VIAJE A TENERIFE PARA DOS PERSONAS 

DE TRES DIAS DE DURACION EN REGIMEN 
DE ALOJAMIENTO Y DESAYUNO. H***** Y 
ASISTENCIA AL PARTIDO ENTRE EL 
TENERIFE-ALBACETE BALOMPIE.

-UNA CESTA DE COMPRA VALORADA EN 
100.000 PTAS.

- UNA VIDEO CONSOLA Y 5 VIDEO JUEGOS, 
SUPER NINTENDO

- UN TELEVISOR, “SABA” 25”
- UN VIDEO “SABA” SISTEMA VHS
- 3 BICICLETAS MOUNTAIN BIKE “BH”

culos abandonados pueden s 
un foco de suciedad, incta ’ 
suelen ser muy detyeriorad > 
por los niños que a veces ja 
gan dentro o por individu 
con peores intenciones. 1 
policía local retira algunos á

en 
PO 
cía 
rid 
dic 
de 
de 
reí

ellos, pero creemos que o , co 
sería malo insistir en que esa 
retiradas se hicieran de m ^ ac
forma más continuada”.

Hoy, proyección de;
“Después del 
sueño”

Monserrat

leí 
r lai

ur 
en 
se 
na 
de 
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La XIX Semana del 04 
Español, llega a su penúltiw 
jomada con la proyección« 
la producción española f

se 
m 
se 
d( 
d( 
te 
q’

1992, “Después del sueño w ci 
director Mario Camus. Pelíew ai 
producida por Sogetel y Antet di
Films, está interpretada en ci 
principales papeles por: Judi
Mascó, Ana Belén y Femar* 
Rey. 1

La cinta nos cuenta w 
atractiva historia de amor y«

fe

lo 
ce 
p:

Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban hasta las 14 
horas del lunes día 22 de Febrero de 1993.
Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE ALBACETE, C/ Salamanca, 
17. 02001 Albacete. Enviando un cupón por sobre y figurando en el mismo 
“Sólo por leer La Tribuna”, o entregando los sobres' personalmente en ' 
la misma dirección.
Cada agraciado tendrá derecho a un solo premio.
El sorteo se celebrará ante notario el día 22 de Febrero de 1993.
La lista de premiados aparecerá publicada en el periódico del martes 
día 23 de Febrero.
No se admitirán cupones que no vayan debidamente cumplimentados 
o que no cumplan las bases, y LA TRIBUNA se reserva el derecho de 
comprobar la identidad del concursante.
Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares directos de “LA TRI
BUNA DE ALBACETE”.

/ZZZZZ

intriga. La desaparición de * fe

CON LA COLABORACION DE:

viajes

RODATOUR

MOTOS

BICICLETAS MORENO
Cineteca’s

1 seYca

cuadro de Picasso que era p J 
piedad de un viejo exiliado ® 
Rusia, provoca una inv«w 
ción en la que se ven iw«: 
cados un jóven soñador y ® 
abogado ambicioso. 1

Mario Camus (director n 
con “Los Santos Inocente® 
devolvió la confianza a » 
mayoría en lo que se refiej 
a la adptación de novelas y ® 
reconocer un cine de ealid® 
en todos sus aspectos), 
aquí a contamos una hiende® 
liada historia. Resulta 
imposible acceder a más mWl 
mación sobre esta película 
en lo que hace referencia f 
críticas o comentarios, no ® 
ha encontrado nada sobre e • 
Quizás se pretenda de 1 
manera, hacer que nos sin® 
mos intrigados y tengamos 
vernos casi obligados a vi 1 
narla. I

g< 
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Sí 
di 
ír 
d 
n 
e: 
d 
n 
d 
C

c:

d

F

C
M



Jueves, 4 de Febrero de 1993 19

La valoración de estos datos, según 
indica el informe policial, es 
positiva, ya que se considera difícil 
lograr un descenso del número de 
accidentes de un año a otro

^ún refleja la memoria confeccionada por la policía local

Reducción de los 1

accidentes de coche
Los cruces considerados como ^‘puntos negros” que se 
han señalizado con instalación semafórica, son los corres- 
poadientes a las calles Santa Clara-San Ildefonso, San 
Clemente-Blas López, y San demente-Infantes. Han sido 
construidas rotondas en otros tres “puntos negros” de

la ciudad; concretamente en la Calle Nueva, bajo el puente 
subterráneo del ferrocarril, en la Calle Real (en la placeta 
del Rollo), y en la Carretera de Las Mesas-Calle Tina
jeros-Calle Cementerio. Resultados obtenidos de la puesta 
en marcha del Plan de Seguridad Vial.

1300 millones de presupuesto.

Wí , Luis SAINZ DE MEDRANO 
‘í

®< ■ Según los datos contenidos 
Wl " en el informe confeccionado

*’’ í por el departamento de la poli- 
’<*• ’ cía local de Villarrobledo, refe-
'f^ Í rido a la memoria correspon-
SF , diente al año 1992, el número 
"••I* 6 de accidentes de circulación
i. l 
os: 
e B 
eso

dentro del casco urbano se 
redujo en un quice por ciento 
con respecto al año 1991.

Asimismo, el número de
‘ ® • accidentes producidos con 

’ lesiones que se produjo a lo 
— *> largo de del pasado año, fué 

un ocho por ciento menor que 
jlü en el año 1991. Por lo que 

se refiere al número de lesio
nados, se registraron un total 

¡ de cien, frente a los ciento cin
co de 1991.

La valoración de estos datos, 
según indica el referido infor
me policial, es positiva, ya que 
se considera difícil lograr un 
descenso en el número de acci
dentes de un año a otro, 
teniendo siempre en cuenta 
que el número de matricula
ciones de vehículos va en

i u: 
ry¿ 
deu 
apif 
do? 
;sligi 
irapS 
y K 

irqu 
entó 
a 1 

•efie’ 
sy« 
alidí 
wicl’ 
ideí 

cí 
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no * 
e c® 
; £51 
sinii 

así* 
visil'

aumento, y que la intensidad 
del tráfico en las calles de la 
ciudad aumenta también de 
forma considerable.

En el informe se destacan 
los resultados obtenidos mer
ced a la puesta en marcha del 
Plan de Seguridad Vial con
feccionado por el equipo de 
gobierno. Dentro de este pro
grama, y durante el pasado 
año, se elaboró el nuevo cua
dro de sanciones, se pusieron 
en marcha nuevas campañas de 
seguridad vial, relativas al uso 
el casco, ciclomotores, vendi

mia, etc., y se actuó de forma 
directa, en diversos “puntos 
magros’ para la circulación en 

casco urbano de la ciudad, 
^dri la instalación de semáfo- 

la construcción de roton- 
as para una mejor canaliza
ron del tráfico y nuevas seña- 
•zaciones horizontales y verti- 
^ os, entre otros aspectos.

or meses, los accidentes de 
wculación registrados en la 

calidad duranate los años 
d se distribuyeron

la siguiente forma:
1991 1992 Enero 19 19 

29 Marzo 23 15 
' 16 20 Mayo 14 21 Junio

Í-

-1

» I

Se van reduciendo los accidentes de tráfico con respecto a otros años.

33 17 Julio 14 19 Agosto 20 
18 Septiembre 14 15 Octubre 
21 14 Noviembre 1510 Diciem
bre 11 13 Total 215 192 En 
cuanto a lesividad, durante 
1991 se produjeron 114 acci
dentes en los que tan sólo se 
produjeron daños, mientras 
que en 1992 fueron 101. El 
número de accidentes en los 
que se produjeron lesiones fue 
de cien en el año 1991, y de 
noventa y dos en el año 1992.

Los atropellos que se con
tabilizaron hace dos años en 
el 91 ascendieron a veinte, 
mientras que en 1992 esta cifra 
se situó en veintitrés. Por últi
mo, se produjeron en 1991 un 
total de ciento cinco accidentes 
en los que no se produjeron 
lesionados, cifra que en 1992 
se redujo a cien.

^ Cruces considerados como 

puntos negros
Los cruces que están considerados como “puntos negros”, 

por el peligro que estos encierran para la seguridad vial, se 
ha determinado su correspondiente señalización dotándobs de 
instalaciones de semáforos. Estos puntos son los 
correspondientes a las calles Santa Clara-San Ildefonso, San 
Clemente-Blas López, y San demente-Infantes.

De igual forma, se ha tenido que llevar a cabo la construcción 
de rotondas en otros tres “puntos negros” de la ciudad. 
Concretamente estas han sido ubicadas en la Calle Nueva, bajo 
el puente subterráneo del ferrocarril, en la Calle Real (en la 
placeta del Rollo), y en la Carretera de Las Mesas-Calle 
Tinajeros-Calle Cementerio. De este modo se ayuda a que los 
accidentes disminuyan su número.

Hoy se presentará 
el proyecto de 
presupuestos 
municipales de 
1993

L.S.M.

A las seis de la tarde de 
hoy, día cuatro de febrero, 
en el salón de sesiones del 
Ayuntamiento roblense, ten
drá lugar la presentación 
con carácter oficial a los 
todos los medios de comu
nicación, los presupuestos 
municipales que se han pre
parado correspondientes a 
este nuevo año 1993,

Como ya adelantó este 
diario, y según manifestó el 
concejal de economía y 
hacienda, Bernardo Fernán
dez Delicado, dicho proyec
to de presupuestos podría 
situarse en una cifra que 
oscila entre los mil trescien
tos millones de pesetas.

La presentación del pro
yecto correrá a cargo del 
alcalde de la localidad, 
Francisco Segovia, y dd 
propio concejal de econo
mía y primer teniente de 
alcalde.

Debate y votación

Este proyecto de presu
puestos municipales para el 
nuevo año 1993 será inclui
do para posteriormente lle
varlo a su debate y a con
tinuación se someterá a una 
votación, en el orden del día 
de la próxima sesión ple
naria que se celebrará en 
el Ayuntamiento, que se 
celebrará mañana día cinco 
viernes, según adelantó el 
propio Francisco Segovia el 
pasado martes.

El pleno que se celebrará 
el próximo viernes, y que 
además será convocado con 
carácter extraordinario, será 
el primero que celebre la 
corporación roblense en 
1993.
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Caudete

Este proyecto nació como un provecto de amisos

“Revista Abenzoares” de la
comparsa de moros

REQUENA

El número 1 de la publica
ción “Revista de Abenzoares” 
fue presentada el pasado vier
nes. Está editada por la escua
dra de Abenzoares, de la Com
parsa de Moros de Caudete. 
El número 1 de la Revista de 
Abenzoares es continuación de 
la publicación que dicha Escua
dra editó en septiembre de 
1991. El consejo de redacción 
está dirigido por José Joaquín 
Caerols Pérez, quien señaló en 
el acto de presentación que “la 
revista Abenzoares, que nació 
como un proyecto de amigos, 
casi más por diversión y por 
hacer algo más que no fuera 
solamente desfilar, al fin y al 
cabo la revista Abenzoares es 
de la escuadra de Abenzoares, 
se ha convertido al cabo de 
2 años de andadura en algo 
que ha rebasado ampliamente 
nuestras espectativas. Esta 
revista que nació como un cau
ce de transmisión cultural den
tro de Caudete, que tocaba 
hechos exclusivamente caude- 
tanos, por la experiencia que 
hemos ido adquiriendo a lo lar
go de la realización del número 
0 y del número 1, por las suge
rencias que se nos han hecho, 
por las críticas que hemos reci
bido y por lo que nosotros

En el apartado de fiestas se recoge un extracto de moros y cristianos.

hemos ido reflexionando, esta 
revista trasciende al ámbito de 
Caudete y se convierte en algo 
más amplio. Abarca toda la 
zona de lo que es el sureste 
de nuestro país; la Comunidad 
Valenciana, Castilla-La Man
cha, Murcia e incluso estamos 
en contacto con gente de 
Andalucía Oriental. Esto nos 
causa respeto y nos embarga 
cierta responsabilidad porque 
hemos suscitado la necesidad 
de que esto trascienda mucho 
más. Se ha convertido en algo 

más serio de lo que pensamos 
en un primer momento, ya que 
son muchas las personas e ins
tituciones que han empezado 
a interesarse por la revista”.

José Joaquín Caerols 
comentó los diferentes aparta
dos con los que cuenta la neuva 
revista de Abenzoares. El pri
mero de ellos está dedicado a 
la arqueología, sobre todo indi
có con los problemas a los que. 
se enfrentan los arqueólogos, 
que en el caso concreto de 
Caudete, son importantes y que 

están generando polémica y 
enfrentamientos. Nosotros de¿^ 
de la revista hacemos una 
pequeña aportación con el áni
mo de contribuir con más ele
mentos de juicio”.

Otras colaboraciones de la 
revista hacen referencia a los 
archivos municipales, la pre
sencia romana en la provincia 
de Toledo y los niños en la 
expulsión de los moriscos del 
Reino de Valencia.

La última colaboración es de 
Francisco Rodríguez Agrados, 
académico y catedrático emé
rito de la Universidad Com
plutense de madrid. El artículo 
se titula “Los moros y cristia
nos de Caudete en su contexto 
histórico y tradicional”. José 
Joaquín Caerols dijo que “este 
trabajo considero que es la 
auténtica joya de la revista. Es 
un artículo novedoso en el que 
se tiene la posibilidad de ir via
jando en el tiempo, adelante 
y atrás e ir viendo como hay 
una continuidad en todo lo que 
es la fiesta y el folklore. Ni 
en Caudete ni en todas las 
poblaciones de Levante esta
mos haciendo nada nuevo sino 
reproduciendo esquemas que 
son una constante dentro de 
toda la historia de la huma
nidad y modo en que el hom
bre planea el festejo”.

En Castilla-La 
Mancha hay 
muchas fiestas de 
moros y cristianos

En el apartado dedicado ■ 
a las diferentes clases de' 
fiestas, la revista recoge un 
extracto del artículo moros 
y cristianos en Castilla-La : 
Mancha, publicado en el | 
libro “Fiestas Populares en 
Castilla-La Mancha”, de 
Consolación González 
Casarrubios.

“En este libro -señaló 
Caerols-, descubrimos un 
apartado muy interesante e 
importante y para nosotros 
además sorprendente, que 
se trata de la gran abun
dancia de fiestas de Moros í 
y Cristianos que existe en ‘ 
Castilla-la Mancha. Esto va ¡ 
a suponer una novedad para 
muchas personas, acostum
bradas a identificar las fies
tas de Moros y Cristianos 
con la zona de Levante, 
principalmente Alicante.

En Castilla-La Mancha 
existe una sorprendente 
riqueza en calidad y canti
dad de fiestas del mismo 
tipo; habrá que plantearse 
cual es el origen de estas 
para poder entenderías del 
mejor modo, y descubrir el 
porqué del arraigo en estas 
zonas de la Mancha, además 
hay que plantearse donde ir 
rastreando la historia, para 
encontrar lo que son los pri
meros intentos de fiestas de 
Moros y Cristianos en estos 
pueblos de Castilla-La Man
cha”.

Carcelén

Cambio en la presidencia
de las Amas de Casa

Mercedes VERA

La presidenta de la Asocia
ción de Amas de Casa de Car
celén, Oti Monedero, ha pre
sentado su dimisión tras 6 años 
al frente de dicho cargo, 
cediendo el puesto a Matilde 
Pérez Guevara.

La Asociación comenzó a 
funcionar en el año 86 tras la 
iniciativa de Cremilde Fabo, y 
por unanimidad se eligió para 
que desempeñase el papel de 
presidenta a Oti Monedero, a 
pesar de que ella no había pre
sentado candidatura en ningún 
momento. “Ante esta situación 
-dijo Oti Monedero-, acepté 
con gusto porque siempre me 
ha interesado mucho el tema 
concerniente a la mujer. 
Durante todo este tiempo he 
tenido una buena colaboración 
por parte de la Junta Directiva 
que está formada por; la vice
presidenta M® Isabel Abellán, 
y las vocales Encarna Gómez 

y María Pérez Vizcaíno”. Esta 
Asociación cuenta con 70 aso
ciadas cifra bastante respetable 
dado que estamos hablando de 
un pueblo con pocos habitan
tes. Oti Monedero manifestó 
que todo este colectivo de 
mujeres le han ayudado mucho, 
y que ha recibido mucha cola
boración por parte de todas a 
la hora de llevar a cabo cual
quier iniciativa. “He presenta
do varias veces mi dimisión — 
añadió-, pero nunca me ha sido 
admitida. En el mes de sep
tiembre puse en conocimiento 
otra vez mi idea de abandonar 
el cargo, y esta vez lo hize de 
un modo irrevocable. El único 
motivo que me ha llevado a 
tomar esta decisión ha sido la 
gran cantidad de trabajo que 
tengo, lo cual me impide aten
der a la Asociación plenamen
te, o por lo menos como a 
mí personalmente me gusta
ría”.

Esta decisión de dejar el car-

go la presidenta; no ha influido 
en las asociadas para que todo 
siga adelante, teniendo en 
cuenta que se ha sentado una 
buena base para sacar a estas 
mujeres, o bien del rutinario 
trabajo casero, o bien buscar 
un motivo para que salgan del 
trabajo rural, ambos poco reco
nocidos por la sociedad. “Esta 
ha sido mi principal lucha -dijo 
la expresidenta-, concienciar a 
estas mujeres del papel tan 
importante que desempeñan en 
la sociedad, y ayudarles a saber 
cuales son sus derechos”.

Durante todo este tiempo, 
y se espera que a si siga, todas 
han aportado su granito de are
na con la mejor voluntad, como 
ha sido enseñando lo que cada 
una sabía y ponerlo a dispo
sición de la Asociación. Tam
bién hay que destacar que la 
Viceconserjería de la Mujer a 
subvencionado ayudas econó
micas en algunas ocasiones.

Las compañeras ofrecieron

La presidenta será Matilde Pérez Guevara.

3

una entrañable cena a Oti 
Monedero, gesto que dejó 
asentada la gratitud que todas 
esta.s mujeres deben a la expre
sidenta, para ello le entregaron 
una placa conmemorativa, y al 
mismo tiempo dieron la bien
venida a la nueva presidenta 
Matilde Pérez, que ha de tomar 
ejemplo de la saliente para que 
algún día puedan también 
reconocerte del mejor modo la 
labor que haya llevad a cabo.

Oti Monedero señaló: J^^ 
voy satisfecha porque a la ho j 
de hablar con cualquier muK í 
que está en esta asociación -, 
nota que han aprendido ni J 
bien lo que en todos estos ani 
he intentado inculcarles q^ 
sido la valoración de sí niism
Abandono el cargo per^ ’’*’'Abandono el cargo p^iu j 
esta gente, seguiré en contacj 
con las actividades que se r^'' 
licen y les ofreceré el ap®-'
que necesiten”.
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SOLO HASTA EL 10 DE FEBRERO

irrepetible
SEAT TOLEDO

En su Concesionario SEAT tiene unas condiciones
irrepetibles para comprar su SEAT TOLEDO. Tan

contar
voz.

RED DE CONCESIONARIOS

queremos 
de viva

se loque sólo

I

TA
PS

A/
NW

Ay
er

Venga inmediata
mente. Después del

10 de Febrero no lo volveremos a repetir.
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Con 8.000 millones de pesetas cuenta con ¡a mayor deuda acumulada

La Diputación de Toledo 
es la más endeudada

TOLEDO. (Efe).- La Dipu
tación de Toledo es con 8.000 
millones de pesetas la más 
endeudada de las cinco cor
poraciones provinciales caste
llano-manchegas, mientras que 
la de Guadalajara es la que 
cuenta con una menor deuda 
acumulada, 4.305 millones de 
pesetas, según informaron 
fuentes de dichas instituciones.

Por su parte, la Diputación 
de Albacete registra a 31 de 
diciembre de 1992 un endeu
damiento de 7.200 millones de 
pesetas, la de Ciudad Real de 
6.412 millones y la de Cuenca 
de 5.725 millones de pesetas.

El endeudamiento de las cin
co corporaciones asciende en 
su conjunto a 31.642 millones 
de pesetas y se prevé que para 
1993 se reduzca en cerca de 
1.200 millones, con lo que se 
situará en torno a los 30.472 
millones pesetas. La Diputa
ción de Toledo reducirá su 
deuda en unos 1.800 millones 
de pesetas durante 1993, con 
lo que el endeudamiento al 
finalizar este año será de unos 
6.200 millones, cantidad que 
según las previsiones del Equi- . jara es de las cinco corpora-
po de Gobierno deberá liqui
darse totalmente en 10 años.

Estas mismas fuentes indi
caron que la disminución pro
gresiva de la deuda es el resul
tado de la.s medidas de sanea
miento financiero puestas en 
marcha por el Gobierno pro
vincial desde el inicio de la pre
sente legislatura y que ha per
mitido pasar de una carga 
financiera cercana al 37 por 
ciento en 1991 a una carga 
financiera estimada para 1993

Las escuelas taller no cumplen el
fin de formación e inserción laboral

TOLEDO. (Efe).- Las 
escuelas taller de la Región no 
cumplen en su mayor parte el 
fin prioritario de la formación 
e inserción laboral de sus alum
nos, según se desprende de un 
estudio elaborado por el Con
sejo Regional de la Juventud.

El presidente del Consejo, 
José Luis Sánchez, explicó ayer 
en rueda de prensa los resul
tados de este análisis, cuyo 
objetivo es conocer la realidad 
de las escuelas taller para tras
ladar los resultados a los órga
nos competentes y que éstos 
procedan a transformar las 
situaciones susceptibles de 
mejora.

Según comentó Sánchez, tras 
analizar las características posi
tivas y negativas de estas escue
las taller, se observa la pre
cariedad de la formación y la 
necesidad de adecuar el pro
yecto y motivar a los alumnos 
para que se consiga el fin de

Jose Mana Roncero.

La Diputación de Albacete es la segunda más endeudada de la región.

del 22,5 por ciento. Guadala-

44

1
ciones provinciales la que cuen
ta con menor endeudamiento, 
4.305 millones de pesetas y 
aunque según las previsiones 
esta cifra aumentará en 255 
millones de pesetas durante 
1993, la provincia alcarreña 
seguirá siendo la menos endeu
dada. En la Diputación de 
Albacete, la segunda más 
endeudada de la Región -7.200 
millones de pesetas-, se calcula 
que esta cifra se mantendrá 
igual durante el presente año. 

la inserción laboral de los 
mismos.

El responsable regional pre
cisó que estos resultados no 
son opiniones del Consejo sino 
producto del análisis del estu
dio elaborado entre los alum
nos, monitores y directores de 
30 escuelas taller de la Región, 
si bien indicó que es absurdo 
que estas escuelas desaparez
can pues no han cumplido sus 
objetivos y deben trabajar para 
solucionar sus problemas.

Entre las características 
favorables de las escuelas taller 
recogidas en el estudio se seña
lan que los jóvenes contribuyen 
con su trabajo a mejorar su 
ciudad, que facilitan la inte
gración de los jóvenes con 
algún tipo de minusvalía y que 
contribuyen a colaborar con 
módulos de promoción y 
desarrollo que tienen como fin 
mejorar la calidad de vida de 
la zona.

Una escuela taller.

■

Por lo que a las críticas se 
refiere, el informe señala entre 
otras la falta de seguimiento 
de los proyectos por las enti-

^ Deuda en relación ai 

número de habitantes
En relación al número de habitantes la situación más 

desahogada corresponde a las diputaciones de Toledo y Ciudad 
Real, cuyas previsiones de endeudamiento acumulado al 
finalizar el presente año supondrán 12.600 pesetas por cada 
toledano y 13.400 pesetas por cada ciudadrealeño. Guadalajara, 
31.400 pts/habitante; Cuenca, 29.700 pts y Albacete, con 21.000.

dades promotoras de los mis
mos, la precariedad de los 
medios, la necesidad de for
mación de los monitores y la 
creación de equipos multidis
ciplinares.

Para solucionar estos proble
mas y otros planteados por los 
usuarios de las escuelas taller, 
desde el Consejo de la Juven
tud se pide una mayor cola
boración entre las instituciones 
y las empresas que financian 
los proyectos, así como dar una 
mayor motivación a los jóvenes 
y demostrarles que los que 
hacen es útil, entre otros 
aspectos.

Sánchez señaló que a la vista 
del citado estudio los chicos 
acuden a las escuelas taller en 
busca de salida práctica para 
su vida, pues piensan en formar 
una empresa o cooperativa, 
mientras que las chicas buscan 
la realización laboral o per
sonal.

Roncero advierte 
del riesgo de que 
nos convirtamos et 
un ‘mercado basun

TOLEDO. (Efe).- El sets 
tario regional de la Unión 4 
Consumidores de Castilla-h 
Mancha (UCCM), José Mart 
Roncero, aseguró ayer en Tok 
do que su organización fomei- 
tará durante 1993 la infomií 
ción de los consumidores anü 
el Mercado Unico Europa 
para evitar “que nos cornil- 
tamos en un mercado basura.

Roncero, que comparecióe! 
rueda de prensa, se refería as 
a la posibilidad de que ante 
la asusencia de fronteras ea 
Europa los consumidores 
menos vigilantes o informados 
pudieran ser los destinaiari» 
de productos previamenii 
rechazos en otros países de k 
CE.

El responsable de la UCCM 
aseguró que su organizaciK 
realizará un sobreesfuerzo« 
la información y formación de 
los consumidores, ya que “nos 
van a llover productos de oltos 
países sin control fronterizo, le 
que exige que los ciudadano! 
sean más vigilantes con la cat 
dad de los productos”.

Un recluso aparece 
muerto en 
Guadalajara

GUADALAJARA. (04; 
El recluso José Luis Villalob® 
Sánchez, que cumplía una coi 
dena de 16 años en la prisic- 
provincial de Guadalajara p® 
un delito de robo, apareé 
muerto en su celda, colgadi 
por un cinto que presuntamei 
te había atado a la reja de 
ventana.

Roban más de 4 
millones en 
Azuqueca

GUADALAJARA. (04 
Autores desconocidos roba^ 
más de cuatro millones 
pesetas por el procedimie^ 
del butrón en una empresa 
polígono industrial de
ca de Henares, según infón^ 
ayer el Gobierno Civil de
dalajara.
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Un mal momento para entrar en el Mercado Unico Europeo

ece

Recetas para la crisis
Lamentablemente el Merca

do Unico, según el catedrático 
de Economía de la Empresa, 
Emilio Ontiveros, empieza en 
un momento distinto a cuando 
se formuló el Acta Unica, en 
una etapa en la que las eco
nomías europeas están en una 
fase de deceleración. En Espa
ña se da una circunstancia adi
cional adversa: el final de un 
ciclo económico coincide con 
el final de un ciclo político. 
Lo que no permite, a juicio 
de Ontiveros, formar expecta
tivas muy favorables sobre la 
salida de la recesión, y en con
secuencia las empresas segui
rán teniendo este año reduc
ciones de actividad, de inver
sión y de beneficios y por tanto 
una elevación del desempleo y 
de la tasa de mortalidad de 
las empresas.

Lo importante para salir de 
esta situación es “acometer 
medidas estructurales para que 
la economía española funcione 
mejor, porque el problema es 
que existen una serie de obs
táculos que podrían impedir 
que nuestra economía tomara 
el tren de recuperación y 
pudiera converger con las 
europeas”.

►la formación 

es la primera 
inversión de 
futuro de una 
empresa

O
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‘Master en 
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Según Ramón Ascarza, “es necesario que el empresario se mentalice de que la formación es la primera inversión y la más rentable que tiene que hacer la empresa”. ¡^ 

 va 

Trabas para salir de la crisis ¿1 tod

Teresa ROLDAN

El director del Instituto de 
Administración de Empresas 
de Castilla-La Mancha, Ramón 
Ascarza Sánchez, presentó el 
pasado día 28 de enero a las 
20,00 horas, en el salón de 
actos de la Delegación de Cul
tura, el “Master en Dirección 
General de Empresas” M.B.A., 
analizando lo que en su opi
nión era un master: “En el 
master de MBA para mí exis
ten tres características funda
mentales: que el alumno se 
enriquece por los contactos con 
los propios compañeros, por las 
extiapolaciones de las expe
riencias y también por las 
interrelaciones con el profeso
rado, comunicando un método 
al alumno para que adquiera 
los conocimientos empresaria
les, sin tener que pasar por el 
aprendizaje y el trabajo día a 
día de la empresa. La expe
riencia que tenemos es que casi 
todos los exalumnos de master 
crean su propia empresa con 
características de rentabilidad, 
de internacionalización y de 
frutos inmediatos”.

EI master que se presentó 
en Albacete, que tiene una 
duración de 500 horas lectivas, 
se iniciará a finales del mes 
de febrero, con una pausa 
durante los meses de verano, 
y concluirá con la entrega de 
diplomas antes de Navidad a 
todos aquellos participantes 
que hayan presentado un pro
yecto de creación de una 
empresa, desde los cimientos, 
hasta un plan de viabilidad has
ta 3 años.

Sobre la calidad de gestión 
empresarial en Castilla-La 
Mancha y las carencias en este 
sentido, Ascarza manifestó que 
“a mí me parece y yo no qui
siera herir a . nadie, que el 
empresario de Castilla-La

Algunos sectores industriales, por su desprotección, no van a experimentar cambios dentro del Mercado Europeo.

Mancha es el tradicional, que 
confía mucho en su intuición. 
Pero considero que indepen
dientemente de que un empre
sario esté sometido constante
mente al riesgo para poder 
hacer rentable -su empresa, 
hace falta una formación. Es 
necesario que el empresario se 
mentalice de que la formación 
es la primera inversión que tie
ne que hacer la empresa y la 
más rentable y amortizable a 
corto plazo”.

“El reciclaje y la actualiza
ción de conceptos —añade 
Ascarza— en esa formación, el 
estar abierto a cualquier otra 
iniciativa, internacionalizarse, 
abrirse a lo que hoy está muy 
de moda como es el Mercado

Unico Europeo, yo creo que 
es importantísimo. La mayoría 
de las empresas tienen un capí
tulo importante de sus presu
puestos dedicado a. la forma
ción”.

Coincidiendo con la presen
tación de este master en Alba
cete, Emilio Ontiveros Baeza, 
catedrático de Economía de la 
Empresa de la Universidad 
Autónoma de Madrid, pronun
ció una conferencia sobre “La 
Economía Española en el Mer
cado Unico”, señalando que 
“ya buena parte de los sectores 
industriales, estaban con el gra
do de desprotección de aper
tura como para que apenas se 
aprecie el impacto con la entra
da en el Mercado Unico”.

hoi
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Presentado el “Master en Dirección General de Empresas M.B.A.”.



La Tribuna

^ero de 1993 25

^^Oscura salida a la recesión^’

j

Se deben 
acometer 
medidas 
estructurales 
para que la 
economía 
funcione 
mejor

Según Ontiveros, “el Mer
cado Unico empieza en el sec
tor manufacturero hace ya un 
par de años, y prueba de ello 

tes que las empresas españolas 
U .se han tenido que ver obligadas 
7 a competir en condiciones simi

lares a las comunitarias, y prue- 
1 ba de ello es también que cuan
to uno analiza la inflación 
“española ve que los precios de 
las manufacturas se mueven en 
la línea de los precios comu
nitarios. En cualquier caso, la 
industria española en general 

rio 

ce 

es

, va a estar expuesta a una agu- 
¿ dización de la competencia que 
Ise va a poner de manifiesto 
■ en los próximos años y máxime 
j cuando se observa que las 
' empresas españolas tienen 
1 todavía muchas carencias para 

homologarse con las euro- 
fcpeas”.
j Respecto a las carencias, 
j Emilio Ontiveros, señaló que 

“son básicamente la disposi- 
pón de ventajas comparativas 
¡más allá de los costes de la 

.•mano de obra, así en sectores 
1 que no es extensiva su mano 

de obra, esas ventajas son 
¡•menos visibles. La empresa 
(española se ve obligada a poner 

de manifiesto aquellos factores 
de competitividad como la dife- 

f renciación de productos, la 
¡política de marcas, disposición 
fde redes de comercialización 
; y la formación tanto de la 
(mano de obra como de la 
Í dirección”.

a 
}le

e 
izo
* /

!^ervicios, el más afectado^’

Es por ello, que en la opi- 
inión del catedrático de Eco- 
? nomía de la Empresa, donde 

mayor va a ser el impacto con 
' la entrada en el Mercado Uni- 
fCo, “es en el sector servicios.

a
Según el catedrático, Emilio Ontiveros, “el problema no es que la economía crezca poco sino que hay una serie de obstáculos que impiden que se recupere’’. J M.

bien porque no se ha desman
telado hasta hace poco o bien 
porque es mucho más difícil 
que se exponga la competencia. 
En ese sentido, cabe esperar 
que la generalización del Mer
cado Unico erhpuje a los pre
cios de los servicios a la baja”.

Porque uno de los grandes 
problemas que tiene hoy la 
economía española, a juicio de 
Ontiveros, es “esa dualidad en 
el comportamiento de los pre
cios: por un lado precios de 
manufacturas en torno al 4%; 
y precios de los servicios al 9%. 
Esta mayor inflación en los 
precios de los servicios se debe 
a que éstos están abrigados a 
la competencia exterior, por
que el proceso de formación 
de precios en este sector no 
es tan transparente como en 
las manufacturas, incluso por
que dentro del sector servicios 
hay subsectores (los transpor
tes, la medicina y la enseñanza 
privada), donde la competencia 
es más difícil y el proceso de 
adaptación de esos sectores 
será más lento”.

Un mal momento

Lamentablemente el Merca
do Unico, según Ontiveros, 
empieza en un momento bien 
distinto a cuando se formuló 
el Acta Unica, en una fase de 
expansión del ciclo económico; 
y ahora que hay que aplicar 
el Mercado Unico, las econo
mía europeas en general, y la 
española en particular, están en 
una fase de fuerte desacelera
ción. Eso quiere decir, que tan
to la demanda interna como 
externa ha caído de forma sig
nificativa, que se va a seguir 
generando desempleo, que el 
Gobierno va a tener escaso 
margen de maniobra para 
poder incentivar la economía. 
En España se da una circuns
tancia adicional adversa: el 
final de un ciclo económico 
coincide con el final de un ciclo 
político, con una serie de agra
vantes: que la vida política 
española se está crispando en 
exceso; y que hemos empezado 
pronto una campaña electoral. 
Estos condicionantes no per

miten formar expectativas muy 
favorables sobre la salida de 
la recesión, y en consecuencia 
las empresas seguirán teniendo 
este año reducciones de acti
vidad, de inversión y de bene
ficios y por tanto una elevación 
del desempleo importante ( 
una quinta parte de la pobla
ción española estará en paro) 
y de la tasa de mortalidad de 
las empresas”.

Lo importante para salir de 
esta situación es, según Onti
veros, “acometer aquellas 
medidas estructurales que posi
biliten que la economía espa
ñola funcione mejor, porque el 
problema no es que estemos 
creciendo poco, sino que exis
ten una serie de quistes y obs
táculos (como la necesidad de 
flexibilizar los mercados) que 
podrían impedir que nuestra 
economía tomara el tren de 
recuperación en condiciones 
saneadas y pueda convergir con 
las europeas. Esto sólo se pue
de cambiar con políticas de 
oferta y no con políticas 
macroeconómicas”.

“La reforma del 
mercado laboral 
es un objetivo 
necesario”

Sobre la reforma del mer
cado laboral, Emilio Onti
veros, manifestó que “pro
curar que el mercado de tra
bajo disponga de una mayor 
movilidad funcional y geo
gráfica es un objetivo nece
sario que hay que cumplir. 
Creo que es bueno que se 
introduzcan reformas como 
la revisión de las ordenanzas 
laborales, pero considero 
que debe ser un proceso 
consensuado con los sindi
catos y las organizaciones 
empresarios”.

En definitiva, “nos encon
tramos ante un año desco
nocido por adverso desde 
1.984”.

nte una quinta parte de la población activa estará desempleada en el 93”. Donde mayor va a ser el impacto con la entrada en el Mercado Unico es en el sector servicios.
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Cotizaciones de la Boisa de Madrid
Indice General anterior (233’98) actual (236’40)

NOMBRE VALOR APERTLR.4 ULTIMO NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

El paro en España alcanzará el 19,5% en 19^

La CE insta a reforzar
Banesto

B. Alicante

B. Andalucía

B. Atlántico

B. Bilbao-Vizcaya

B. Central-Hispano 

Barclays Bank 

B. Valencia

B. Castilla

B. Cto. Balear

B. Exterior

B. Galicia

B. Herrero

B. Pastor

B. Popular

B. Santander

B. Vasconia

B. Vitoria

B. Zaragozano 

Bankinter 

B. Fomento 

.Aguas Barcelona 

Hidrocantábrico 

Catalana de gas 

Emp. Nae. Eléctric. 

Eléc. Ribagorzana 

Eléct. Reun. Zaragoza 

F.E.C.S.A.

Gas y Eléctric. 

Hid. Cataluña 

Hid. Española 

Iberduero 

Saltos del Nansa 

Sevillana Eléc. 

Unión Eléc. Fenosa 

Eléct. Viesgo 

El Aguila 

Azucarera 

Campofrío 

Ebro Agrícolas 

Koipe 

Tabacalera

Unión Ind. Agrogan. 

Ind. Nav. Eny. Celulos. 

Finanzauto 

Agromán 

Asland

Bami 

Cristalera Esp. 

Cubiertas 

Dragados v Const.

Filo. S.A.

2.320’00 2.350’00

4.920'00 4.935’00

9.690’00 10.100'00

2.700’00 2.700'00

2.800’00 2.860’00

3.125’00 3.135'00

695’00 690’00

1.040’00 1.085'00

35.300'00 35.260’00

2.830’00 2.830’00

3.720’00 3.710’00

6.820’00 6.820’00

3.160’00 3.160’00

4.095'00 4.100'00

12.920’00 13.150’00

’ 4.680'00 4.660’00

3.970'00 3.970'00

2.845’00 2.845'00

1.680’00 1.700'00

6.330’00 6.390’00

1.900’00 1.860’00

3.200’00 3.220'00

2.100’00 2.120’00

6.200’00 6.100'00

4.100’00 4.135’00

1.295'00 1.280'00

1.425’00 1.465’00

740'00 737’00

4.070’00 4.100'00

350’00 345’00

775’00

g,
445’00

485’00

454'00

481 '00

1.330'00 1.350’00

800’00

2.500’00

850’00

2.495’00

5.600’00 5.570’00

1.355'00 1.355'00

4.350'00 4.300'00

4.100'00 4.120'00

1.170'00 1.140’00

1.050'00 1.045'00

656'00 650'00

1.210'00 1.195’00

202'00 208’00

3.720'00 3.650’00

4.030’00 4.000'00

1.370’00 1.380'00

Financiera y minera 

Huarte

Hornos de Ibe. Alba.

Inrn. Met. Vasco-Centr.

Obras y Const. Ind. 

Sotogrande 

Urbanizaciones y Trans. 

Uralita. S.A.

Inmob. Urbis

Vallehermoso

Valenc. Cementos 

Portland Valder. 

Corp. Fin. Alba

Cofir

Cía. Gral. Invers.

Eppic

Papelera Española

Sarrió, S.A.

Argón

Ener. e Ind. Aragonesas 

Algodonera S. Antonio 

Carburos metálicos 

Cepsa

Ercros

Emp. Nae. Celulosa

Fosforera

Petromed

Repsol

Sniace

Tafisa Serie B

Corp. Mapfre

Unión y el Fénix 

Acerinox

A. Hornos Vizcaya 

Amper

Asturiana Zinc

Azkoyen

Dimetal

Mat. y Construcción

Met. Duro Felguera 

Nicolás Correa 

M. Montana Quiiano 

Tubacex

Esp. del Zinc

Zardoya Olis

Citroen Hisp.

Motor Ibérica

Tudor

Autopistas C. Esp.

Autop. M. Nostrum 

Telefónica

Prosegur

1.175’00

815’00

800’00

1.175’00

803’00

800’00

3.040’00 3.025’00

1.940’00 1.940’00

205’00

260’00

835’00

565’00

202’00

255’00

830’00

561’00

1.260'00 1.235’00

7.090’00 7.070’00

4.025’00 4.100'00

1.205'00 1.210'00

140’00

167’00

363’00

144’00

169’00

355’00

4.150’00 4.210’00

975’00

455’00

989’00

465’00

4.140’00 4.120’00

2.570’00 2.570'00

104’00

830’00

990’00

102’00

830’00

990’00

2.805’00 2.800’00

49’00 46’00

4.280’00 4.265’00

3.200’00 3.235’00

6.400’00 6.350’00

40’00

219’00

40’00

213’00

1.800’00 1.755’00

2.425’00 2.400’00

510’00 • 544'00

839’00

540’00

130’00

93’00

840’00

130’00

93’00

9.250’00 9.350’00

3.410’00 3.425’00

263’00

465'00

259’00

450’00

1.330’00 1.345’00

1.390'00 1.400'00

1.325’00 1.330’00

1.915’00 1.920’00

Se superó el 235%
MADRID. (Fax Press).- El dinero volvió 

a ser ayer miércoles el protagonista en los 
mercados bursátiles españoles, con un volumen 
de negocio que se mantiene en unos niveles
altos de contratación.

La repetición en el 
13,25-0/0 junto con el 
bilidad de las Letras a

precio del dinero al 
descenso en la renta- 
tres y seis meses, que

quedan en el 13,56 y 13,43-0/0 respectivamente, 
sirvieron para mantener el optimismo en el 
parquet. También, en esta ocasión, los mer
cados internacionales han presentado signos 
positivos en sus indicadores, por lo que lo.s 
inversores tuvieron buenas referencias, al 
menos en la jornada de ayer.

El índice general madrileño ha superado 
el nivel del 235-0/0 y ahora habrá que ver 
si tiene fuerza suficiente para seguir escalando 
posiciones. No hay que olvidar que todavía 
el panorama económico no es muy favorable 
y que los resultados de las empresas no son 
nada positivos.

Mercado de divisas

o
 

I

COMPRADOR VENDEDOR

el plan de convergencia^
BRUSELAS. (Efe).- La Comisión 

Europea recomendó ayer a las auto
ridades españolas, en el Informe Eco
nómico de la Comunidad Europea 
correspondiente a 1992, que es “cru
cial” reforzar el programa de con
vergencia para recuperar la confianza 
en la economía española y en la 
peseta.

Según este informe, el índice de 
desmpleo, en especial en los sectores 
de la agricultura y de la construcción, 
llegará al 19,5 por ciento en 1993 
y al 19,9 en 1994, como consecuencia 
del bajo crecimiento económico que 
se espera para España.

El informe, que titula el apartado 
español “desaceleración continuada 
de la actividad económica”, insiste 
en que después de “varios años de 
boyante crecimiento económico, la 
actividad en España ha sufrido una 
marcada desaceleración desde el 
principio de los años 90”.

Mientras el crecimiento económi
co español alcanzó una media anual 
del 4,8 por ciento del Producto Inte
rior Bruto (PIB) entre 1987-90, en 
1991 fue del 2,4 por ciento y el pasa
do año de tan sólo el 1,2 por ciento.

Se estima que en 1993 el PIB espa
ñol sólo crecerá el uno por ciento, 
mientras que en 1994 podría empezar 
la recuperación y alcanzar un 1,8%.

Este documento, preparado por el 
comisario de Finanzas Hening Chris- 
tophersen, justifica esa bajada en el 
descenso de la demanda del mercado 
nacional, en donde las inversiones 
decrecieron en un 10 por ciento en 
los últimos tres años, e insiste en 
que no se esperan signos de recu
peración económica durante 1993.

Por su parte, el secretario de Esta
do de Economía, Pedro Pérez, pidió 
ayer un consenso entre Gobierno, 
partidos, patronal y sindicatos, para

P. Pérez pide consenso para la reforma Iain

r

FU 

int 
nareformar el mercado laboral y e^ 

só su confianza en que el recb 
inicial de CC.OO. y UGT a nega /^' 
sea sólo “el inicio de una refleai ^‘

Pérez, que participó en un sa J 
nario sobre la Unión Europea, oii fi 
nizado universario EuroforumenS ibb
Lorenzo de El Escorial, dijo qm 
este consenso no es posible 
Gobierno deberá plantearse si
conveniente hacer la reforniaensí

au
Al

tario. Consideró que la reforma! P,^
mercado laboral es urgente y abo 
porque en los próximos meses

CK 
pe

desarrolle un debate entre el Gohs P'’ 
no, los agentes económicos y sociá
y los partidos que la haga posi«

En su opinión, la actual regulan 
laboral es una rémora para absoih 
el desempleo generado en los úllira

A 
qi 
SC 
sequince años y, en este sentido, será 

que un mayor grado de flexibilü "
contribuiría a mejorar las exp«i 
tivas de crecimiento económico.

al

1
1
1
1
1

dólar USA......
ecu.....................
marco alemán 
franco francés 
libra esterlina.

100 liras italianas..
100 francos belgas.
1 florín holandés...
1 corona danesa
1 libra irlandesa...........•........
100 escudos portugueses...
100 dracmas griegas...........
1 dólar canadiense..............
1 franco suizo........................
100 yens japoneses..............
1 corona sueca......................
1 corona noruega.................
1 marco finlandés................
100 chelines austríacos......
1 dólar australiano..............

116’839
138’338
71'092
20’995

167’395
7’662

344’683
63’185
18’449

173’522
78’546
53’603
91 ’087
76’911
92’619
15’562
16’687
20’531
10’105
77’880

117’073
138’614

71'234
21’037

167’731
7’658

345’373
63’311
18’485

173’870
78’704
53’169
89’269
77’065
92’805
15’594
16’721
20’573
10’125
77’036

Presentada la propuesta de 
precios agríco as en Brusela

BRUSELAS. (Efe).- La Comisión 
Europea presentó ayer por la maña
na la propuesta de precios para la 
campaña 1993/94, en la que perma
necen sin variación los precios de 
bases y de compra de las frutas y 
hortalizas.

No obstante, la propuesta del Eje
cutivo comunitario advierte que se 
tomarán las medidas oportunas una 
vez se conozcan con exactitud las 
superaciones de los umbrales de 
intervención en las retiradas defini
tivas de la campaña 1992/93.

El texto de la Comisión incluye 
un aumento del precio de orientación 
de algunos vinos de mesa entre el 
6,64 y el 6,83%. En el sector del 
azúcar los precios institucionales per
manecerían sin cambio.

En aceite de oliva las ayudas al

consumo para España descender! 
en 5,71 ecus, hasta situarse en 
ecus/lOü kgs. La reducción pred 
para la Comunidad a “diez” será 
5,78 ecus.

El objetivo de las autoridail 
comunitarias es ir reduciendo e 
ayuda.s hasta su eliminación tfl

El descenso propuesto paw 
periodo 1993/94, sería compensa 
con un aumento en 5 ecus/lOO* 
de las ayudas a la producción. í 
se elevarían a 66,65 ecus/100

La Comisión contempla igualm' 
te un recorte de 5 ecus en el pr^' 
de intervención, hasta situarse 
196,84 ecus/100 kg. Esa medida “tj 
cería un efecto neutro sobre lasn 
tas de los grandes productores!; 
venden sus mercancías en el ® 
cado”.

n 
E 
r 
C

BANCO DE MADRID
Banesip Bolsa
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^E1 Tribunal Supremo solicita al 
f juez Barbero que explique cuáles 

eran los indicios racionales de 
criminalidad existente contra Carlos 
Navarro y Josep María Sala

fe' 
A

1

^'1' HÁlá) Tribunal insta a Barbero a que solicite el suplicatorio cuanto antes

El Supremo desestima la 
nulidad del “caso Filesa”

Sala Segunda del Trí- 
■KunaZ Supremo ‘^interesa” 

juez instructor del ‘^caso

1 gue exprese cuáles son los 
J indicios racionales de crimi- 

^T nalidad que existen contra 
S^^^ Parlamentarios Carlos 

y J^^^ ^^'^^^ Sala, 
in J J solicite el suplicatorio en 
ía,o¿ eZ pluzo '‘más breve posi- 
nenih/e”.

o que 
sibíe
e si

i MADRID. (Efe).- En un 
lauto hecho público ayer, el

lensijAlto Tribunal desestima la
irmaí 
^ 2^; 
teses
Gohi(
SOCl

petición de nulidad de actua
ción solicitada por las defensas, 
por no ser este el momento 
procesal oportuno.

El auto contiene un voto
po^P^hicular del magistrado José 

gulaoJl^^g^sto ^e Vega, que opina 
absoitJlO^^ sí se debe decidir ahora  
; últiidl^°^^^ esta nulidad, porque “no
xseilB^ pu^'^e poner en duda que 

el Partido Socialista es el gran 
afectado en un proceso en el

xibili 
expe 
ico.

ende 
e ea 
pre\

' será

orids 
ido
ín t 
para 

ipen 
,/iOC 
ión.
100 
’ual 
el pi 
larse 
da
; las 
ores
el

que no le está permitido ejer
citar ningún derecho de defen
sa”, lo que puede crear inde
fensión.

La Sala Segunda explica que, 
tras la fase de investigación 
“ciertamente compleja” llevada 
a cabo hasta ahora, si el con
tenido de esta instrucción “tie- 
•tc signo acusatorio”, el magis
trado debe ”dirigirse al Tribu
nal sin más, en un término lo 
niás breve posible, solicitando 

j razonadamente de ella los 
correspondientes suplicatorios 
para que ésta, después de exa
minar detenidamente lo ins
truido, decida”.

El Alto Tribunal recuerda 
que la ley establece que en las 
causas donde existen personas 
atoradas -en este asunto han 
sido denunciados el diputado 

arlos Navarro y el senador 
^^^^’ ^’^^c)s del 

DE-, en el momento en que 
sc escubran indicios racioná
is de delito, la investigación 

1 i i paralizarse para pedir al 
• riamento los correspondien- 

y ^ólo cuando 
^’^® concedidos 

®.5®’’t’nuarse con la ins
trucción.

■^®”^^®t'<^o y^ acreditado 
aforados se les ha 

*.^® ^^^laración, diligencia 
enciahsima, es indudable que 

contar, o 
ra a punto de hacerlo, con 

suficiente para 
^^ ^obre el suplicatorio”, 

Agrega el auto.

El juez Marino Barbero, juez instructor del “caso Filesa”.

Además, el Supremo “des
taca” que el propio juez ins
tructor señaló en un auto que 
en lo actuado “existen indicios 
racionales de criminalidad” y 
“por consiguiente, parece 
incontestable la necesidad de 
pedir ya el correspondiente

suplicatorio”.
“£s por ello -continúa la 

resq|jjución- por lo que se inte
resa 'del instructor un informe 
concreto sobre cuáles sean, a 
su juicio, los indicios existentes, 
a fin de proceder conforme a 
Derecho, proponiendo razona

^ A. Márquez no separará las 

tramas en el ^^caso Guerra^^
El juez Angel Márquez rechazó ayer un intento del abogado 

de Juan Guerra, Antonio Mates, de separar las tramas del 
despacho en la delegación del Gobierno y el delito fiscal para 
que sean juzgados en procedimientos diferentes.

En un recurso presentado tras la apertura de juicio oral, 
el abogado de Guerra había pedido la separación de los dos 
asuntos por considerar que “la ley exige que cada delito sea 
objeto de un sumario, salvo que exista conexión entre los 
hechos”, explicó Mates a Efe.

En este caso, agregó el letrado, “no existe relación analógica 
ni ningún elemento que justifique celebrar un juicio conjunto”, 
por lo que había pedido, por tercera vez, celebrar una vista 
oral por el uso del despacho y otra por los cinco delitos fiscales 
de los que está acusado el hermano del ex vicepresidente del 
Gobierno.

blemente a la Sala lo proce
dente”.

En cuanto a la nulidad de 
actuaciones propuesta por las 
defensas, el Tribunal Supremo 
insiste, como ya hizo en otros 
autos anteriores, en que el 
momento procesal oportuno 
para estudiar este asunto es el 
juicio oral.

Sin embargo, el magistrado 
José Augusto de Vega discrepa 
en este punto de la Sala, ya 
que estima que al no tratarse 
ahora la cuestión de nulidad 
puede existir indefensión, sobre 
todo cuando el proceso afecta 
a un partido político -PSOE- 
que no está personado en la 
causa.

Sobre las consideraciones 
previas efectuadas por una de 
las defensas por las manifes
taciones que el juez Barbero 
hizo en un auto el pasado día 
treinta de diciembre sobre que 
lo^. recursos de las defensas 
obstanculizan la investigación 
del caso, la Sala Segunda seña
la que “nadie pone en duda” 
que “el artículo 24.1 incluye 
el derecho a los recursos como 
una expresión importante del 
derecho”.

•I I

Los directivos de 
Focsa y Pryca 
desconocen el 
paradero de los 
informes

Francoise de Boyer, con
sejero delegado de Pryca, y 
el director de Saneamiento 
Urbano de Focsa, José Luis 
de la Torre Sánchez, ase
guraron ayer al juez Barbero 
que desconocen dónde se 
encuentran los informes que 
estas empresas solicitaron a 
Filesa.

José Luis de la Torre Sán
chez declaró que él había 
autorizado el pago de un 
informe para la implanta
ción de Focsa en varios paí
ses de Europa, y que el pre
sidente de su empresa le 
había dicho que para ello 
se pusiese en contacto con 
Luis Oliveró, copropietario 
de Malesa.

M.C.D.2022
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Debido a sus declaraciones sobre la poJítica de permisos penitenciarios tras e¡ crimen de Alcácer

‘Jueces para la Democracia’ 
tilda de demagogo a Corcuera

MADRID. (Efe).- La asocia
ción judicial Jueces para la 
Democracia, de carácter pro
gresista, mostró ayer su “de
sagrado” por lo que califica de 
“alarde de demagogia” del 
Gobierno en relación a la polí
tica de permisos penitenciarios, 
cuestionada tras el asesinato de 
tres menores en Valencia.

En un comunicado difundido 
ayer, esta asociación expresa 
también su “repulsa” por las 
manifestaciones del ministro 
del Interior, José Luis Corcue
ra, en las que responsabilizaba 
a los jueces de la concesión 
de permisos a delincuentes 
peligrosos y les decía que “los 
experimentos se hacen en casa 
y con gaseosa”.

El escrito añade que Cor- 
cuera “instrumentaliza la tra
gedia para proponer la susti
tución del control jurisdiccional 
de la ejecución de penas por 
el control administrativo, a 
modo de remedio de presuntas 
ineptitudes judiciales”.

Añade la nota que el res
ponsable de Interior desmues
tra “un absoluto desconoci
miento de los límites éticos del 
debate político en una sociedad 
democrática y califica de “rús
ticas” las manifestaciones del 
ministro.

Además, el comunicado des
taca que hay una “necesidad” 
de “buscar de inmediato” a lo.s 
presos fugados que no han 
regresado tras sus permisos y 
“no se permita que permanez
can en su casa durante meses, 
para después culpabilizar sibi
linamente de cualquier delito 
que puedan cometer a quien

Incautado un cargamento de 350 
kilos de cocaína en Valencia

VALENCIA. (Efe).- La 
Guardia Civil se ha incautado 
en el puerto de Valencia de 
un cargamento de cerca de 350 
kilos de cocaína en un con
tenedor descargado del buque 
panameño “Cordigliera” y ha 
detenido a dos personas pre
suntamente implicadas en el 
tráfico de esta droga, informa
ron a Efe fuentes de la inves
tigación.

La droga se encontraba ocul
ta en la maquinaria pesada que 
transportó el mercante en un 
contenedor y fue localizada en 
la jornada del martes, aunque 
hasta ayer no pudo determi
narse con precisión la cantidad 
total incautada.

La proximidad del contene
dor en. el que se localizó la 
droga al buque “Cartagena de 
Indias”, hizo pensar a los inves
tigadores en un principio que 
se trataba de este buque, aun
que fuentes de la Guardia Civil

5^

*1

Miles de jóvenes se manifestaron ayer en Valencia en repulsa por el asesinato de las niñas de Alcácer.

autorizó el permiso”.
Jueces para la Democracia 

también estima que “no se 
advierte en el Consejo General 
del Poder Judicial la actitud 
de firmeza e intransigencia que 
tales ataques demandan”.

Corcuera vuelve a la carga

Por su parte, el ministro del 
Interior, José Luis Corcuera, 
insistió ayer en que “se debiera 
ser más cuidadoso a la hora 
de dar permisos” a los internos 
con perfiles más peligrosos, 

han confirmado que la droga 
fue transportada en el “Cor
digliera”, de bandera paname
ña.

Las dudas acerca de qué bar
co fue el que transportó la dro
ga no han podido ser despe
jadas totalmente hasta ahora, 
ya que la información de que 
dispone la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad 
Valenciana, remitida desde la 
Audiencia Nacional por el juez 
Garzón, que dirige las inves
tigaciones, indica que la droga 
procede del “Cordigliera-Car- 
tagena de Indias”.

Ambos buques han abando
nado ya las instalaciones por
tuarias. El “Cordiglieri” llegó 
al puerto el pasado dia 1, des
cargó sus contenedores, y pro
siguió su viaje hacia hacia Bar
celona. El “Cartagena de 
Indias” llegó el 1 de febrero 
al puerto y zarpó de nuevo 
anteayer, según informaron a 

puesto que muchas ocasiones 
no regresan a la cárcel y vuel
ven a delinquir, dijo en unas 
declaraciones efectuadas a la 
Cadena SER.

El titular de Interior señaló 
que “si hoy la ley dice que 
derminados permisos los tiene 
que autorizar un juez, no tengo 
nada que decir. En ocasiones, 
con informes negativos del cen
tro penitenciario se dan per
misos que añaden inseguridad 
al conjunto de los ciudadanos”.

Por otra parte, el presunto 
asesino de las niñas de Alcácer,

Ji

La droga se hallaba en un contenedor descargado de un buque panameño.

Efe fuentes del Puerto de 
Valencia.

El alijo de cocaína es uno 
de los mas importantes entre

Antonio Anglés Martins, cuya 
búsqueda se hai ampliado a las 
provincias limítrofes de Valen
cia, obtuvo en tres ocasiones 
una reducción de condena por 
su trabajo en la cárcel de 
Valencia, de la que se fugó 
aprovechando un permiso. El 
permiso concedido a Anglés en 
marzo de 1992 por el juez de 
vigilancia penitenciaria se basó 
en los informes de Institucio
nes Penitenciarias en los que 
se reflejaba una conducta regu
lar del interno durante el tiem
po que estuvo en la cárcel. 

los aprehendidos en la Comu
nidad Valenciana, dado que su 
volumen pudiera superar los 
350 kilos.

heves

S
I

La Generalitat dt 
Cataluña propont 
la redención de lo 
presos por practie 
deporte

BARCELONA. (Efe), 
direcciones de las cárcelesc 
lanas, dependientes de 
Generalitat, proponen beo 
cios penitenciarios a presos, minn 

El

lúdicas como fútbol-sala, ie¡ resp: 
o gimnasia, según criticó, .81 pl 
el fiscal de prisiones, José} Yug( 
quín Pérez de Gregorio. inter

La Audiencia de Barcei Pav’ 
también acusó ayer a la Gí ende 
ralitat de no justificar Ia$^ Ei 
puestas para la concesión nari( 
redenciones extraordinaria Eure
presos. Insti

Durante los últimos día wm 
Sección Novena de la Au4 tacó 
cia ha dictado más de qui nos 
autos en los que deniegi al c 
concesión de redencioi altei 
extraordinarias porque 
direcciones de las cárceleslavo 
justifican los motivos parac 

lenca

A
ceder los beneficios, sg Segi 
explicó ayer el fiscal Pérez pald 
Gregorio. Sí

Muchos de estos autos,; que 
rechazan la concesión de espe 
redenciones extraordinat v R 
anteriormente otorgadas ¡ impi 
una juez de vigilancia y recii ino. 
das por el fiscal, hacen r R 
rencia a internos que des 
desarrollado actividades lú en I 
cas y deportivas, como Í do” 
bol-sala, ajedrez, expreá pea 
dinámica, teatro o vídeo,s« mes
Pérez de Gregorio. he

En este sentido, los ma cien 
trados recuerdan que la reí !lav¡i 
ción extraordinaria “presupo üok 
la existencia de una activid ¡jad 
laboral por parte del intec 
y la concurrencia de circa 
tancias especiales de laboii 
sidad, disciplina y rendimie: 

ira

en el trabajo”.
Pérez de Gregorio volw 

E 
que 
trac

acusar ayer a la Dire(^r¡ 
General de Servicios Penit 
ciarios de la Generalital 

bci 
“soi

estar utilizando los permití caci 
redenciones penitencian g^j 
para “pacificar a la poblaa |j3,
reclusa”.

Uno de los autos quere®^ 
za una redención extraordí difii 
ria de cuatro días conce :on 

ocinicialmente por el juzgado 
vigilancia penitenciaria núnv p^ 
2 de Barcelona a un presop ^j, 
su participación en actividaí ^ 
de teatro, destaca que no * 
aporta documentación sobre: 
tarea específica del imef

La Audiencia dice en«^■ 
sentido que “no hay uñare 
ción detallada ni una pl^ 
ción de los resultados obre 
dos (del preso), limitándosí 
propuesta realizada a unao’ 
tatación de la asistencia.! 
se califica de buena, del mí 
ro de horas, 50, y estimas 

la laboriosidaíademás que — 
rendimiento es alto, p^f® 

a 1precisar en relación
parámetros”. .

Durante las pasadas n 
navideñas, un total de 
presos que cumplen con 
en la cárceles catalana? 
beneficiaron de permisos!^ 
tenciarios. Diecisiete 
no regresaron, lo que 
a Cataluña como la Co J 
dad española que 
ce de fugas más alto de
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'í^ta de la única alternativa viable para tratar de encarrilar ¡a crisis”

Mil Solana respalda el plan de
de

paz para la ex Yugoslavia
EL ESCORIAL. (Efe).- El

•esos ministro de Asuntos Exteriores, 
tividi lavier Solana, subrayó ayer el 
la. tes respaldo “sin fisuras” de la CE 

al plan de paz para la antigua 
Yugoslavia de los mediadores 
internacionales Cyrus Vanee y 

arceipavid Owen, “que ahora debe 
la G{ endosar la ONU”.

En la inauguración del semi-

•ICO a 
osé) 
o.

lasf
ario “España en la UnióníSiÓD nano Espana vil Id oiiivii 

narií Europea” organizado por el
Instituto Universitario Eurofó-

i díai lum de El Escorial, Solana des- 
Au¿ íacó que los países comunita- 

2 qm nos han dado su apoyo “total” 
al citado plan “como únicamega

ncilaltemativa viable para tratar de
que Encarrilar el problema yugos-
celes 
larao

avo.
A su juicio, el Consejo de

S

Javier Solana, ministro de Asuntos Exteriores.

•1

, sil Seguridad de la ONU debe res-
Pérez )aldar este plan, para lo que 

)recisa el apoyo de otros países
itos.í que no son de comunitarios, 
n de especialmente Estados Unidos
dinaii y Rusia, que tienen “fisuras 
das ¡ importantes” respecto al mis- 
'raa mo.
en re Reconoció que las dificulta-
¡ue t te para solucionar la guerra
es en los Balcanes “están pesan-
mo í do” en la opinión pública euro- 
«ptei pea y aseguró que “en los siete 
o. Si ineses que llevo como ministro 

he dedicado el ochenta por 
s ma ciento de mi tiempo a Yugos- 
a foli lavia y me produce un enorme 
esu(» dolor ver los niveles de cruel- 
ictñil dad que produce esta guerra”.

inter :

a no demorar más su definitiva 
ratificación.

Señaló que el reto principal 
de “los Doce” es la lucha con
tra la recesión y el desempleo, 
porque es muy difícil asociar 
a los ciudadanos con la cons
trucción europea mientras exis
ta una situación crítica con 
altos índices de desempleo.

La década de los 90, a su 
juicio, debe estar marcada por

una mayor presencia de los 
poderes públicos en las eco
nomías y por una Comunidad 
que responda a las demandas 
planteadas por la sociedad 
europea.

Finalmente, declaró que “el 
proyecto histórico de España 
está ligado a Europa y el Tra
tado de Maastricht es el primer 
documento con huella españo
la”.

circu 
laboii 

Jimie:

Tratado de Maastrícht

En su conferencia destacó

^ El PP solicita el envío del 

‘Príncipe de Asturias’^
que 1992 ha sido un año ”ex-

wto Iraordinariamente importante” 
bKW para España y Europa aunque 

peconoció la existencia de 
ditat sombras” como la no ratifi- 
nnj5® cación del Tratado de la Unión
nciM Europea por parte de Dina- 

harca y el Reino Unido.

le red
Manifestó que Dinamarca, a 

J juicio, no opondrá nuevas 
lificultades a este proceso, que

- dn r"^^‘^^ ^n el próximo verano, 
niimí L ^^^ obligará a su vez al Rei- 

no Unido 
tewf ¡eso 
tividí

-que sigue este pro- 
‘con lentitud exagerada”-

El PP pedirá la comparecencia urgente del ministro de 
Defensa ante la comisión correspondiente para que informe 
sobre las consecuencias que podrían derivarse del agravamiento 
de la guerra en la antigua Yugoslavia como consecuencia del 
fracaso de las negociaciones de Ginebra, así como sobre las 
medidas que tiene previsto adoptar para la protección y 
evacuación en su caso del contingente español desplegado en 
Bosnia. En este sentido, el portavoz en la Comisión de Defensa, 
Santiago López Valdivielso, adelantó su opinión favorable al 
envío del portaaviones “Príncipe de Asturias” al Adriático. En 
opinión de Valdivielso, su presencia en la zona de conflicto 
“simbolizaría mejor que ninguna otra medida la voluntad 
española de garantizar la seguridad de nuestras tropas.

“No sabemos si el 
ataque al convoy 
escoltado por 
nuestras tropas 
fue intencionado”

Por su parte, el ministro 
de Defensa añadió que no 
dispone aún de información 
suficiente para saber si el 
ataque sufrido el martes por 
un convoy escoltado por 
“cascos azules” españoles 
“fue intencionado o no”.

Preguntado por el citado 
ataque, el ministro dijo que 
“las condiciones de las 
misiones las conocíamos 
antes y no va a ser la pri
mera vez ni la última que 
se bombardee la carretera 
a su paso por Mostar”.
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Detenidos dos 
abogados de las 
gestoras 
pro-amnistía por 
colaborar con ETA

MADRID (Efe).- Los abo
gados Txemi Gorostiza y 
Arantxa Zulueta fueron dete
nidos durante el día de ayer 
acusados de su presunta cola
boración con la banda terro
rista ETA, según informaron 
a la agencia Efe fuentes de la 
investigación.

La detención de los dos abo
gados vascos, vinculados a las 
gestoras pro amnistía, se ha 
producido por orden de la 
Audiencia nacional, según las 
mismas fuentes.

Noventa legionarios 
regresan a Bosnia

Noventa legionarios y
paracaidistas españoles des
tinados en Bosnia y que han 
disfrutado de un permiso de 
diez días en España partie
ron ayer de regreso hacia 
la antigua Yugoslavia, infor
mó a Efe un portavoz de 
la Base Aérea de Málaga.

Los soldados partieron 
ayer por la mañana hacia 
Split en un avión Hércules 
de las Fuerzas Aéreas Espa
ñolas, que despegó de la 
base aérea de Málaga a pri
mera hora de la mañana, 
y que aterrizó en la ciudad 
croata a mediodía.

El mismo avión Hércules 
volvió a la base militar de 
Málaga por la tarde, con 
otros noventa soldados más 
de la “Agrupación Málaga” 
que regresarán para perma
necer en España varios días 
de permiso.

González viajará a 
India y China para 
subrayar la 
presencia española 
en Asia

MADRID. (Efe).- El presi
dente del Gobierno, Felipe 
González, viajará a India y Chi
na a partir del próximo domin
go con el objetivo de subrayar 
la presencia de España ante 
dos de las principales potencias 
de Asia e incrementar allí las 
relaciones comerciales, infor
maron ayer fuentes oficiales.

En China, González se inte
resará por la situación de los 
derechos humanos, mientras 
que en India, donde viaja por 
primera vez de forma oficial, 
tratará sobre la convivencia 
pacífica en el país conocido 
como la mayor democracia del 
mundo.

La firma de varios acuerdos 
para mejorar la cooperación 
con ambos países será aspecto 
central del viaje. Cuatro con 
las autoridades de la India para 
poner la “primera piedra” de 
unas relaciones político-econó
micas que se desean sólidas, 
y uno con el Gobierno chino 
para profundizar la vía que 
González abrió en su primera 
visita oficial, en 1985, preci
saron las fuentes.
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Detenidas 30 
personas que 
falsificaban tarjetas 
de crédito en cinco 
provincias

BARCELONA. (Efe).- La 
Policía ha detenido a 30 per
sonas como presuntos miem
bros de una banda de falsi
ficadores y estafadores que 
operaban con tarjetas de cré
dito falsas y con la complicidad 
de establecimientos comercia
les en Barcelona, Tarragona, 
Valencia, Alicante y Zaragoza.

Fuentes de la Jefatura Supe
rior de Policía de Barcelona 
confirmaron ayer que han sido 
detenidas una treintena de per
sonas 'acusadas de haber 
defraudado unos 250 millones 
de pesetas a más de 300 per
sonas y empresas emisoras de 
tarjetas de crédito.

Según las mismas fuentes, en 
la presunta estafa también se 
hallan implicados 29 estable
cimientos, en su mayoría res
taurantes, “pubs” y tiendas de 
ropa, que proporcionaban a los 
integrantes de la banda datos 
de tarjetas de crédito de clien
tes.

El grupo de delincuencia 
económica de la Brigada de 
Policía Judicial de Barcelona 
inició las investigaciones para 
desarticular la banda el pasado 
mes de octubre.

El método utilizado por los 
detenidos consistía en obtener 
datos del titular de tarjetas de 
crédito de las llamadas de “alto 
riesgo” (Visa oro, MasterCard 
oro).

Los estafadores “copiaban 
de una operación genuina con 
tarjeta de crédito todos los 
datos con la connivencia de un 
comercio o también compran
do la información a empleados 
infieles de determinadas enti
dades bancarias”, en su mayo
ría bancos mexicanos.

A continuación, los delin
cuentes fabricaban una nueva 
tarjeta de crédito, en la que 
se grababan mediante proce
dimientos mecánicos datos de 
la tarjeta verdadera. Esta nueva 
tarjeta era blanca, sin hologra
mas ni anagramas del banco 
emisor y de la compañía de 
medios de pago.

Una vez la falsa nueva tar
jeta estaba confeccionada, los 
integrantes de la red realizaban 
una falsa facturación con la 
complicidad de un estableci
miento comercial.

Esta operación era autoriza
da, ya que los datos de la falsa 
tarjeta coincidían con los del 
titular de la tarjeta real copia
da.

Las fuentes policiales aña
dieron que la factura la nego
ciaba normalmente el estable
cimiento comercial con una 
entidad bancaria y, cuando se 
abonaba el cargo, el beneficio 
se repartía al 50 por ciento 
entre los falsificadores y el 
comercio.

Una vez los perjudicados 
detectaban las irregularidades, 
normalmente al cabo de dos 
meses, pedían explicaciones a 
los responsables de las tiendas, 
que solían argumentar que 
hicieron la operación “con 
unos extranjeros sin notar nada 
extraño”.

Afirmó que le vio junto a Duce el día del atentado contra F. Salas

Un policía testifica 
contra Ynestrillas

MADRID. (Efe).- Un poli
cía declaró ayer en el juicio 
que vio el 11 de junio de 1990 
a Ricardo Sáenz de Ynestrillas 
y al policía Angel Duce junto 
al coche del abogado Fernando 
Salas, con motivo del dispo
sitivo de vigilancia montado 
después de que la Policía cono
ciera que se iba a intentar aten
tar contra el letrado.

La Audiencia Nacional cele
bró ayer la octava jornada de 
juicio contra Ynestrillas, los 
policías Angel Duce y José 
Hernández Bartolomé, el joye
ro Antonio López y Yolanda 
González Belmonte, acusados 
de varios delitos, entre ellos 
el atentado cometido el 20 de 
noviembre de 1989 contra par
lamentarios de Herri Batasuna, 
de los que Josu Muguruza 
falleció e Iñaki Esnaola resultó 
herido.

El policía testificó que “se 
nos dijo que se iba a cometer 
un atentado contra Salas”, abo
gado que ejerció la acción 
popular contra los policías José 
Amedo y Michel Domínguez, 
en el caso de los GAL.

Testimonio

Recordó que sobre las tres 
y media de la tarde llegó Salas 
en su coche y lo aparcó cerca 
de su despacho, y a la media 
hora llegó un vehículo condu
cido por Ynestrillas, que iba 
acompañado por Duce, que se 
paró junto al coche del abo
gado, “pero vino otro detrás, 
les pitó y tuvieron que seguir, 
hasta que aparcaron”.

Continuó relatando que

Tas ATS podían manejar 
el acelerador de electrones’

ZARAGOZA. (Efe).- La ex 
directora de Enfermería del 
Hospital Clínico de Zaragoza, 
Pilar Comet, afirmó ayer en 
su declaración en el juicio por 
el fallo del acelerador lineal 
que se celebra en Zaragoza que 
las dos ATS que operaban sin 
licencia “estaban capacitadas 
técnica y profesionalmente 
para el manejo del aparato”.

A preguntas del fiscal y de 
las acusaciones particulares, 
Pilar Comet reconoció haber 
recibido quejas de la jefa de 
protección radiológica sobre la 
falta de licencias suficientes 
entre el personal.

Comet ha precisado que 
sabía que Monserrat Ayala 
carecía de la licencia que con
cede el Consejo de Seguridad 
Nuclear y que Peña Zarazaga 
estaba tramitando su licencia 
cuando ocurrió el accidente, a 
pesar de lo cual ha insistido 
en que tenían “una amplia

Ynestrillas durante la octava jornada del juicio.

Ynestrillas y Duce, éste por
tando una bolsa, volvieron 
andando hasta el lugar donde 
estaba el coche de Salas, que 
observaron durante unos 
segundos, tras lo cual entraron 
en un bar y al salir volvieron 
a entrar en su coche y se fue
ron.

El policía insistió que “no 
tengo dudas de que era Ynes
trillas porque le había hecho 
otros seguimientos y llegué a 
ver a ambos físicamente”.

Explicó que no les detuvie
ron “porque no vimos peligro 
inminente y al vehículo de 
Salas no se le puso nada” y 
preguntado por Angel López 
Montero, abogado de Ynestri
llas, si miraron el coche de 
Salas como si observaran La 
Cibeles o la Puerta de Alcalá, 
el testigo dijo que “efectiva

11

Tercera sesión del juicio.

experiencia” ya que las dos 
ATS, que se encuentran tam
bién inculpadas, habían reali
zado más de 10.000 tratamien

mente”.
En la sesión de ayer con

tinuó declarando el policía que 
se encargó de la investigación, 
que explicó que a través de 
Juan Viriato, compañero de 
Duce en la Comisaria del 
barrio madrileño de Chamberí, 
pudo averiguar que éste e 
Ynestrillas participaron en 
varias acciones, entre ellas el 
atentado conti;a el Hotel Alca
lá.

Añadió que cada noticia que 
les daba Viriato la comproba
ban posteriormente y pregun
tado si este “topo” de la Policía 
era un mero testigo de refe
rencia, explicó que todo lo que 
le contaba lo sabía porque se 
lo había relatado Duce, pero 
no porque presenciara hechos 
o conversaciones.

tos con el acelerador, puesto 
que ambas llevaban más de un 
año en el servicio cuando 
ocurrió el suceso.

Comet ha dicho que creía 
que “siempre que las ATS esta
ban trabajando con la máquina 
de radioterapia había algún 
médico o alguien que super
visaba la función de las enfer
meras”. Asimismo, ha explica
do que era la Dirección de 
Enfermería la encargada de 
destinar a las ATS al Servicio 
de Radioterapia y que éstas no 
tenían la obligación de poseer 
la citada licencia, y ha pun
tualizado que “no podía con
tratar operadoras para el ace
lerador, porque sólo se con
trataba enfermeras”.

Según Pilar Comet, la pre
paración de las enfermeras ads
critas al acelerador lineal de 
electrones corresponde al Ser
vicio de Física del centro 
sanitario.

Eguiagaray afirma 
que las palabras dt 
Arzalluz no 
modificarán la 
actitud de diálogo

MADRID. (Efe).- El mi* 
tro para las Administración 
Públicas, Juan Manuel Ego¡¡ 
garay, dijo ayer que las recién 
tes palabras de Xabier Aij 
lluz, presidente del PNV. y 
“modificarán la permaneoi 
actitud de diálogo de es 
Ministerio”. Arzalluz habló; 
pasado jueves en Tolosa aü 
militantes de su partido dei 
especificidad sanguínea de le 
vascos, con un Rh negativo., 
aludió a la posibilidad de creí 
un Estado vasco en diez aña

En declaraciones difundidj 
por su Departamento, el mini 
tro Eguiagaray afirma que a 
va a permitir “que quien tó 
la piedra y provoca la indi 
nación de vascos y no vaseé 
impute a los demás la respis 
sabilidad del deterioro de rek 
ciones”.

Sobre la suspensión des 
encuentro con el presidente di 
PNV -que estaba previsto pac 
hoy-, Eguiagaray aseguró qu 
”Arzalluz es muy libre de ves 
o no venir a entrevistarse coc 
migo”.

La dirección del PNV dec- 
dió suspender la entrevista qi; 
tenía previsto mantener maña 
na con Eguiagaray en proteiL 
por las críticas del secretaré 
de Estado para las Admink 
traciones Territoriales, Franci
co Peña, hacia Arzalluz, segú 
confirmó el martes a Efed 
portavoz nacionalista en a 
Congreso, Iñaki Anasagasti.

Anasagasti advirtió que b 
relaciones entre los nacionali- 
tas vascos y el Gobierno á 
la nación están ahora “mi' 
deterioradas” por culpa ¿ 
unas declaraciones que “ha; 
arruinado” el encuentro pe- 
visto.

Peña dijo el lunes que 1 
producía “un enorme pesare* 
y tener que hablar de esas cues 
tiones”, -la singularidad sanguí 
nea vasca y la creación de ir 
Estado en Euskadi dentro 4 
diez años-, y añadió que tó 
que escuchó esas declaración 
de Arzalluz las llevaba ”co®i 
una losa”.

Los diputados 
expedientados del 
PÁ serán relegados 
del Grupo 
Parlamentario

SEVILLA. (Efe).- Los R 
parlamentarios andaluces 
PA expedientados por el 
té de disciplina y un cuR 
que no milita en el paf”! 
serán relegados a “un segun^ 
plano” en el trabajo del gnifi 
andalucista en la cámara an 
nómica. Este grupo de pR 
mentarios “críticos” esta 1 
mado por Pedro Pacheco, 
Guerrero y Antonio Nan 
que han sido expedientad 1 
suspendidos de militancia 1 
telarmente, además de Maa'j 
González Fustegueras, fide’! 
es militante del partido.
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En su opinión, la división interna que sufre el PSOE motivará su derrota Fraga ve

Hormaechea vaticina el
triunfo electoral del PP

“expectativas muy 
optimistas” para el 
desarrollo de 
Galicia

SANTIAGO DE COMPOS

MADRID. (Efe).- El titular _ 
del Gobierno cántabro, Juan 
Hormaechea, aseguró ayer que 
el presidente del PP, José 
María Aznar, está capacitado 
para gobernar España y vati
cinó su triunfo en los próximos
comicios, debido, sobre 
a la división interna que 
el Partido Socialista. !

“El PSOE no esá en

todo, 
sufre

con-
diciones de seguir gobernando, 
porque está dividido en dos 
sectores que son irreconcilia
bles”, dijo Hormaechea, que 
viajó a Madrid con el único 
objetivo de dar una rueda de 
prensa, dos días antes de que 
comience el Congreso del Par
tido Popular al que dejó bien 
claro que asistirá.

Entre las diversas cuestiones 
que abordó, Hormaechea soli
citó al Gobierno ayuda econó
mica para la empresa cántabra 
Sniace, tras acusar al presiden
te del Ejecutivo, Felipe Gon
zález, de favorecer económica
mente a unas regiones más que 
a otras y, en especial, a su ciu
dad natal, Sevilla, con motivo 
de la Exposición Universal.

A pesar de sus críticas al 
Gobierno socialista, Hormae-

EI presidente cántabro dijo que Aznar nunca le pidió que dimitiera.

»

aprovechado mejor si la ciudad 
elegida hubiera sido Madrid y, 
al igual que las realizadas en 
Barcelona, sólo se deberían
haber efectuado después 
haber terminado la red 
autovías en todo el país.

Congreso del PP

Hormaechea señaló que

de 
de

su

TELA. (Efe).- El presidente^ 
la Xunta de Galicia, Mann 
Fraga, dijo ayer en la prese 
tación del Instituto Gallego |j¡ 
Promoción Económica (104 
PE), que existen expectaiú'j 
“razonablemente optimistas’ 
para el desarrollo de la Coisi 
nidad, e invitó a sociedad)

chea defendió la actuación del 
denominado “sector renova
dor”, porque, en su opinión, 
son los únicos que podrían lle
var a cabo una política de 
ahorro correcta, “pero hay otro 
sector -dijo- que les incapacita 
sus designios políticos”.

Para solucionar el “grave 
problema regional” que existe 
en España, defendió la “fede-

ralización del gasto”, ya que
así se repartiría equitativamet- 
ne el dinero estatal y se evi
tarían “despilfarros” como los 
que han supuesto las inversio
nes llevadas a cabo en Sevilla 
y Barcelona, con motivo de la 
Expo y los Juegos Olímpicos.

pinión, las ingentes inversio
nes acometidas para la cele
bración de la Expo se hubieran

principal aportación al próximo 
Congreso del PP será el trans
mitir “la plena conciencia de 
que es posible rebajar los 
impuestos” y reducir el gasto 
público, y puso al gobierno que 
él preside -uno de lo que tiene 
un mayor nivel de endeuda
miento- como ejemplo de que 
estas teorías se pueden llevar 
a la práctica.
- Sometido en la actualidad a 
un proceso judicial, al igual que 
varios miembros de su gobier
no, el presidente cántabro indi
có que si finalmente fuera con
denado por los tribunales, será 
“lo suficientemente consecuen
te” como para no causar pro
blemas al PP”, aunque no dijo 
claramente si abandonaría o no 
su puesto en el Gobierno.

empresarios de huir del fatj 
lismo.

Fraga afirmó que hay qu 
tomar una actitud posithi 
huyendo de ”un fatalismo qu 
conduce indefectiblemente ali 
inacción y el fracaso” y agre» 
que, en opinión de alguna 
organismos internacionales, i 
actual es una crisis corta, tanij
en intensidad como en tiempo ™

El titular del Gobierno galle, los < 
go, que estaba acompañad 
por los conselleiros de Econo T 
mía y Hacienda, José Antoró JJ 
Orza, y de Industria, Juan Fe: 
nández, también resaltó ank v 
una nutrida representación de I 
empresarios y banqueros que I 
“no estamos en una fase rece- I 
siva similar a la de los años r I 
1973-83, sino- en un parón a 
el camino de desarrollo”.

Fraga, que pidió la regula
ción urgente de la huelga, dijo 
que la recuperación puedo 
comenzar al finalizar este año, a

Industria mediará en la
crisis de la empresa Sniace

MADRID. (Efe).- El direc
tor general de Industria, Anto
nio Fernández Segura, se com
prometió ayer a propiciar una 
reunión entre responsables de 
Banesto, del Consejo de Admi- 

• nistración de Sniace y de los 
trabajadores de esta empresa, 
según anunciaron estos en rue
da de prensa.

Fernández Segura, que elu
dió hacer declaraciones, recibió 
esta mañana en el Ministerio 
de Industria a trece represen
tantes sindicales de Sniace -de 
UGT, CC.OO., Sindicato Uni
tario, USO e Independientes-

que le transmitieron la “impor
tancia” de esta empresa “en 
el contexto económico y social 
de Cantabria”.

El secretario del Comité de 
Empresa de Sniace, José 
Manuel Colio (UGT), aseguró 
que también informaron a Fer
nández de la situación de la 
empresa a lo largo de los once 
meses transcurridos desde la 
suspensión de pagos, incluido 
el actual encierro de sus tra
bajadores, así como de la “res
ponsabilidad” y los “gestos” del 
que fue mayor accionista y hoy 
mayor acreedor, el Banesto.

Colio afirmó tras la reunión, 
que duró más de dos horas, 
que ”la Administración ha 
dicho que no se compromete 
en absoluto nada más que a 
contactar con Banesto y con 
el Consejo de Administración 
de la propia empresa para que 
las partes nos reunamos, sin 
calendario ni ningún otro com
promiso”. José Manuel Colio 
precisó que el director general 
de Industria sí les anunció que 
“en el caso de que se presen
tase un plan de inversiones está 
en condiciones de conternplar 
la posibilidad de apoyarlo”.

Casi 88 millones de horas 
laborales se perdieron en 1992

MADRID. (Efe).- Madrid, 
Asturias y Galicia fueron las 
comunidades autónomas en las 
que más horas se perdieron a 
causa de las huelgas convoca
das en sus territorios durante 
1992, según los últimos datos 
facilitados por la Confedera
ción Española de Organizacio
nes Empresariales (CEOE).

Los 216 paros convocados en 
la Comunidad de Madrid el 
pasado año fueron secundados 
por 137.298 trabajadores, lo

que provocó que se perdieran 
casi 8,9 millones de horas labo
rales, mientras que en Asturias, 
donde se produjeron 224 huel
gas con 327.802 trabajadores 
implicados, las horas perdidas 
superaron los 7,2 millones.

En Galicia, con un total de 
6.790.694 horas perdidas, se 
convocaron durante el año 
pasado 72 huelgas, en las que 
participaron 821.628 personas.

No obstante, la mayor parte 
de las horas perdidas en Gan

cia, concretamente 6,4 millo
nes, correspondieron a un solo 
paro que afectó a toda la 
Comunidad y que fue secun
dado por 800.000 trabajadores.

Los 1.911 conflictos labora
les que afectaron a la totalidad 
del Estado supusieron casi 88 
millones de horas perdidas, y 
en ellos se vieron implicados 
7,3 millones de trabajadores, de 
los que algo más de cinco 
millones secundaron paros con
vocados con carácter nacional.

Unos 800.000 millones para 
la formación profesional

MADRID. (Efe).- El gasto 
en formación profesional de 
estudiantes, parados y trabaja
dores, supondrá en los próxi
mos cuatro años 800.000 millo
nes de pesetas, según el Pro
grama Nacional de Formación 
Profesional que firmaron ayer 
los ministros de Educación y 
de Trabajo con la patronal y 
los sindicatos.

El Programa tiene como pri
mer objetivo coordinar las ini
ciativas de los departamentos 
de Educación y de Trabajo, asi 
como adaptar la oferta forma
tiva a las necesidades profe
sionales del mercado de tra
bajo, ya que tiene la voluntad 
de convertirse en “un instru
mento fundamental para el 
empleo”, dijo el titular de Tra
bajo, Luis Martínez Noval.

La principal novedad del 
Programa, que parte de los 
compromisos adquiridos por el 
Gobierno y los agentes sociales 
en el Acuerdo Económico y 
Social (AES) de 1984, es la 
transferencia desde Trabajo a 
Educación de las competencias 
formativas para el colectivo de 
demandantes de primer 
empleo sin titulación académi
ca (fracaso escolar).

Estos programas de garantía 
social, dirigidos a personas de 
entre 16 y 20 años, ofrecerán 
1.500 plazas en 1993 que irán 
aumentando paulatinamente 
hasta llegar a las 12.000 en 
1996. El coste de las iniciativas 
de formación para este colec-
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tivo pasará de 600 millones (kl^n 
pesetas durante este año ^I e 
4.800 años al finalizar lavigefrpn 
cia del programa. T”

La formación ocupacional 
(parados) absorberá más 
650.000 millones de pesetas®^ 
la dotación presupuestaria » ^ 
Programa, mientras que ®’8^L 
to en formación reglada sopa" ■, 
drá unos 130.000 millones 1^^^^ 
pesetas hasta 1996. fe

El ministro de Educac0g 
Alfredo Pérez Ry^^*^ 
explicó las características L, 
nuevo sistema de 
profesional que consagra, 
una enseñanza menos ^^\|ip2 
mica, más vinculada al muo 
productivo.
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Toda la virulencia de la guerra civil 
bosnia se concentró en el Valle del 
Neretva, en el sur del país. Hubo 
violentos duelos artilleros entre las 
tropas croatas y serbias l2
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§2Íli- Los serbios se proponen bloquear las líneas de aprovisionamientos del enemigo. Radovan Karadzic, líder de los serbios de Bosnia.
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Toda la virulencia de la guerra en la ex Yugoslavia, en el sur

Tuertes combates en
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ra el valle del Neretva
i Toda ¡a virulencia de la guerra civil bosnia se concentró 
ayer en el Valle del Neretva, en el sur del país. A lo 

— largo del día hubo en la región violentos duelos artilleros 
\ entre las tropas croatas y serbias, mientras infantería 

|L - serbia hacía repetidos conatos de infíltrarse en dirección

al Río Neretva. A juicio de los observadores se proponen 
los serbios bloquear las líneas principales de aprovisio
namiento de sus adversarios. La primera reacción a esos
combates y al asalto 
la suspensión de los

de un convoy el día anterior fue 
transportes de ayuda de la ONU.

Tres portaaviones

1 SARAJEVO. (Agencias).- 
jHa quedado paralizada casi 

Ioda la ayuda a un millón de 
personas en el norte de Bosnia

b desde la carretera' de la costa
dálmata. Sólo Sarajevo seguía

paz organizadas por la ONU, 
partió de Belgrado (capital 
federal y de Serbia) ayer miér
coles, rumbo a Nueva York, 
según “Radio Serbia”.

en el Adriático, frente a las

Siendo aprovisionado por un 
puente aéreo internacional y 

O((,Nr camiones que partieron de 
^pelgrado.

Entre tanto llegó a Sarajevo 
" k ministro italiano de Exte- 

4 Viores, Emilio Colombo para 
^4 visita. En diálogo

jefatura bosnia quiere 
ciberar sobre posibilidades 

proseguir en Ginebra el diá- 
de paz, interrumpido. Por 

¿a larde se entrevistó Colombo 
^greb con el presidente 

f'ranjo Tudjman, 
departió sobre la 

• Jia Croacia y sobre
,C1O»Í|I» lucha en la costa dálmata, 

yugoslava, Bel- 
dieron a conocer ayer 

^’^os 3.500 
^'JP los nif ^”®^ fueron expulsados 
^^^ plaza f *”^^ cuatro días de su 

^i’cbinje, en Her- 
^epu- 

^^. Montenegro, 
^''ión en el que 

E de los ser-
l'^dova^"V^’ ^"C^bezada por 

^‘^^ Pará Í^^^^dzic, que parti-

C ^^^3 en las
negociaciones de

Una fuerza exigua

Por otra parte, los portaa
viones español, francés e inglés 
que dentro de poco coincidirán

costas bosnias y croatas, son 
considerados por los yugosla
vos una fuerza demasiado exi
gua si la pretensión última es 
atacar un día.

Especialistas británicos muy 
comentados en Yugoslavia ase
guraron la semana pasada que 
lo que los portaaviones preten
dían era preparar la evacuación

de los 22.500 soldados de paz 
de las Naciones Unidas, caso 
de que se produjera una inter
vención internacional contra 
los rebeldes serbios de Bosnia.

El general indio Satis Nam- 
biar, jefe de la operación 
UNPROFOR afirmó el martes 
que “por ahora” no entra en 
consideración la retirada de los 
cascos azules.

^ La CSCE no tiene pruebas 

de campos de concentración
La Conferencia de Seguridad y Cooperación en Europa 

(CSCE) no tiene pruebas sobre la existencia de campos de 
internamiento en Serbia y Montenegro, según un informe 
publicado ayer miércoles, en Praga por el Secretariado 
Permanente de esa organización.

El documento fue presentado ante la XIX sesión del Comité 
de Altos Funcionarios de la CSCE, que comenzó anteayer en 
Praga y que concluirá hoy, para tratar el conflicto yugoslavo.

Una misión de control de los países de la CSCE visitó Serbia 
y Montenegro durante una semana en el pasado enero, pero 
“no consiguió verificar las informaciones sobre los presuntos 
campos de concentración en esos dos países federados”, dijo 
el portavoz del Secretariado de la CSCE, John Mastrini.

Los miembros de la misión recomendaron, sin embargo, llevar 
a cabo nuevas investigaciones en regiones que no lograron 
visitar. Una mqjer serbia con su hija.

El portaaviones español 
“Príncipe de Asturias”, el 
menor de los tres previstos, 
desplaza 16.200 toneladas y 
tiene una dotación de seis 
aviones “Sea Harrier”, 5 
helicópteros “Sea King” y, 
otros dos antisubmarinos y 
de detección.

El francés “Clemenceau”, 
el mayor, desplaza 32.780 
toneladas a una velocidad 
máxima de 32 nudos, y está 
dotado de 16 aviones ”Super 
Etandard”, 6 aparatos “Ali
ce”, 2 aviones “Etandard” 
IBP”, dos helicópteros “Su- 
perfrelon” y dos “Dauphin”.

Por las características de 
sus armas, si llegara la inter
vención militar parece que 
este portaaviones estaría 
destinado a hostigar a la 
marina de guerra yugoslava.

El británico “Ark Royal” 
es casi gemelo del “CAH 
Invincible” que luchó en Las 
Malvinas, desplaza 19.500 
toneladas a 28 nudos, lleva 
ocho aviones de despegue 
y aterrizaje vertical “Sea 
Harrier”, diez helicópteros 
“Sea King” y un sistema de 
misiles “Sea Dart”.

Miroslav Lazanski, espe
cialista serbio en temas mili
tares, considera que en 
aquella batalla, los “Sea 
Harrier” lucharon muy bien 
contra una aviación argen
tina “que, hay que tenerlo 
en cuenta, llegaba dél con
tinente a las islas cansada 
y pensando en el largo retor
no. Opina Lazanski que los 
aviones y helicópteros que 
portan esas unidades euro
peas constituyen un serio 
peligro para los rebeldes 
serbios de Bosnia, que cuen
tan con modestos aviones de 
fabricación yugoslava o con 
“Mig” soviéticos, antiguos 
en su mayoría. En cambio, 
no son considerados más 
que una “fuerza comple
mentaria” en caso de inter
vención contra la “Repúbli
ca Federal de Yugoslavia”.

M.C.D.2022
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El laborista Isaac Rabin responde en el Parlamento israelí a siete interpelaciones contra la decisión de su Gobierno.

Breves

►
 Juan Pablo 

II emprendió 
ayer su déci. 

mo viaje pastoral a 
Africa, que en esta oca

sión le llevará a Benin, 
Uganda y Jartum, ^ 
capital de Sudán, país de 
mayoría musulmana.

Él Pontífice partió 
desde el aeropuerto 
romano "Leonardo da 
Vinci-Fiumicino” en un 
avión de la compañía 
"Alitalia”, denominado 
“Tiziano", con destino a 
Cotonou, la capital de 
Benin, ex colonia france
sa que ya visitó en febre
ro de 1982.

Este es el 57 viaje fue
ra de Italia del Papa, que 
permanecerá en tierras 
africanas hasta 'el próxi
mo día 10.
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►
 Los cadáve

res de 42 per
sonas, muchos 

carbonizados o mutila
dos, han sido recupera

dos hasta ahora en las

VaJ 
if/n 
pía

Pese a que el Gobierno decidió permitir el retorno inmediato de 100 intesrístas palestinos

Rabin: “El principio de la 
deportación sigue en pie”

JERUSALEN. (Efe).- Pese 
a la decisión de permitir el 
retorno inmediato de 100 inte
gristas palestinos deportados y 
el de los restantes al cabo de 
un año, “el principio del ale
jamiento temporal de cientos 
de incitadores al terrorismo 
sigue en pie”, dijo ayer miér
coles, el primer ministro israelí, 
Isaac Rabin.

El laborista Rabin respondió 
así en el Parlamento israelí a 
siete interpelaciones contra la 
decisión de su Gobierno, el 
pasado lunes, por el que la 
oposición de derechas le criticó 
duramente, informó la radio 
estatal de Jerusalén.

"Vuestras concesiones son 
peligrosas para la seguridad de 
Israel, ya que ahora luchamos 
contra el terrorismo” con las 
manos atadas”, dijo el diputado 
Zevulun Hammer, del Partido 
Nacional Religioso.

Según el Parlamento, el 
debate sobre los más de cua
trocientos integristas palestinos 
deportados al Líbano el pasado 
17 de diciembre continuará 
próximamente en la comisión 
de Defensa y Exteriores.

Isaac Rabin agregó que “uno 
de los motivos por los que 
hemos tomado la decisión fue 
el deseo de alcanzar un enten
dimiento con Estados Unidos” 
que, a cambio de las conce
siones israelíes, impedirá san
ciones contra Israel en el Con
sejo de Seguridad de la Orga
nización de Naciones Unidas.

"Vuestra decisión fue un

progreso hacia atrás”, afirmó 
el diputado del partido de 
derechas Likud Yehoshua Mat- 
sa, que señaló, dirigiéndose a 
Rabin, que “tenemos grandes 
dudas acerca de su capacidad 
de afrontar presiones”.

Butros Gali

En opinión de Matsa, “la 
insistencia del secretario gene
ral de la Organización de 
Naciones Unidas, Butros Gali, 
de que Israel repatríe inme
diatamente a la totalidad de 
los deportados es una claudi

cación total, y esto es así por
que al que da un dedo le quie
ren tomar toda la mano”.

El primer ministro manifestó 
que Washington ve en la deci
sión de su Gobierno el cum
plimiento de la resolución 799 
del Consejó de Seguridad, “pe
ro esa no es la postura de 
Israel”, dijo.

”Hay una sola sentencia de 
muerte para los deportados 
palestinos, y esa es la paz”, afir
mó el diputado Ran Cohen, 
del frente pacifista de izquier
das Merets, en la coalición de 
Gobierno.

^ Los desterrados rechazan el 

plan de repatriación israelí
Los deportados palestinos 

pidieron ayer miércoles, al 
Secretario General de las 
Naciones Unidas, Butros Gali, 
que rechaze la propuesta 
israelí de repatriar a cien de 
ellos, y a los gobiernos árabes 
que no participen en las 
negociaciones de paz. ”Gali 
debe denunciar el acuerdo 
entre Estados Unidos e Israel 
que autoriza el retorno de un 
centenar de deportados, así 
como cualquier compromiso 
contrario a la legitimidad 
infernacional”, dijo a la prensa

el portavoz de los desterrados, 
Abdel Aziz Rantisi. Rantisi 
reiteró que el Consejo de 
Seguridad de la ONU “debe 
obligar a Israel a que aplique 
integramente la resolución 
799” que exige la inmediata e 
incondicional repatriación de 
todos los deportados.

El portavoz palestino pidió 
a los árabes que “no 
participen en las negociaciones 
de paz organizadas bajo la ' 
égida de Estados Unidos, que 
apoya el terrorismo israelí 
contra el pueblo palestino”.

Rabin, el dictador
La crisis que desencadenó 

hace siete semanas la depor
tación de más de 400 pales
tinos a Líbano, sembró la 
división en el gabinete del 
primer ministro, Isaac 
Rabin, que se perfila como 
un dictador, según sus 
adversarios.

Rabin, de 71 años, “tra
baja solo, no consulta y se 
complica”, es una de las 
principales acusaciones de 
varios de sus ministros, 
informa el diario indepen
diente “Yediot Ajronot”.

El primer ministro, cono
cido por su desconfianza, 
representa a los “halcones” 
del Partido Laborista, y 
durante años rivalizó por su 
liderazgo con el actual 
ministro de Asuntos Exte
riores, Simón Peres, líder de 
las “palomas”, mayoría en 
el gabinete.

”No entraré en este tipo 
de asuntos personales y 
menos tratándose del jefe 
del Gobierno”, se excusó 
ayer Peres al ser preguntado 
por la radio estatal acerca 
de las crecientes quejas.

Peres es uno de los diez 
ministros que impugnaron 
la deportación masiva del 
pasado 17 de diciembre, 
según la televisión estatal 
israelí.

inmediaciones del volcán 
filipino Mayón, que entró 
anteayer en erupción, 
informaron ayer miérco
les, los servicios de res-
cate.

Otras 32 personas 
resultaron heridas como 
consecuencia de la erup
ción volcánica y 24 se dan 
por desaparecidas, según 
fuentes oficiales, que 
indicaron también que 
un avión especial de las 
Fuerzas Aéreas filipinas 
trasladó a once heridos 
de máxima gravedad a 
diversos hospitales de 
Manila.

El Sol arti
ficial de los 
rusos. Los cos

monautas rusos a bordo 
de la estación Mir des-
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plegarán de madrugada ¡ Va 
un “sol artificial” que
convertirá la noche en 
día en una zona de cinco 
kilómetros de diámetro)' 
cuya luz se irá proyec
tando sobre España. 
Francia, Suiza, Alemania 
y países de Europa 
Oriental.

Vasili Blagov, subjefe 
del programa de inves
tigaciones ruso, dijo a 
Efe que el experimento 
comenzaría a las 00,40 
gmt, su primera fase con
cluirá a las 07,00 gmt de 
hoy jueves, y se desarro
llará principalmente 
sobre Europa cuando 
aún haya oscuridad.

A partir de las 05,^^ 
gmt, y hasta las 05, 
gmt, la nave Progress y 
Ta estación rusa Mir, asi 
como una luz equivalente 
al de una luna llena se 
podrán observar sin nin
gún instrumento óptico 
desde las regiones mas 
orientales de España y co 
toda Europa hasta Bie- 
lorussia.
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El Albacete recibió la primera
f derrota copera ante el Valladolid

: en un partido de juego pobre. Pese 
a ello, todo queda pendiente para 

i el partido de vuelta 1 DEPORTES
■

jnjol de Amavisca en el minuto 85 deja las espadas en alto para la vuelta

El conformismo del Alba
acabó en derrota (1-0)

óxi £/ Albacete Balompié saldó su encuentro de 
iáa de los octavos de fínal de la Copa del Rey 

 _t(.o¡, una derrota por la mínima ante el Real 
 iValladolid (1-0) merced a un gol a falta de 
ve. cinco minutos para la conclusión. Los manchegos 
gf plantearon el partido con un sistema de con

tención del rival a la espera de resolver la eli
minatoria la próxima semana en el choque de 
vuelta a disputar en el Carlos Belmonte la próxi
ma semana. Víctor Espárrago reservó de inicio 
a Pinilla y Sotero, hombres que habitualmente 
vienen siendo titulares con el uruguayo en el

torneo liguero, aunque tuvo que poner al segundo 
sobre el terreno de juego debido a los problemas 
que los escurridizos delanteros pucelanos esta
ban dando a los defensores albacetenses. Las 
espadas, pues, quedan en todo lo alto para saber 
si el Albacete hace este año historia en la Copa.
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VALLADOLID.- 1. Valla- 
dolid: César, Cuaresma, Rachi- 
mov, Caminero, Manolo, 
Damián (Alfonso, min.71), 
Anavisca, Javi Rey, Alberto, 
Walter Lozano y Onésimo.

0. Albacete Balompié: Una- 
wa, Geli, Santi, Armando, 
2oco, Oliete (Sotero, min.54), 
Antonio, Chesa, Corbalán, 
Julio Soler (Manolo, min.75) 

Menéndez.
k .Arbitro: Gracia Redondo 

Aragón). Mostró tarjetas ama- 
illas por parte local a Javi Rey, 
tlanolo y Caminero. Por parte 
ílbacetense a Julio Soler.

Gol: 1-0. Minuto 85. Ama- 
nsca recoge un balón en las 
nmediaciones del área del 

, Albacete, se interna y bate a 
Unanua en su salida.

Incidencias: Unos cinco mil 
espectadores en el Nuevo 
Í^rrilla en noche gélida.

Comentario: El Albacete 
Balompié recibió su primera 

i derrota copera ante el Real 
1 Valladolid en un encuentro en 

que resultó difícil comprobar 
^ien era el primera y quién 
el segunda división.

El partido, clásico en estos 
lances coperos, fue general- 

Ifcente aburrido y sólo algunas 
acciones aisladas sacaron del 
l®dio a la poca concurrencia 

se dio cita en el Nuevo 
tala.

En la primera mitad el Alba 
j wntroló bien las acometidas de 

os blanquivioletas con un 
h^us Unanua que blocaba sin 

lesivas dificultades el poco 
’^^^ ofrecía el conjunto 

Mesones.

punto de vista 
manchegos apenas 

la portería de 
c fuera un remate 

el n ^^^l^’^ eque se estrelló en 
^^ ^^ puerta castellana 

verh^ uo pudo apro- 
Sego*" ^^®”’® ^^ fuera de

Antonio, muy desasistido, no pudo en ningún momento con la defensa vallisoletana.

nin- 
itico 
más 
yen 
Bie-

'verdaH ^^^ lauto, Santi tenía 
ial bah r!?^ apuros para sujetar 
'una ’ ’^®^*s¡mo Onésimo, que 

y otra vez hacía estragos

en la defensa blanca con su 
regate seco e internadas que 
no encontraban rematador en 
el segundo palo.

Los últimos minutos de esta 
primera mitad fueron especial
mente difíciles para los alba
cetenses. Primero una interna
da de Amavisca, salvada con 
los pies por Unanua, y a ren
glón seguido una triangulación 
entre Onésimo, Damián y 
Alberto con remate fuera de 
este último.

La segunda mitad fue de 
peor juego por parte visitante 
aunque el Valladolid tampoco 
ofrecía sensación de peligro. La 
única acción reseñable por par
te del Albacete fue una vase
lina de Sotero (sustituto de 
Oliete en esta segunda mitad) 
que salió fuera, dando paso a 
los angustiosos últimos minutos 
en los que los manchegos enca
jaron el gol y pudieron traerse 
alguno más si el azar y la con
tundencia de la zaga albace
tense no lo hubiese impedido.

En cualquier caso, el resul
tado, a pesar de ser corto, no 
es nada alentador teniendo en 
cuenta que el Valladolid es el 
conjunto poco goleado.

^ El Mallorca dio la sorpresa 

venciendo al Madrid (2-0)
El Mallorca dio la sorpresa 

en los octavos de final de la 
Copa del Rey al derrotar al 
Real Madrid por 2-0 con goles 
de Gálvez y Delgado.

El resto de resultados 
fueron los siguientes:

Sporting de Gijón, 1 
(Scotto)-Zaragoza, 0.

Sevilla, 0-Valencia, 0.
Lleida, 0-R.Sociedad, 0.
Extremadura, O-Oviedo, 2 

(Jankovic y Carlos).
Jaén, 1 (Cardona)ViIlarreal, 

0.
Tras estos resultados el 

Real Oviedo parece el único 
conjunto que tiene la 
eliminatoria claramente a su 
favor.

Por otra parte, esta noche 
se juega el último encuentro 
entre el At.Madrid y el 
Barcelona. El Madrid de Floro cayó en Mallorca.

Onésimo y 
Amavisca, 
pesadilla de la 
defensa 
albacetense

Afortunadamente para la 
integridad de la meta alba
cetense el Real Valladolid 
carece de un rematador de 
garantías que podría haber 
aprovechado las ocasiones 
se le presentaron a los puce
lanos para conseguir una 
cómoda renta de cara al 
partido de vuelta en el Car
los Belmonte.

La rapidez y habilidad de 
los dos puntas pucelanos, 
Onésimo y Amavisca, tra
jeron en jaque durante toda 
la noche a la insegura defen
sa manchega que se veía 
impotente para frenar la 
capacidad de desborde de 
ambos.

En la primera parte fue 
Onésimo el que trajo a Santi 
por la calle de la amargura, 
totalmente impotente para 
frenar al hábil exterior valli
soletano, capaz como nadie 
de “esconder” el balón y 
crear peligro en el área de 
Unanua. En la segunda par
te fue Amavisca el desta
cado, y aparte de anotar un 
gol envió un balón al palo 
y descolocó en numerosas 
ocasiones a la línea de reta
guardia merengue.

El que no estuvo a la altu
ra de las circunstancias fue 
Alberto, compañero en el 
ataque de los anteriores y 
que fue incapaz de aprove
char los excelentes servicios 
de los exteriores.

No cabe duda de que en 
el partido de vuelta habrá 
que tener cuidado con el 
juego a la contra de tan peli
grosos estiletes. Además, el 
Valladolid se caracteriza por 
su gran rendimiento defen
sivo.

Ó
 b



La Tribuna

36 lEBaiM

Rubio: “No puede recaer sobre él la responsabilidad de arreglar la situación del Albacete”

Las lesiones precipitaron 
la contratación de Cordero

1

sí

Jue 
Feb

Cristóbal GUZMAN

El jugador Pedro Cordero, 
hasta ahora en las filas del Car
tagena, fue presentado oficial
mente en el día de ayer como 
nuevo jugador del Albacete 
Balompié.

La citada presentación 
corrió a cargo del director 
deportivo del club, Julián 
Rubio, quien comenzó aclaran
do el porqué de la precipita
ción en la contratación del 
mediocampista cartagenerista. 
Según Rubio, “el fichaje de 
este jugador estaba previsto 
para el año que viene, pero 
en vista de la cantidad de lesio
nes que estamos sufriendo en 
este momento, ayer se decidió 
sobre la marcha precipitar los 
acontecimientos. Por esa razón 
Pedro Cordero se va a incor
porar a la disciplina del Alba
cete Balompié”.

A continuación el extécnico 
blanco se refirió a la nueva 
adquisición del Albacete como 
“un jugador joven que debutó 
muy pronto en Primera Divi
sión. En este momento pen
samos que está en condiciones, 
por su madurez y cualidades, 
de afrontar de nuevo el reto 
de la máxima categoría”.

Sin presiones

Para el director deportivo 
albacetense no sería bueno que 
sobre Cordero “recayese toda 
la responsabilidad para arreglar 
la situación actual del Alba
cete. Este jugador viene como 
uno más para colaborar con 
la plantilla y el tiempo dirá si

EI nuevo jugador del Cartagena, Pedro Cordero. JESUS moreno

1

fw aab fiji

Corbalán.

El Cartagena quien 
fichar a Corbalán

Si

to

hemos acertado o no en su 
fichaje”.

Rubio aclaró que el segui
miento de Cordero viene desde 
hace algo más de dos meses, 
concretamente desde noviem
bre, cuando le vio en un par
tido del Cartagena. A partir 
de ahí otros técnicos siguieron 
sus pasos en los diferentes 
encuentros que el club depar
tamental ha disputado en el 
campeonato liguero de la 
Segunda División B, hasta la 
cristalización definitiva de su 
contratación en el día de ayer.

EI presidente del Cartagn 
F.C. mostró ayer su interésp 
el jugador del Albacete, Pei 
Corbalán, en el transcurso í 
la rueda de prensa que sini 
para presentar al último refe 
zo de los blanquinegros, Om 
procedente del Rayo.

La marcha de Cordero!; 
caído como un jarro de agí 
fría en la ciudad departamem 
y los directivos albinegrosí 
están moviendo los hilos js 
cubrir su vacante.El Cartage 
lucha en estos momentos pa 
meter la cabeza en la ligit 
de ascenso a la Segunda Di» 
sión A.

Falta por conocer ahora:

3

M

V 
S(
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^ Un defensa uruguayo, 

próxima incorporación
En la noche de ayer Julián Rubio tenía previsto partir hacia . 

Lfruguay donde posiblemente el director deportivo manchego 
se haga con los servicios de un nuevo extranjero. Rubio lleva 
algunos nombres en cartera, uno de ellos el del defensa Canals, 
y todo depende de las condiciones económicas del fichaje; en 
un par de días se podría contar con un nuevo jugador.

opinión del delantero del Alto ; di
cete, quien tras los contactó 
infructuosos mantenidos haa 
tres meses con la U.D. Las Pi
mas, manifestaba recientemK- 
te a este periódico su intencic' 
de agotar la temporada ene 
club manchego.

Cordero, 16 goles

di 
te

ai 
A 
te

El jugador, feliz: “Es un gran paso 
adelante en mi carrera deportiva”

C.G.

El historial deportivo de 
Pedro Cordero es completo, a 
pesar de los 24 años con que 
cuenta el jugador.

Comenzó a jugar en el con
junto cartagenerista de muy 
joven y posteriormente pasó a 
engrosar las filas del Real Mur
cia cuando los pimentoneros 
militaban en Primera División. 
Posteriormente el jugador 
fichó por la LID Salamanca en 
donde jugó con los castellanos 
en la categoría de plata del 
fútbol español. En la actualidad 
prestaba sus servicios nueva
mente en el Cartagena, en 2- 
División B.

Para el centrocampista car
tagenero, “venir al Albacete 
supone para mí una gran ale
gría y un paso adelante en mi 
carrera deportiva. Ya he juga
do en Primera División con 17 
años marcando goles con el

Murcia, aunque finalmente 
perdimos la categoría”.

“Vengo con la tranquilidad 
necesaria para afrontar este 
reto”, prsiguió, “a pesar de que 
sólo cuento con 24 años. Lo 
que sí tengo es mucha ilusión 
y una gran capacidad de tra
bajo para que todos estén con
tentos conmigo”.

La operación fue rápida

El fichaje de Cordero tam
bién supuso una sorpresa para 
el propio jugador tal y como 
confirmó en la rueda de prensa 
de ayer. “Todo se hizo en el 
día de ayer (el martes)”, pre
cisó, “cuando recibí una lla
mada en mi domicilio de Julián 
Rubio y todo se hizo muy 
deprisa”.

En lo que concierne a su 
nuevo equipo. Cordero señaló 
que “el Albacete es un equipo 
de Primera División y este año

Cordero piensa triunfar en el Alba.

muchos años en la máxima 
categoría. En estos momentos 
no se está en una buena situa
ción clasificatoria, pero estoy 
seguro de que se va a ir para 
arriba y se terminará en una 
zona mucho más tranquila que 
es donde debería estar este 
equipo”.

Labor de pasador

es el de la consolidación en 
la categoría. A partir de esta 
temporada se ha de tener tran
quilidad porque se puede estar

El jugador se definió como 
“un pasador con posibilidades 
también de hacer goles por la 
tranquilidad que le ha dado la 
experiencia”. De hecho, siem
pre se ha significado por su 
faceta realizadora a pesar de 
no ser su función específica.

En otro orden de cosas, 
Pedro es el segundo jugador 
de la “saga Cordero” que reca
la bajo la disciplina dél Alba
cete. Su hermano menor milita 
en el filial blanco en el puesto 
de delantero.

En cuanto a la nueva adqu 
sición del Albacete, Pedro Co: 
dero, es, a juicio de los técnico 
del club, “un jugador poli» 
lente, con gran capacidad 4 
trabajo y mucha velocid¿ 
Además, posee buena téenfe 
sobre todo en el manejo 4

C(

ta 
C

ta 
el

izquierda”, b Fla pierna 
comienzos de Cordero fuer®
como hombre punta, aump 
también ha jugado como to 
ral.

La operación vino proptó 
da por un acuerdo que e# 
entre el Albacete y el CaiB 
gena, y éste con el jugaáj 
de modo que el monto de- 
misma viene a salir por unp® 
tido amistoso en el Carta? 
Nova (cifrado en dos mülo^ 
y medio de pesetas que se 
efectivo el Albacete en caso 
no disputarse) más el dinft 
que su ya exclub le debía hi 
final de temporada, a saW 
unos 4 millones de pesetas-^ 
jugador ha firmado por M 
resta de temporada 
siguiente con opción a 
más. .,

Pedro Cordero también^ 
taca por su faceta golea®' 
Hasta la fecha llevaba coo^ 
guidos en la presente tw 
rada dieciseis goles, diez o ¡ 
campeonato liguero y sc’5 ¡ 
la Copa del Rey. En la P^^ 
campaña el jugador carias 
rista marcó 21 tantos a 
de no tratarse de un delao. 
nato, sino de un “p^^^

P 
C(
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\̂ datour y C. Soriano se disputan el liderato en Primera División

Igualdad en la liga
local de futbol sala

LT

Se disputó la 15® jornada de 
Ila Primera División local de 
F fútbol sala con estos resultados: 
1 Estructuras 2000, 5-Gardens 
Icrise,5.

Saxo FS, 6-Joyeria Tempo,2.

por Antonio y Manolo (24), 
Restaurante Piscina (21), El 
Diamante Azul (20), y Pub El 
Sur y Discoteca Xandros (19).

2- y 3‘ División

uien 
án
irtags 
^rési

Peí 
ursol

Balazote, 3-Pub El Sur, 4.
El Diamante Azul, 5-Trián- 

! gulo Bar, 5.
i Toares Diez, 4-Vi^es Roda- 
■ toru, 6.

Albatur, 10-Café Bar Evi- 
v ina,2.

C. Soriano, 7-Antonio y 
«í Manolo, 2.
i R. Piscina, 5-Tecnur SA, 0. 
j* Tras estos resultados la cla-e sim .

1 refue sificacion sigue encabezada por
j, Oni Viajes Rodatour y Cristalería 

Soriano (27 puntos), seguidos

En Segunda División Mue
bles César y R. Montemar 
siguen en cabeza con 20 pun
tos, seguidos por Frenos Gar
mo con 19.

En 3® División, Comercial 
Armero comanda el Grupo A 
con 19 puntos, seguido por 
Cárnicas Reyfer con 17, y en 
el Grupo B dominan Armarios 
Gálvez (16 puntos) y Gama SL 
(14), a pesar del empate de 
los primeros en la décima jor
nada ante Café Bar La Gua
gua. Igualdad en la liga de fútbol sala.

lerol

“- Elecciones en la federación
grosi
X¿ territorial de ciclismo
ti latee

tos pi 
ligu& 

la Dw
OLLIME

Tras la anulación de las
hora j 
21 Alte 
intacií! 
)s ha»

anteriores, se abre un período 
de presentación de candidatu
ras a la Asamblea General de 
la Federación de ciclismo de

LasP¿ Castilla-Mancha.
itemet- El día 17 concluirá el plazo 
itencü de reclamaciones de candida-
a ene

t adqii 
Iro C« 
técnica 

polín 
¡dadi 
locitó 
tecnia 
lejoi 

La 
fililí! 

aunep 
no lili

iropi® 
; existí 
l Cata

tos, y dos días después tendrá 
lugar la elección de miembros 
asambleístas, que por parte de 
Albacete han de ser nueve en 
total, representando a los clu
bes (4), deportistas (3), técni
cos (1) y árbitros (1). Por las 
demás provincias los represen
tantes serán de Toledo (13), 
Ciudad Real (11), Guadalajara 
(11) y Cuenca (6). Serán, por 
hnto, 50 asambleístas los que 
elijan nuevo presidente de la 
Federación Territorial.

Por otra parte, y al margen 
oe las elecciones territoriales, 
® delegación albaceteña ya tie
ne ultiinado el Campeonato 
Provincial Interclubes, que 
constará de ocho o diez carre-

W

El ciclismo regional, en elecciones.

ras. El próximo día 20 se corre
rá la primera, organizada por 
el Club Ibañés, sobre un 
recorrido de unos 60 kilóme
tros, en carretera y con salida 
y meta final en la localidad de 
Casas Ibáñez.

IBERDROLA II
Para efectuar trabajos de ampliación y man

tenimiento de nuestras instalaciones, comuni
camos a nuestros clientes que el próximo día 

nos veremos en la necesidad de interrumpir 
d suministro en los siguientes Centros y duran
te períodos comprendidos dentro de los hora- 
•"'os que se indican:
ffl§LRlT0 LA RODA
~L.M.T. 30 KV. Sotuélamos de la ST El Bonillo.
'Afecta a: zona de Lagunas de Ruidera, de 11 a 11,30 

y 15 a 15,30 h.

Rogamos disculpen las molestias ocasiona
das por ello.

Albacete, a 3 de Febrero de 1993
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Seis albacetenses en los 
nacionales de t. de mesa

ti
En el polideportivo de Bagá 

(Barcelona) se va a disputar 
el Torneo Nacional de juga
dores infantiles y juveniles 
durante los próximos días 6 y 
7 del presente mes de febrero.

Hasta la localidad catalana 
se desplazarán seis jugadores 
albacetenses, repartidos de la 
siguiente forma:

José C. Leiva participará en 
el grupo 2® de la categoría juve
nil masculina; Luis Gabaldón, 
en el grupo 4® de la misma; 
María José Palencia pasrtici- 
pará en la categoría juvenil 
femenina, quedando encuadra
da en el grupo 3®; Luis M. 
Gómez tomará parte en la 
competición de infantil mascu
lino en el grupo 1-, mientras 
que José E. Leal lo hará en 
el 4®; finalmente, Julia Parra 
competirá en la categoría 
infantil masculina quedando 
encuadrada en el grupo P.

En cada categoría toman 
parte un total de 32 jugadores

divididos en grupos de ocho 
que disputan una liguilla a una 
vuelta, de modo que los 4 pri
meros clasificados de cada gru
po se disputan las 16 primeras 
plazas.

Los jugadores que obtengan 
un mayor número de puntos 
pasarán a disputar el Top 
Nacional de su categoría a dis
putar en marzo en Calella 
(Barcelona).

Ligas Provinciales

Por otra parte, se disputó 
la 7® jornada de Ligas Provin
ciales con estos resultados:

-Primera Provincial:
*Severo Ochoa-B.Rosa, 

aplazado.
*Severo Ochoa Promesas, 

3-Caja Postal, 2.
*CTM Villarrobledo, 

0-C.Veteranos, 5.
-Segunda Provincial:
*Caja Postal, 5-Albacete 

TM, 0.
*B. Rosa, 3-M® Llanos Mar

tínez, 2.
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Ven y busca tu punto rojo, porque 
todos los coches en stock: identifica
dos con él llevan ofertas excepcio
nales. Están en todos los modelos de 
?íiaíi^^iia^>.de turismos y vehículos 
comerdafeisEí^cL
j^ Rpd de Conc&BPn^ps fqrd tie- 
isie 7,§^ unidades con pü^'.l^(^ 
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iNo tan^ obelos pierdes!
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Se especula con la posibilidad de un posible dopa je del jurador del Uerdinsen

Conmoción en Alemania
por la muerte de Klein

KREFELD (Efe).- El mis
terioso y repentino fallecimien
to del centrocampista de origen 
rumano, Michael Klein, del 
Bayer Uerdingen, que murió el 
martes por la tarde en un cen
tro hospitalario de Krefeld, tras 
sufrir un desmayo en el entre
namiento de su equipo, ha con
mocionado al mundo del fútbol 
germano.

Klein, de 33 años, se des
vaneció el martes por la tarde 
en el gimnasio del centro 
deportivo del Bayer Uerdingen 
mientras se ejercitaba y tras 
hacer carrera continua durante 
30 minutos, sin que presentara 
ningún problema.

“De repente parecía que se 
ahogaba. En un primer 
momento, todos pensábamos 
que bromeaba, pero la triste 
verdad fue que agonizaba”, 
señaló el capitán del equipo, 
Holger Peschke, que fue tes
tigo del accidente.

Lo que nadie sospechaba, se 
convirtió en trágica realidad: 
eran los últimos respiros del 
Klein, que recibió primero 
auxilio por parte de Juergen 
Dolls, el fisioterapeuta del 
Bayer, antes de ser trasladado

El torneo copero llega en 
Portugal a las semifinales

LISBOA (Efe).- El Boavista, 
actual campeón, el Sporting de 
Lisboa y el Guimaraes se cla
sificaron en el día de ayer para 
disputar las semifinales de la 
copa de Portugal en fútbol, al 
vencer al Braga (1-0), Alverca 
(3-0) y Amadora (2-1), res
pectivamente.

En el partido más importan
te de los cuartos de final de 
hoy, el único entre clubes de 
la primera división, el Boavista 
se las vio y deseó para derrotar 
al Braga y lo logró en el último 
minuto.

Tras una escandalosa derrota 
en su campo ante el modesto 
Salgueiros, en partido de liga, 
el Sporting de Lisboa obtuvo 
un convicente triunfo en el 
terreno de un Alverca que per
tenece a la segunda división 
B y que se presentaba como 
equipo sensación de la copa.

Balacov, inspirado

El internacional búlgaro 
Balacov, en tarde inspirada, 
acabó temprano con la resis
tencia del Alverca al ofrecer 
a Jorge Cadete el gol inaugural 
a los 23 minutos y al firmar 
los segundo y tercero a los 38 
y a los 79.

En el Amadora (segunda 
división de honor)-Guimaraes 
(primera) la experiencia de los 
visitantes se impuso en la

Misterio

al Hospital “St. Josef’ de Kre- 
feld, donde falleció alrededor 
de las 17.00 horas GMT.

El Logroñés, cinco meses sin ganar en Las Gaunas.

el pasado 6 de sep-

La Copa en Portugal llegó a las semifinales.

completba anochesorteo, se
con el Benfica-Amora (segun-

(65 y 68) que romontaron el - da división de honor).

segunda parte con una ráfaga 
de dos goles en tres minutos

primera vuelta de la 
equipo riojano jugó

de liga, 
tiembre.

En la 
Liga el

i
 ̂ 1

El técnico señaló en una 
conferencia de prensa que “la 
repentina muerte de Klein 
sigue siendo un misterio. Fue 
uno de los jugadores más dili
gentes de mi equipo y última
mente se encontraba en exce
lentes condiciones físicas”, 
agregó Funkel.

Debido a que aún se des
conocen las causas exactas del 
fallecimiento de Klein, cuyo 
cadaver será sometido a una 
autopsia, han surgido todo tipo 
de rumores, según los cuales 
el fútbolista, que ha sido cali
ficado por el entrenador como 
“un profesional ejemplar”, 
podría haberse dopado recien
temente.

Estos rumores han sido alen
tados por algunos compañeros 
de Klein, que señalaron coin
cidentemente que notaron al 
accidentado “más nervioso” de 
lo usual, durante la concentra
ción en Portugal, que finalizó 
el pasado domingo.

5

tanto local alcanzado a los 11.
Los cuartos de final de la 

copa portuguesa, que se dis
putan en campo designado por

la previsible clasificación del 
Benfica de Lisboa ofrecería al 
aficionado unas semifinales 
interesantes.

Alemania, conmocionada por la muerte de Klein.

El Logroñés no gana en 
casa desde septiembre

fe »

LOGROÑO (Efe).- El 
Logroñés no gana en su casa 
desde hace cinco meses, cuan
do se impuso por 1 -0 al Oviedo 
en el Campo Municipal de Las 
Gaunas en la primera jornada 

nueve partidos en el Campo 
de Las Gaunas, de los que ganó 
uno, empató dos (frente a Osa
suna y Español), y perdió seis 
(contra Celta, Real Madrid, 
Barcelona, Deportivo, Sporting 
de Gijón y Ath. Bilbao).

El sistema de defensa en 
zona implantado por el técnico 
Carlos Aimar, quien fue con-

El temor a los 
violentos provoca 
el cambio de sede 
del partido 
Holanda-Turquía

UTRECHT (Efe).. 5 
partido Holanda-Turquíj 
valedero para la fase de cla
sificación del Mundial de 
fútbol de 1994, se disputan 
finalmente el día 24 de 
febrero en la ciudad de 
Utrecht, tras descartarse las 
sedes de Rotterdam y Ams
terdam por temor a los gru
pos violentos.

En un principio estaba 
previsto que el Holan
da-Turquía se jugara en 
Rotterdam, pero la policía 
temía enfrentamientos en el 
estadio por la gran cantidad 
de inmigrantes turcos que 
hay en esta ciudad.

También se desestimó la 
posibilidad de jugar en 
Amsterdam, ya que era 
necesaria una ayuda econó
mica de la Federaciónt 
Holandesa de Fútbol para 
afrontar los gastos policia
les.

El portavoz de la Fede
ración, Rob de Leede, seña
ló que se disputará en 
Utrecht el encuentro Holan
da-Turquía “para evitar 
incidentes”, aunque admitió 
que algunos aficionados se 
quedarán sin ver el partido. 

tratado tras la destitución' 
David Vidal el pasado mes 
diciembre, ha servido 
mejorar el rendimiento ; 
Logroñés, aunque el eqii 
continúa con dificultades 
marcar goles.

El Logroñés sólo ha 
cuatro goles en los nueve 
tidos de Liga disputados en 
Campo de Las Gaunas, 
tras fuera de casa ha sido en 
de marcar el doble de g 
en once encuentros.

”Tenemos que ganar co 
cabeza y no con el corn^ 
no debemos caer en la 
peración para ganar, lo 
tante es puntuar”, dijo -1 
Carlos Aimar.

(N
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7iihizarreta: “Estudiaríamos el caso si aparecen nuevos indicios, pero no abriremos expediente”

La Federación Española se lava 
llas manos en el “caso Milla”

cía- 
de 

tara 
de 
de 
las 

ms- 
’ru-

MADRID (Efe).- José

aba

; Miguel Zubizarreta, portavoz 
' del comité de Competición de 

la Real Federación Española 
de Fútbol (RFEF), desestimó 

• abrir un expediente tras estu- 
t diar el pasado martes el pre- 
b? sunto intento de soborno 
| cometido por una joven al árbi- 
J tro Juan Andújar Oliver, por- 

que, al igual que en el “caso 
: Luis Milla”, “de momento no en 

icía p hay pruebas para imponer una 
j j p sanción .

"El comité de competición 
que • sólo está capacitado para 11a- 

p mar a declarar a gente aforada. 
' Podemos citar a jugadores, téc- 
■’ nicos, entrenadores o árbitros, 
k pero no a una señorita o a 
? gente de la calle. Con estas 
^ facultades es muy complicado 
^ investigar y sacar conclusiones 

en 
era 
'lió- 
ión 
•ara 
cía-

de- 
ha- 
en 

an- 
¡tar 
itió 

se 
do.

para imponer un castigo”, dijo 
ayer Zubizarreta.

"Desde fuera es muy fácil 
ver las cosas y criticar. Me gus
taría ver en mi puesto a algu
nos. El fútbol se mueve dentro 
de un reglamento. Esto es un 
procedimiento judicial y se 
necesitan pruebas. Parece que 
somos tontos por no actuar con 
dureza, pero no es tan fácil”, 

“, subrayó Zubizarreta.
El comité de competición de 

la RFEF, integrado por José 
Miguel Zubizarreta, José Javier 
Forcén y Alvaro Querol, espe- 

U ran la próxima aparición del 
nuevo Decreto de Disciplina 

1 Deportiva que amplíe compe- 
U tencias y regule este tipo de 

asuntos con mayor profundi- 
' F dad.

”Si el día 10 viene Milla y 
P me dice: es cierto que me 11a-

Las manifestaciones de Milla no parecen trascendentes para la Federación Española.

.•f
e. 

y-
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marón pero no me da la gana 
decir el nombre del que me 
propuso el intento de soborno. 
¿Qué hacemos? Si por el con
trario dice nombres y apellidos 
de la persona que le ofreció 
dinero por perder en Tenerife, 
son necesarios argumentos sóli
dos para sancionar. Nos ser
viría una grabación, por ejem
plo, o la presencia de testigos 
que corroboraran el acto, pero 
no sé si los tendremos”, apuntó 
José Miguel Zubizarreta.

Fuentes de la RFEF opinan 
que si Milla no colabora en 

la investigación y se niega a 
facilitar datos sobre la persona 
que le intentó sobornar incluso 
podría ser sancionado por “al
terar el buen orden deportivo”.

El comité de competición no 
considera de momento abrir 
diligencias sobre el “caso 
Andújar”. El árbitro andaluz 
fue sometido a un presunto 
soborno por una joven llamada 
Mónica, quien según Andújar 
era una “chica rubia, joven, 
guapa y con un tipazo” que 
le insistió en vísperas del par
tido Rayo Vallecano-Deportivo 

en que el equipo madrileño 
debía ganar el partido.

”En la carta que ha enviado 
Andújar al presidente de los 
árbitros, Sánchez Sanz, descri
be unas impresiones personales 
y unos hechos que le ocurrie
ron, pero tampoco dice que esa 
señorita le quisiera comprar”, 
afirmó Zubizarreta.

”Lo cierto es que última
mente están ocurriendo cosas 
muy raras en el fútbol. Estu
diaríamos el asunto si otros 
árbitros hubiesen recibido la 
visita de la misma joven”.

El Rayo Vallecano 
niega su 
implicación en el 
“affaire” Andújar 
Oliver

El delegado del Rayo 
Vallecano, Gerardo San 
Martin, afirmó ayer que el 
club no tiene nada que ver 
con el presunto intento de 
chantaje a Juan Andújar 
Oliver antes del partido 
Rayo Vallecano-Deportivo.

”A mí me comentaron 
que había una señorita espe
rando fuera para ver al arbi
tro, yo no la conocía de 
nada, y se lo dije al árbitro, 
pensando que sería una 
conocida suya. El me con
testo que no quería verla, 
y yo salí fuera a decírselo 
a ella. Eso es todo”, aclaró 
el delegado del Rayo.

Cuando se le preguntó 
sobre la posterior reacción 
del árbitro, Gerardo San 
Martín indicó que Andújar 
Oliver le comentó en ese 
momento que esa misma 
señorita “le había visitado 
en el hotel y que era 
sospechosa”.

El encuentro entre rayis
tas y gallegos terminó con 
el resultado de empate a 
uno después de que el 
deportivo marcase un gol en 
el tiempo de descuento.

Albacete, 20 de enero de 1993.

¡ en

con 
iraí

.C2 
£

9
 

-o ^

■e JUSTO 
COMPROMETERSE

Pn. Donativos
*” •* 5 Bancos y Cajas de Ahorro.

Lietegaciones de MANOS UNIDAS 
.......... Y an su Comité Ejecutivo

*N0S UMOAS • Campaña Contra el H»nbie 
Sequillo 38 E|ecut<vo '

.2 •28004MadrkJ.T(noei¡410 75 00

^**Q 1KU- Fl Inlumacon de MvK» UiKlu -

EXCAVACIONES EL JARDIN, S.L.
DISOLUCION Y LIQUIDACION

En cumplimiento de los artículos 362 y 275 de la vigente 
Ley de Sociedades Anónimas, se hacen públicos los acuerdos 
de disolución y liquidación de la Sociedad adaptados por 
unanimidad, en Junta General Extraordinaria y Universal de 
socios, de fecha 16 de Diciembre de 1992, en la que se 
aprobó el siguiente Balance Final:

ACTIVO
Gastos de Constitución--------  
Total Gastos Constitución — 
Caja Ptas-----------------------------
Bancos Cuentas Corrientes -
Total Disponible................... —

Total Activo-  
PASIVO

Capital Social-----------------------
Pérdidas y Ganancias---------
Total Fondos Propios-----------  
Cuentas con socios-------------
Total Exigible-----------------------

Total Pasivo-------

—-106.150
----- 106.150
-------50.951
-(-)131.582
—(-)80.631
-—25.51 9

—-1.200.000 
(-)1.984.481
—(-)784.481
-------810.000
-------810.000
-------- 25.519

No procede abrir período de liquidación por no existir patrimonio 
que distribuir.

El Administrador Unico

CLUB GIMNASIO
ATHENEA

inmobiliaríQ

PA^UE UNEy^ 

(Antigua Fábrica de Harinas) 
INICIAMOS PROMOCION 

• PRECIOS DESDE 7.320.000 pts.
• 2, 3 y 4 DORMITORIOS
• PLAZA DE GARAJE Y TRASTERO 

Plaza SAN AGUSTINN 
E 0 1 F 1 C I 0

ULTIMAS VIVIENDAS EN
• 3 o 4 DORMITORIOS
• PISCINA Y ZONA VERDE
• PLAZAS DE GARAJE

VENTA

PRIVADA

EXCLUSIVAMEfaE FEMENINO
GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILONG - GIMNASIA PRE Y 

POSTPARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA 
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

l»
j
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Wilkins, máximo 
anotador en la 
historia de los 
Hawks de Atlanta

NUEVA YORK (Efe).- EI
alero Dominique Wilkins logró 
otro triunfo más en su carrera 
cómo profesional al convertirse 
en el máximo anotador en la 
historia de su equipo, los 
Hawks de Atlanta, con 20.885 
puntos, después de conseguir 
34 frente a los Supersonics de 
Seattle, que perdieron en el 
Omni por 118-109.

Wilkins, de 33 años, de los 
11 que lleva como profesional, 
ha jugado 784 partidos y tiene 
uno promedio de 26,3 puntos, 
con lo que supera a Bob Pettit, 
quien registró 20.880 puntos en 
11 años como profesional y 792 
encuentros disputados.

Con la producción ofensiva 
de Wilkins, quien también cap
turó 7 rebotes, los Hawks gana
ron su tercer partido consecu
tivo, mientras que los Super
sonics perdieron el segundo 
partido seguido fuera de su 
campo y se alejan de los pri
meros lugares de la División 
del Pacífico.

Los 35 puntos del alero 
Shawn Kemp no tuvieron nin
gún resultado positivo para el 
juego de los Supersonics que 
han perdido consistencia en la 
ofensiva de contraataque y su 
defensiva tampoco tiene la con
centración de la primera parte 
de la Liga.

Quienes si mantienen toda 
la concentración y presión 
sobre sus rivales son los Spurs 
de San Antonio que otra 
demostración de buen juego de 
conjunto se impusieron sin pro
blemas 111-93 a los Nets de 
Nueva Jersey que nada pudie
ron hacer para contrarrestar la 
ofensiva de sus rivales.

Buen momento de ¡os Spurs

Los Spurs de la mano del 
entrenador John Lucas hicie
ron un juego de transición per
fecto con una ofensiva equi
librada y donde el escolta Dale 
Ellis anotó desde cualquier 
posición para una producción 
de 24 puntos.

El triunfo fue el duodécimo 
en los últimos 13 partidos que 
han disputado los Spurs que 
tienen una marca de 17-4 en 
su campo y 34-10 contra los 
Nets en la historia de la com
petición de la NBA.

Por los Nets, el alero Derrick 
Coleman volvió a ser el mejor 
hombre con 22 puntos, pero 
esta vez le faltó el apoyo del 
equipo para poder compesar 
las acciones de los Spurs que 
bajo la dirección de Lucas tie
nen una marca de 16-3.

Otro equipo texano, los Roc- 
kets de Houston, mantuvieron 
su consistencia en el juego al 
ganar 115-104 a los Pacers de 
Indiana que rompieron una 
racha de cuatro victorias con
secutivas.

El pívot Hakeem Olajuwon 
fue ujia vez más la estrella para 
los Rockets al terminar con 34 
puntos, 14 rebotes y 7 tapones, 
estadísticas que fueron impo
sibles de superar por los 
Pacers. Maxwell y Carl Herrera 
fueron los mejores jugaron un 
gran partido.

Sabatini tuvo que abandonar en el torneo japonés de Yokohama

Connors vendo en
San Francisco

SAN FRANCISCO (Efe).- 
El estadounidense Jimmy Con
nors, de 40 años, comenzó ayer 
su vigésimotercera temporada 
profesional con una fácil vic
toria sobre su compatriota 
Richard Matuszewski por 6-4 
y 6-4, en la primera ronda del 
Abierto de tenis de San Fran
cisco.

El pase paralelo fue el golpe 
más efectivo de Connors, que 
se vió ayudado por el débil ser
vicio de su rival.

Los resultados de primera 
ronda:

Jimmy Connors (USA) ven
ció a Richard Matuszewski 
(USA) por 6-4 y 6-4

Jeff Tarango (USA) a Neil 
Borwick (AUS) por 6-4 y 6-4.

Dave Randall (USA) a 
Richard Fromberg (AUS) por 
6-4 y 7-6 (7-3).

Richey Reneberg (USA, 7) 
a Jacco Eltingh (HOL) por 6-1 
y 6-1

Bryan Shelton (USA) a Jim 
Grabb (USA, 5) por 6-7 (4-7),
6-3 y 7-6 (7-4)

Brad Gilbert (USA/2) 
Brett Steven (NZL) por 6-1 
6-4.

Derrick Rostagno (USA)

a 
y

a
Kenny Throne (USA) por 7-6 
(7-5) y 7-6 (7-3).

Se retiró Sabatini

Por otra parte, la argentina 
Gabriela Sabatini, ganadora 
del Abierto de tenis de Yoko
hama los dos últimos años, se 
retiró en el día de ayer de la 
edición de este año debido a 
una gripe.

Sabatini tuvo dolores de gar-

S
I

Los juegos de 
Atlanta tendrán m 
presupuesto de 
1.472 millones de 
dólares

Sabatini tuvo que retirarse en el torneo de Yokohama.

1

ganta y se sintió débil y marea
da, según explicó la propia 
jugadora horas antes de que 
comenzara el torneo. El médi
co de la organización examinó 
a la jugadora y confirmó que 
no estaba en condiciones de 
competir.

La retirada de Sabatini deja 
vía libre a la alemana Steffi 
Graf, primera cabeza de serie 
y que hoy se clasificó para 
segunda ronda al derrotar a la 
iaponesa Kimiko Date por 6-1 
y 7-5.

• Los resultados de la jornada 
fueron los siguientes:

Steffi Graf (ALE, 1) venció 
a Kimiko Date (JAP) por 6-1 
y 7-5.

Pam Shriver (USA) a Mary 
Pierce (FRA, 6) por 6-1, 4-2 
y abandono.

Mana Endo (JAP) a Nicole

Provis (AUS) por 3-6, 6-3 y
6-4.

Larisa Savchenko (LET) a 
Lori McNeil (USA, 8) por 2-6, 
6-3 y 6-2.

Natalia Zvereva (BIE) a 
Shaun Stafford (USA) por 7-6 
(7-5) y 7-5.

Gigi Fernández (USA) ven
ció a Helena Sukova (CHE, 
7) por 7-5 y 7-6 (7-4).

Después de la retirada de 
Gabriela Sabatini la gran favo
rita del torneo es sin ninguna 
duda la jugadora alemana Stef
fi Graf, toda vez que la yugos
lava Mónica Seles no participa 
en el torneo y algunas de las 
a priori favoritas como Lori 
Mcneil y Helena Sukova han 
quedado fuera del torneo mer
ced a su eliminación por juga
doras en teoría de un nivel 
inferior.

Cacho se enfrenta a
Morceli en Nueva York

NUEVA YORK (Efe).- El 
español Fermín Cacho, cam
peón olímpico de 1.500 metros, 
se enfrentará mañana, viernes,' 
en la milla de los Millrose 
Games al argelino Nurredín 
Morceli y el estadounidense 
Butch Reynolds, que reapare
cerá tras su sanción por dopaje 
midiendo sus fuerzas con su 
compatriota Kevin Young, el 
mejor atleta del mundo en 
1992.

Siete campeones olímpicos 
en Barcelona y once plusmar
quistas mundiales figuran en la 
nómina de participantes en la 
tradicional reunión del Madi
son Square Garden neoyorqui
no sobre pista de madera de 
apenas 130 metros.

Fermín Cacho, en su segun
da carrera de la temporada, 
correrá contra Morceli por pri
mera vez desde la final olím
pica de 1.500 metros, en la que 
el español se proclamó cam-

Fermín Cacho.

peón y el argelino quedó difu
minado en un oscuro séptimo 
lugar.

Morceli, plusmarquista mun-

dial de 1.500 en pista cubierta 
y al aire libre, parte como favo
rito en la milla, aunque tendrá 
también un duro adversario en 
el irlandés Marcus OSullivan, 
acreditado especialista en el 
circuito americano bajo techo 
y cinco veces vencedor en los 
Millrose Garnes.

Reynolds correrá por prime
ra vez en pista cubierta desde 
1990, año en que fue suspen
dido por dopaje. Emplazado 
por la Federación Internacio
nal de Atletismo Amateur 
(lAAF) para que rectifique sus 
acusaciones antes del 23 de 
febrero, Reynolds concentrará 
buena parte del interés de los 
aficionados neoyorquinos.

Su rival más peligroso en la 
prueba de los 400 metros lisos 
será el actual plusmarquista 
mundial de la distancia con 
vallas, Kevin Young, que tam
bién debuta en la temporada 
postolímpica.

ATLANTA (Efe).- Losj 
gos Olímpicos de Atlau 
tendrán un presupuesto 
1.472 millones de dóla 
(169.280 millones de pese 
y se espera que generen? 
millones (182.850 millonea 
pesetas), informó ayer el Cq 
té Organizador.

La revisión del presup¿ 
inicial fue anunciada deJ 
que se reuniese la coni¿ 
directiva del Comité oJ 
zador de Atlanta96 (ACOT

El ACOG había previsiq 
pasado año, gastos por¿ 
de 1.380 millones de dolí 
(147.700 millones de pej 
y unos ingresos de 1.520 n:. 
nes (174.800 millones de oí 
tas). 1

A.D. Frazier, director J 
ral del Comité Organial 
explicó que el incremento: 
presupuesto en un ocho: 
ciento viene motivado pot 
experiencia adquirida dur¿ 
los Juegos Olímpicos de K 
celona y por una mayor» 
cación de la tecnología a 
infraestructura de las com 
ticiones.

Frazier aseguró que elbei 
ficio que se espera conseg 
alcanzará los 116 millones: 
dólares (unos 12.314 milico 
de pesetas), pero que el fe 
té Organizador reservará i 
centenar de millones (is 
11.500 millones de pese'ií 
para cubrir posibles paiiii 
presupuestarias imprevistas.

Este aumento de los ingres 
se espera que se produzca 
través de la aportación de m 
vos patrocinadores y medial 
la venta de entradas, manifei 
el presidente del ACOG, Bi 
Payne.

Payne destacó, no obsiaí 
que el Comité Organiza; 
perdió una parte “signifícatid 
de ingresos después de quej 
desestimase la inclusión j 
golf como deporte olímpj 
aunque negó que en sus (y 
supuestos hubiesen conU 
con ello.

Crivillé, operado 4 
una fractura en si 
pie izquierdo

BARCELONA (Efe)/^ 
Crivillé fue intervenido. ■
resultado satisfactorio, p®
doctor José María Vilai^ 
de una doble fractura del 
foides tarsiano de su
izquierdo. . t

Según el parte medico • 
litado ayer, la intervenc^ 
piloto catalán transcurrió^ 
factoriamente y los n>^^ 
esperan que en un pl^^Ji 
dos días, aproximadas 
Crivillé pueda salir den j 
sanitario, la clínica Dexeu^

Alex Crivillé, que se 
la lesión tras sufrir un 
dente en Australia,,po® * 
tinuar su preparación- ? 
ayuda de una protección- 
tro de unos diez días.
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Consonan
te

griega

4
Ansiosos

1
Ciudad de 

Italia 
Auténtico Hervía

Suspenso Consonante Vocal De hueso 
(PD

JOI NTBROADRANGE 
SI NCEFASTTHEI NT 
LUCOMORI TAFERGU 
PI ASTONARMADALE 
COPLEASTAAMI RGA 
CHENALOQBUPREFI 
GROSRI AFUSI LVI A
MOLACI VI CESALUZ 
TORI AOPLORTROPA 
CRI MBEPRI LOEVAJ 
TAFRUGLEZALSECO 
PALUZI ERTNAORMS 
AVEGRANI BARACAL 
OKE FULHAMROADGE

°’ ®°"'*°’ Bracioso- 11: Carbón menudo- 
Í^^ «emeíentoal ülattno.- 13: Dilatado.- 14- Re- 

7 S-ma?'‘'° ' J^^ Cateaorfa. Jarorqura.- W ¿Tfrcil - 
17. Samíforo.. 18: Hijo da la muta Calfopa

SOLUCION

m r 0 > o Z o m r o 0 r 0 3 > 8

Solución ai flechagrama

Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez 
nombres, palabras, sinónimos, 
etc. (1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. 
¿Sería Vd. capaz de identificar
ías, teniendo en cuenta que una 
misma letra puede formar parte 
de uno o más de ellos?

(1) Armas de fuego.

SOLUCION

ons^ 
Iones 
mib Horóscopo
el Ce 
■vara: 
s (g 
peseu 
panij 

/islas, 
ingres 

)duza

h' SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- No sea envidioso y dis- 

Ü frute con el éxito que ha obtenido
AMOR.- No sea tan nervioso

LIBRA
X SALUD.- Bastante buena/A TRABAJO.- Su exceptismo no leWF beneficiará nada

AMOR.- Ningún problema

ídem 
media 
nanife 
)GJ 

obstas 
amzaJ 
ificati*

TAURO
1 SALUD.- Muy buena

TRABAJO.- No sea tan materialista 
(W y deje de pensar tan solo en el dinero

AMOR.- No sea quisquilloso

jv ESCORPION
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- La incertidumbre le 
impedirá realizar su cometido 
AMOR.- Exito

e que 
sión 1 
olímpi 
susp 
conta

GEMINIS
SALUD.- Dolor de cabeza

(Pallár TRABAJO.- Pague cuanto antes sus J atrasos y no cause mala impresión
AMOR.- Sus dudas son absurdas

>^ SAGITARIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Ponga más entusiasmo 
en '^ labor que desempeña,

” AMOR.- Optimismo

II SI 

:e)J

CANCER
SALUD.- Fatiga y cansancio
TRABAJO.- No se sentirá con fuerzas 
para realizar ningún tipo de esfuerzo 
AMOR.- Bueno

„ CAPRICORNIO
SALUD.- Gran vitalidad 

'*->*^ TRABAJO.- No sea tan impresiona- 
ble ni cambie de forma tan radical
AMOR.- No sea tan frívolo

ido. e 
I, P«^ 
larrut 
del^ 

su i

licoít 
:ncióf

—

, LEO
SALUD.- Perfecta
TRABAJO.- Su curiosidad podría 
molestar a sus superiores
AMOR,- No se cree complicaciones

^ ACUARIO
SALUD.- Normal
TRABAJO.- Procure no ponerse

_ nervioso
AMOR.- Tranquilidad

•rió si 
métH 

plazo 
Jame' 
el «3 
:xeu^ 
:pt^^ 
un *

FALLID.- Dolor de riñones 
TRABAJO.- Procure tener serenidad 
AMOR.- La persona amada le hará 
sufrir con su carácter caprichoso

Z^ P^^C^S
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Su falta de equilibrio y 
mesura podría estropear sus proyectos 
AMOR.- Crisis amorosa

Crucigrama

10

HORIZONTALES: 1: 
Peridoto. 2: Presuntuosa. 3: 
Nota musical. Poner sal. 
Consonantes. 4: Vocal repe
tida. Hirerba pastel. 5: Flui
do. Nota musical. Envuelvan. 
6: Nombre de mujer. Borde 
de la calle. 7: Papagayo. Pro
nombre personal. Al revés, 
apócope de tanto. 8: Al 
revés, bordo a realce. Nota 
musical. 9: Matrícula espa
ñola de coche. En la mito
logía griega, hijo de Dédalo. 
Existe. 10: Rigor. 11: Acép
tanos.

VERTICALES: 1: Silen

cios, secretos. 2: Letra grie
ga. Fragancias. 3: Al revés, 
letra griega. Cueva que sirve 
de cubil al oso. Al revés, 
nombre de consonante. 4: 
Herido, lastimado. Dañino. 
5: Al revés, adverbio de 
modo. Preposición. Al revés, 
columpia. 6: Plebe. Rezara. 
7: Al revés, chupé. Campeón. 
Río europeo. 8: Al revés, 
trompeta. Barro. 9: AI revés, 
nota musical. Ciudad italia
na. Carta de la baraja. 10: 
Parte del estambre de las flo
res. Al revés, preposición. 11: 
Amagos, tentativas.

bf<’‘ ¿y.^.’^^^OS NACIDOS HOY Serán violentos, apasionados, pero leales y sinceros. Estarán dispuestos a dar
j¿nJ por sus familiares y amigos.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:
Capaces. 2: Capataces. 3: Pe. Inane. aV. 4: No. Baraja. 5: Ato. AA. 
Eras. 6: Cepas. Amara. 7: Imán. LL. Sal. 8: Dilema. Re. 9: oD. 
Gateo. So. 10: Odaliscas. 11: Asiduas.

VERTICALES: 1: Plácido. 2: Ce. Temido. 3: Ca: Nopal: Da. 4: 
Apio. Anega»; 5: Pan. As. Mali. 6: Ataba. Latid. 7: Cana. Al. esU. 
8: ecereM. Roca. 9: Se. Arase. As. 10: Sajara. SS. 11: Vasallo.
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Efemérides Farmacias
1783.- Grandes sacudidas sís

micas en Alepo (Siria) causan 
la muerte de 22.000 personas.

1794.- La Convención fran
cesa vota la abolición de la 
esclavitud en sus colonias,

1860.- Batalla de Tetuán, en 
la que fuerzas españolas derro
tan a las Rabilas moras.

1918.- Huelguistas berlineses 
desautorizados impiden la 
entrada de los obreros a las 
fábricas de munición.

1922.- Restituido a China el 
territorio de Shantung por el 
tratado chino-japonés,

1924,- Liberado el Mahatma
Gandhi, líder nacionalista 
indio,

1933,- Cincuenta mil mani
festantes contra el paro en el 
Hyde Park londinense,

1938,- Hitler se autoproclama comandante supremo de las 
fuerzas armadas alemanas,

1943,- II Guerra Mundial: submarinos alemanes hunden 13 
barcos aliados de un convoy cargado de armas,

1945,- Conferencia de Yalta (Crimea), Roosevelt, Churchill 
y Stalin trataron los problemas derivados de la II Guerra Mundial 
y establecieron zonas de influencia en Europa,

- Tropas alemanas evacúan Bélgica,
1947,- Nacionalizadas las compañías eléctricas británicas,
1949,- El general Markos, jefe comunista griego, es “relevado 

de sus responsabilidades políticas”.
1955.- El armador griego Stavros Niarchos adquiere por 

400.000 dólares el cuadro del Greco “La Piedad”.
1960.- Se aprueba en Francia una ley que permite al general 

De Gaulle legislar por decreto.
1971.- La compañía automovilística británica “Rolls Royce 

Ltd.” hace público su expediente de quiebra ante los tribunales.
1972.- La sonda estadounidense “Mariner IX” transmite fotos 

desde Marte.
1974.- Secuestro de Patricia Hearst, hija del magnate de la 

Prensa norteamericana, que se unirá a sus raptores.
1981.- Una veintena de miembros de HB abuchean el discurso 

del Rey en la Casa de Juntas de Guernica.
1983.- El púgil español Roberto Castañón revalida el título 

europeo de los superplumas.
1984.- Una mujer estéril da a luz tras la implantación de 

un óvulo fertilizado en otra mujer, en Long Beach (California, 
EEUU).

1987.- Un transbordador con 120 pasajeros naufraga en las

ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
ALEMAN, Bilbao, 24 y MAHIQUES, Mayor, 57
De 10 de la noche en adelante:
ALEMAN, Bilbao, 24 y MAHIQUES, Mayor, 57
PARA MAÑANA: De 9^0 de la mañana a 10 de la noche:
SANTA TERESA, Mayor, 16 y VIDAL CATALA,
León, 20
De 10 de la noche en adelante:
VIDAL CATALA, León, 20 (Junto ambul, zona Estación)

VILLARROBLEDO

PARA HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, 
Á. Bajas, 1
PARA MAÑANA: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18

HELLIN

PARA HOY: PRESENTACION ESPINOSA, 
Rabal, 8
PARA MAÑANA: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2

PARA HOY: ALBERTO GARCIA R., Mayor, 84 
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2

LARODA

PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2 Í
PARA HOY: MIGUEL SANCHEZ JORDAN,
Mendizábal, 1
PARA MAÑANA: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO,
Plaza S. Allende, 4

Cielo cubierto
El tiempo

aguas del río Jiao (sur de China): 31 personas muertas y 
de 60 desaparecidas.

más

Santoral
SANTORAL

Santos Andrés Corsini, Aquilino, Gelasio y Donato.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 35
Días hasta finalizar el año: 330 días

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 07,21 y se pone a las 17,37 (H.
La Luna sale a las 14,53 y se pone a las 05,03 (H.

S.) 
S.)

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de Los Llanos lá temperatura máxima en 
el día de ayer fue de 7,2 grados a las 12,00 horas, mientras 
que la mínima registrada fue de 2,6 grados a las 7,40 horas. 
Él viento sopló en dirección este noreste con una fuerza de 
25,2 Km por hora. La humedad relativa del aire fue del 84% 
y el cielo estuvo cubierto.

Hoy habrá cielos muy nubosos o cubiertos, con precipitaciones 
moderadas y localmente fuertes, en Baleares, comunidad mur
ciana, mitad sur de Valencia y mitad occidental de Andalucía, 
según el Instituto Nacional de Meteorología. Estará nuboso 
a muy nuboso con algunas precipitaciones en Castilla-La Mancha 
y sur de Aragón, y se registrarán intervalos nubosos en Navarra, 
La Rioja, Cataluña, Madrid y sur de Extremadura. En el resto 
de España, predominio del cielo poco nuboso o despejado. 
Las temperaturas permanecerán sin cambios en todas las 
regiones.

Castilla-La Mancha.- Nuboso a muy nuboso con precipita
ciones débiles a moderadas en el sur y en el este de la comunidad. 
Temperaturas sin cambios. Vientos flojos a moderados del este.

Carteleras

CARLOS III
EXTRAORDINARIO ESTRENO.- Una 
trepidante película llena de acción y 

suspense.

“ALERTA MAXIMA”
(No recomendada para menores 

de 18 años) 
Steven Seagal, Patrick O’Neal, Gary 

Busey y Glenn Morshower 
Sesiones: 6,15 - 8,30 Y 10,45

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO. Nunca la 

pierdas de vista. Nunca bajes la 
guardia.

“EL GUARDAESPALDAS”
(No recomendada para menores 

de 13 años)
Kevin Costner, Whitney Houston, Gary 

Kemp y Bill Óobbs.
Sesiones: 5 - 7,45 y 10,30

CANDILEJAS I
SENSACIONAL CONTINUACION DE 

ESTRENO. La historia de amor más hermosa 
jamás contada. La película ganadora de 2 

Óscar de Hollywood. Mejor canción original 
y mejor música original.

“LA BELLA Y LA BESTIA”
Junto con la película se proyectará el 
cortometraje: APRENDE A BAILAR 

Pases: 5,30 - 7,15 - 9 y 10,45 
(Para todos los públicos)

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO.- El último 

trabajo de Jaime Chávarri.
TIERNO VERANO DE LUJURIAS 

Y AZOTEAS
(No recomendada para menores 

de 13 años) Gabina Diego, Marisa 
Paredes, Imanol Arias y Ana Alvarez.

Sesiones: 6,30 - 8,30 y 10,30

CANDILEJAS II
CONTINUACION DE ESTRENO.- Se 

acabaron todos los secretos.

“SNEAKERS”
(Los Fisgones)

(No recomendada a menores de 
7 años) Robert Redford, Dan Aykroyd 
y Ben Kingley. Pases: 5,45 - 8 y 10,15

PALAFOX
El Director Robert AItman reúne al 
reparto más estelar de los 90 en...

“EL JUEGO DE HOLLYWOOD” 
THE PLAYER

Tim Robbins, Greta Scacchi, Whoopi 
GoIdgerg, Julia! Robers, Bruce Willis, y 65 

actores más. No recomendada a menores de 
13 años. Pases 6, 8,15 y 10,30. Globo de 
Oro. Mejor Película (Comedia) . Globo de 

Oro. Mejor Actor (Tim Robbins)

ALBACETE

Parque de Bomberos...59611;
Policía Nacional..........22335
Policía Municipal........59
Guardia Civil.2211 00-21 86Í
G. Civil de Tráfico..... 2107'
Casa de Socorro..........21615
Cruz Roja Ambulancia2190’
Urgencias......................59 7j;
Hospital General.........5971^
Alcohólicos Anónimos 50 031
Estación de Ferrocarril21025
Telégrafos 2220C
0. Reclamación Pn 
cios...................................5961!
Protección Civil........... 223<)[i
Tele-Ruta (Madrid) 1 
................... ;............. 91-53522:;
Teléfono de la Esperanza í
..........................................5033.11

Teléfono del Vecino ¡
.............................. 2425^
Emergencia de Gas Castilla-!
Mancha........................... 21

LA RODA

Policía Municipal
Guardia Civil.......
Casa de Socorro..
Cruz Roja.............

HELLIN

.442b.

.44131

.44133

.4405^

Comisaría de Policía....30 lili
Servicio Urgencias S.S.30O36
Policía Municipal........ 300011
Bomberos...................... 3000»
Casa de Socorro.......... 3001':
Cruz Roja...................... 300811

ALMANSA

Parada de Taxis
Bomberos..........

.34 IOS, 

.3400S
Hospital Ntra. Sra. Belén 
........................................ 3419>
Policía Municipal....... 31 Oh
Guardia Civil............... 34005
Cruz Roja......................34115
Casa de Socorro..........34158

VILLARROBLEDO
Policía Municipal........14 0H
Centro de Salud......... 14301
Centro de Salud......... 1430;
Guardia Civil...............1401-
Bomberos..................... 1400^

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO. La novela de 
Bran Stoker llevada al cine por el ge”® 
director FRANCIS FORD COPPOLA, coa 

un extraordinario reparto.

“DRACULA”
(No recomendada para 
menores de 18 años)

Gary Oldman, Winona Ryder y Anthony 
Hopkins

SESIONES: 5,30-8y 10,30

Cola.n*: 3.418

l^A . 2 6
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^ENTA DE GASOLEOS A PARA AUTOMOCION 
V£NTA DE GASOLEOS B PARA AGRICULTURA 

VENTA DE GASOLEOS C PARA CALEFACCION 

E INDUSTRIA

VENTA DE LUBRICANTES MARCA Campsa 
PONEMOS DEPOSITOS Y BOMBAS 

COMPLETAMENTE GRATIS
PARA GASOLEOS A Y B

SERVICIO A DOMICILIO CON CAMIONES 
CISTERNA Y CONTADOR HOMOLOGADO 

ANTES DE 24 HORAS 
PEDIDOS E INFORMACION

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

59610
22335
59611 i
21866
21071
21615
21901:
597111
59715
50 031
21020
22 2001 

Pn -
59611 í

HIGINIO OLIVARES |

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

¡ESTUDIANTES!
Preparamos todas las materias de:
E.G.B. - B.U.P. - C.O.U. - IDIOMAS

INGENIEROS E. POLITECNICAS

ECONOMICAS - EMPRESARIALES

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

OFERTAS DE LA SEMANA
IMPRESORA AMSTRAD.................................
CONVERTIDOR DE T.V. MONITOR VGA

24.300 
..9.600

■ PROGRAMA DE CONTABILIDAD-FACTURACION 
-ALMACEN................................................................................. 8.500

■ PROGRAMA DE FACTURACION Y ALMACEN.......5.900
■ PROGRAMA DE CONTABILIDAD...................................5.900

SERVICIO TECNICO INVES 
AMSTRAD Y COMPATIBLES IBM

En cintas de impresora disponemos de más de 300 
modelos con un 25% de descuento.
Te servimos tu pedido en 4 horas a domicilio a partir
de 3.000 Ptas. •VA NO INCLUIDO

SERVICIO TECNICO

Torrea Quevedo, 34 Avde. 1 • de Mayo, a/n
Teléfono 22 78 44 Teléfono 50 81 SO
02003 ALBACETE 02006 ALBACETE

O

O
S Correos (3.856 Pzas.)

C 
1

N 
E 
S

Tropa (6.000 Pzas)
Justicia (Agentes, Aux, Oficiales) 
Magisterio (Todas las especialidades) 
Policía Nacional (1.200 Pzas).

VCAt>tMIA 
EMAS

SiiHoii Ahiil. 13

35221 
iza
50331

2425(1 
stillal
2125:

HIGINIO OLIVARES"
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

C
Q

44215
44136
44132
44056

301511
300361
30 001 
300(18 
30011'
3008((

34108
34008 
én
34198 j
31016 ;•
34009
34119 
3419!

14O4Í 
14361
14 36:
1401: 
1400!

ilade 
leniai
1, con

hony

¡APROVECHA ESTA OPORTUNIDAD! 
COMENZAMOS NUEVOS CURSOS

★INFORMATICA BASICA. ★LOTUS 1-2-3
* WORD PERFET 5.1 * TURBO PASCAL

- Un ordenador I.B.M. por alumno
• Horarios de mañana, tarde y noche.

INFORMATEEN:
C/ Marqués de Villores, 18 Tfno. 23 31 11 ALBACETE

OPOSICIONES
POLICIA MUNICIPAL
Convocatoria inmediata
2 plazas en Munera 
Ayuntamiento de Albacete, etc 
Reunión informativa el día 4 de 
a las 8,30 de la tarde.

Febrero

ADMINISTRACION DE JUSTICIA
1.600 plazas convocadas acceso libre

* 400 PLAZAS OFICIALES
* 800
*400

AUXILIARES 
AGENTES

INFORMACION Y MATRICULA EN
ACADEMIA ATLANTA

PADRE ROMANO, 1
TELEF. 52 03 66
02005 ALBACETE

ACADEMIA 
GASPAR ROMERO 
OPOSICIONES INMINENTE 

CONVOCATORIA
‘Agencia Estatal de Administración Tributaria
(Ministerio Economía y Hacienda)
Agentes 1.350 Pzas, Especialidad Admón. Tributaria, 250 Pzas.
Comienzo clasea miércoles 3 Febrero
‘ (Correos 3.856 Pzas.
Comienzo clases lunes 1 Febrero 7,30 tarde.
‘ Justicia: Oficiales, Auxiliares y Agentes 1.600 Pzas.
Inst. Penitenciarias, 300 Pzas.
* Magisterio: 6.271 Pzas.
* Ayto. Almansa. 4 Pzas. Auxiliares.-
Información e inscripciones: C/ Tinte, 12. Et. A Tno: 967/22 82 01

GAONA, 5 
9 24 10 84

3.856 PLAZAS

OPOSK’IONES CORREOS
18 aprobados an anterior examen.

Listas axpueataa en el tabtén da anuncios dal Centro 

Clases impartidas por un Jefe de 
Ofícina Técnica de Correos.

Horarios; a) De 4 a 6 tarde.
Comienzo de clases el día 1. § ^ g® j^”^ q ^J^'

ASEGURATE TU PLAZA

Hombre o mujer; joven, dinámico/a... 
¿Quieres ingresar en el Cuerpo de la 

Guardia Civil?

¡PREPARACION INMEDIATA!
* PRUEBAS FÍSICAS
* PRUEBAS TEORICAS
• TEMARIOS
* PROFESORES ESPECIALISTAS DEL 

CUERPO
Información y matricula en: ACADEMIA ATLANTA

Padre Romano, 1 
02005 ALBACETE
Ted. 52 03 66

Zapateros, 27 
02005 ALBACETE 

Telf. 21 86 35

HORARIOS DE MISAS DE LAS PARROQUIAS DE ALBACETE
SABADOS Y VISP. FIESTASLABORALES DOMINGOS Y RESTAS

ASUNCION
8 8’30 

•

9 9*15 10 U 18’30 19 19’30 

•

20 16 1T30 

•

1830 19 19’30 

•

20 8 9 9T5 9’30 

•

10 10’30 U U’30 

•

12 12’30 

•

Ü 16’30 1730 18 18’30 19 19’30 

•

20

buen PASTOR • • • • • • •

CORAZON DE JESUS • • • • •

ESPIRITU SANTO • • • • • • • •

FATIMA • • • • • •

NTRA. SRA. DEL PILAR • • • • • •

WRA. SRA. DE LA PAZ •

NTRA. SRA. DE LAS ANGUSTIAS • • • • • • •

PURISIMA CONCEPCION • • • • • •

SURADA FAMILIA • • • • • •

S^ FRANCISCO • • • • • • • • •

SWOSE • • • • • • • • •

S^JUAN • • • • • • • • • • • •

SAMPABLO • • • • • •

§WEDR0 •

SW^ERESA • • •

§^!Íro DOMINGO • •

^éL^DRO-SEPULCRO 19’30 miércoles •

^^NVJCENTE DE PAUL 18’30 lun. mart. mierc. y juev. 17 vier. • •

S5^SEA. DE LA ESTRELLA •

VIRGEN MILAGROSA 19 mart. y juev. • •

M.C.D.2022
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U

• PARTICULAR vende fur
goneta Ford Transit, rueda 
gemela capitoné, 73.000 
Km. AB-K. Tef. 23 84 30 
(Medio-día)

• SE ALQUILA apto, cén
trico amueblado. Tef. 
22 94 71 -23 91 80

JU

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila local calle Ibáñez Ibe
ro 180 m^ Tfno. 50 42 06

• SE NECESITA chico 
para planchista de burguer, 
imprescindible experiencia. 
Tef. 21 65 87

• VENTA. Apartamento 58 
m®, piso 142 m^., piso 
dúplex 214 m^. Calle San 
Agustín, n® 14, Edificio 
Albain. Tef. 21 4312, de 2 
a 4 tardes y de 20’30 en 
adelante.

• SE OFRECE trabajo 
como agente comercial de 
publicidad. Altas remunera
ciones. Compatible con otro 
trabajo. Interesados enviar 
Currículum, apartado 5226 
Albacete.

• ¡ATENCION! Vendo 
apartamento, totalmente 
amueblado, salón y dos 
habitaciones, plaza de gara
je y cuarto trastero. A estre
nar. Hnos. Falcó/esquina 
Batalla del Salado. Tfno: 
23 61 49

• PRECIOS Sra. o seño
ritas para la venta directa de 
perfumes y cosméticos fran
ceses. Altas comisiones.
Interesados presentarse en 
salón Hotel Altozano. Horas 
oficina.

• VENDO apartamento 
nuevo y cochera a 100 m. 
Avenida. Tef. 22 74 31

• SE NECESITA chica 
para peluquería, tef 
50 08 96

• VENDO piso, 3 dormi
torios y salón. Avda. Ramón 
y Cajal. Tef. 21 8416

SE NECESITAN
Chicas para modelos 
y azafatas de compa
ñía. Bien remunerado. 
Tef. 21 66 26. Pregun
tar Srta. Rosa de 10

• AUTOMOVIL con protec, 
menor consumo, limpia 
inyección, carburación y 
aceite instantaneamente, en 
talleres especializados 
50 77 63

a 2 y de 5 a 8 SE VENDE
A 3 Km. de Albacete, 
terreno 84.000 m^. 
Junto a la Piña Verde, 
luz y agua. Buena 
inversión. Preguntar 
por Pascual.
Tef. 2211 94

• COMPRO finca de caza 
y labor, 400 o 500 hectáreas.
Zona: Almansa, Bonete 
Pétrola, directamente pro
pietario. 96/ 526 36 36

VENTA
Pisos, apartamen-
tos, locales y gara
ges. Albacete.

Tel: 23 90 48

• ALQUILO piso amuebla
do, céntrico. Calefacción y 
ascensor. Tef. 21 5413

• ALQUILO apartamento 
a estrenar, amueblado, 2 
dormitorios, zona parque. 
Tef. 2214 53. (Llamar de 2 
a 4 tarde)

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila local comercial para 
oficinas calle Tesifonte 
Gallego. Totalmente instala
do. Tfno. 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila o vende local calle 
Badajoz, desde 100 m^. 
Tfno. 50 42 06

• ALQUILER plazas par
king, en garaje privado. 
Calle San Agustín, n® 14. 
Tef. 21 43 12

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila local calle Méjico.
130 m^. junto a centro 
comercial y colegio. Tfno. 
50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila o vende piso calle 
Pintor Zuloaga, Zona Parque 
Lineal. Teléfono: 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila nave industrial en 
Polígono Campollano, 1043 
m^. Totalmente instalada. 
Tfno. 50 42 06

• ALQUILO apartamento 
amueblado. 55.000 
ptas/mes. Tel 23 52 93

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado en el Altoza
no. Tef. 22 33 02

• LAS ALIANZAS: Soltera, 
30 años, elegante, seria, uni
versitaria, conocería caballe
ro franco, agradable. Tfno. 
5215 90

• PISOS GRANDES. Llave 
en mano. Tef. 24 49 38

• LAS ALIANZAS: Asesor 
fiscal, 35 años, poco tiempo 
libre, quiero compartir mi 
vida, alguien especial. Tfno. 
52 15 90

GRACIAS 
SAN 

PANCRACIO

• TRASPASO disco-pub 
ambiente agradable, clienta' 
la fiia. Tef. 22 66 88

A.L.

• SE TRASPASA peluquo. i 
ría. Tef. 21 29 36 (llamar de ¡ 
13 a 16 horas) '

• ALQUILO habitaciones.
Tef. 22 03 52

• SE ALQUILA apartamen
to sin muebles, 2 habitacio
nes, salón, cocina amuebla
da. Edificio nuevo en C/ Avi
la, 17, próximo frente par
que. Llamar tef. 23 38 91 por 
las tardes

• LAS ALIANZAS: Deli
neante, 47 años divorciado, 
incapaz de vivir sólo, quiero 
rehacer mi vida. Tfno. 
5215 90

• SE TRASPASA 
café-bar-restaurante, cliente
la asegurada, a precio cos
te. Tef. 21 00 25

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

• ALQUILO oficinas en edi-
ficio a 
1 8.000
22 1 4 53. 
tarde)

estrenar, precio 
pfas/mes. Tef. 
(Llamar 2 a 4

AGEHCIA 
r MATRIMONIAL ,

• LAS ALIANZAS DE ORO, 
agencia matrimonial y cen

tro de amistades, máxima 
seriedad y discrección, vein
te delegaciones a su servi
cio, C/ Padre Romano n® 13 
2® A Albacete. Teléfono: 
52 15 90

• LAS ALIANZAS: Monitor, 
29 años, estoy rozando la 
madurez, quisiera encontrar 
esa parte importante, como 
es la pareja. Tfno: 5215 90

• LAS ALIANZAS: Persona 
bien parecida, vuido 40 
años, porvenir resuelto, mi 
idea de tener una esposa 
con la que dialogar, com
partir todo. Tfno. 5215 90

O t

• TRASPASO café bar 
churrería por no poder 
entender. Tef. 24 18 44 I

• SE TRASPASA local 
acondicionado. Económico. 
85 m®. Padre Romano, 43. 
Tef. 24 27 84

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo. Cirugía oral, implantes. 
Rosario, 3 Pral. Teléfono: 
21 88 65 Albacete

S P
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Rosario, 3 - V,> (Edi ha o Capí* 

» 21 04 29 ALBaCETí;

■BIRACOON K FOSAS SEPTICAS

-UMPIEZA DE TUBERIAS Y ALCANIARIIIADOS 

«VBON DE TUBERIAS POR EQUIPOS DE 
TELEVISION

A 
SAN 

PANCRACIO
M.E.J.

GRACIAS 
ESPIRITU '

SANTO :
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del 
me 
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OTOÑA 22 00 38
-»ViTICULAff 2144 81

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
M.E.J.

LECTURA DE 
CARTAS

SARUXKA INFORMATE 
EN LOS TELEFONOS: 
23 8491 DE14A15

HORAS 50 73 50 DE 20
A 24 HORAS

A 
SAN 

PANCRACIO
J.F.M.

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 0 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

■ CALEFACCION INDIVIDUAL!
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

La Tribuna
de Albacete

HORARIO DE AUTOBUSES
PROVINCIA LABORABLES SABADOS FESTIVOS

Albatana 13'30-18'30 13'30 -__
Alcalá del Júcar 14'00 ___ ___
Almansa 09'30-11'30-12'00-13'30

17’00-18'30-19'30
13'30-19’30 —

Ayna 14’15-18'00 14’15 ___
Balsa de Ves 19'00 — ___
Bienservida 15'00-17'45 15 00-17’45 ___
Carcelén 12'00-14'30-18'30 13’30 ___
Casas Ibáñez 07’00-09'30-13'45

17'00-19'00
07’00-09’30-13'45

17’00
17’00

Casas de Lázaro 18'00 14'30 ___
Caudete 12'00-13'30-18'30 13'30-19'30 ___
El Bonillo (1) 14'00-14'30-18'00 14'30 ___
El Salobral 08'00-12'45-18'00 14'15 ___
Hellín 06'40-08'15-09’30

11’15-12’15-13’30-13’40
14’30-16’00-18’00-20’15

20’40

06'40-11'15-13'30
13’40-18’00-20’40

06’40-13’40-20’40

La Herrera 14’00-15’00 1400 ___
Minglanilla 19’00 — ___
Molinicos 1800 14'15 ___
Montealegre del Castillo 13’30-18’30 13'30 ___
Munera 14’00-17’00 14’00 ___
Nava de Abajo 12’45-16’00 — ___
Paterna de Madera 15’00 15’00 ___
Peñascosa 18’00 ___ ___
Socovos 1500 15’00 ___
Valdeganga 13’45-18’00 14’15 ___
Villamalea 12’00-14’30-19’00 14’00 ___
Villarrobledo 08’00-10’00-11’30

12’30-13’30-15'30
17’00-18’00-19'00

20'00

12’30-19’00 —

(3) Campoamor: 19’05 sólo viernes y vísperas de fiestas
(4) Los Alcázares: 18'00 sólo viernes, vísperas de fiestas, domingos y final de puee'®
(5) Madrid: 19’45 sólo viernes, vísperas de fiestas, domingos y final de puente
(6) Playa de Gandia: 19’00 sólo viernes y sábados

OTROS DESTINOS LABORABLES SABADOS FESTIVOS
Alcázar de San Juan 16’45 ___ —

Alicante y Benidorm (2) 03’10-11’25-17’20-18'15-19’15
22’15

03’10-04’10-11’25-17'20-18’15
19’15-22’15

03'10-11'25-17'20-18'15-19'15
22'15 .

Almería 03’05 03’05 03'05.
Barcelona 00’00-00’15-06’30-14’15 00'00-00’15-06’30-14'15 00’00-00’15-06'30-14'15
Campoamor (3) 12’45-19’05 03'10-12'45 12'45
Casasimarro 13’00-18’30 ___ —

Ciudad Real 05’00 05'00 —

Cuenca 06’00-06'00-15’00 06'00-15'00 09'00 .
El Picazo 18’30 ___ —

Iniesta 13’15-18’00 - — —
Jaén 03’00-16’45 03'00-16'45 O3'OO-16'4L
Jumilla 14’30 ___ —

La Manqa 12’00-19’05 12'00-19'05 12’OO-19'O5_
Las Pedroñeras 14’30 ___ —
Los Alcázares (4) 12’45-18’00 02'15-12'45 O2'15-12'45-18'00_
Madrid (5) 02’15-09’30-10'45-11’15-12’15

16’15-17’35-18’15-19'00-19'45
02'15-02'50-09'30-10'45-11'15
12'15-16'15-17'35-18'15-19'00

02'15-09'30-10’45-11'15-12'15
16'15-17'35-18'15-19'00-19:4^

Motilla del Palancar 06'00-14'15 14'15 ---
Orcera 15'00 - - - —

Playa de Gandía (6) 19'00 19’00
Puente Genave 15'00 15’00
Puertollano 12'30 12’30
Quintanar del Rey 06'00-08'15-11’00-13'15

14'15-17’00-19'00
14'15 —

Sevilla 01’45-06'00-12'15 01’45-06'00-12’15 O1’45-O6’OO-12JL,
Tébar 17'00 ___
Toledo 05'30 ___
Tomelloso 14'00-17'00 14’00
Torre Juan Abad 17'00 ___ - - -

Valencia 00'30-06'30-07’00
09’30-13’45-14’15

17’00-17’30

00’30-06’30-07’00
09’30-13’45-14’15

17’00-17'30

00’30-00’45-06'30
14'15-17'00-17'30

(2) Alicante: 22’15 sólo Alicante
03’10-04’10 sólo Benidorm
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TVE repone “Extraños y 
hermanos” la historia de 
Lewis Eliot La Tribuna

ique- 
ir de TELEVISION

J^ríe británica ahora se ofrecerá de lunes a viernes a ¡as 13,30 horas

G. Vuelve la producción de la BBC
¡ “Extraños y hermanos por La 2

MADRID. (Efe).- La histo
ria de Lewis Eliot, un adve
nedizo que logró formar parte 
del rígido y cerrado “establish- 
ment” inglés, es el nudo de 
la serie de la BBC que hoy 
repone TVE, “Extraños y her- 

t manos”, estrenada el pasado 
\ mes de junio.
'' Esta producción, que fue 

M.

' 0

ICA

? emitida en su estreno de 
t madrugada y que ahora se ofre- 
» cerá de lunes a viernes a las 
' 13,30 horas en La 2, está rea- 
;■ lizada por la BBC en asocia

ción con Primetime y dirigida 
; por Ronald Wilson y Jeremy 
: Summers.

I
 "Extraños y hermanos”, de 
trece episodios, está basada en 
una serie de novelas de C.P. 
Snow que narran la vida pri

vada y profesional de Lewis 
Eliot. Su adaptador para la 
pequeña pantalla, Julián Bond, 
eligió las obras del ciclo que 
abarcan el periodo de 1927 a 
1965. Eliot, inteligente, atrac
tivo y, sobre todo, ambicioso, 
supo adaptarse como un cama
león a las reglas que rigen el 
limitado sistema social de la 
clase alta inglesa.

Pero una de las condiciones 
fundamentales para la super
vivencia en ese ambiente, el 
estricto control de los senti
mientos, estuvo por encima de 
sus posibilidades y hubo que 
reconocer que estaba domina
do por ellos.

La serie relata el primer 
matrimonio de Eliot con Shei
la, una mujer fascinante pero 

perturbada que influyó nega
tivamente en su carrera de abo
gado. En 1939, Sheila se sui
cida y él inicia una relación 
amorosoa con Margaret Tra
man, que queda truncada al 
creer ella que él vive aferrado 
a la imagen de su primera 
mujer.

' Tras su desilusión en el cam
po de la abogacía, Eliot deter
mina convertirse en un letrado 
académico. La llegada de la II 
Guerra Mundial le promociona 
hasta el Parlamento y se ve 
involucrado en la investigación 
del empleo y desarrollo de la 
fusión nuclear. Shaughan Sey
mour interpreta el papel de 
Eliot, Sheila Ruskin el de su 
primera esposa y Cherie Lung- 
hi el de Margaret Davidson. “Extraños y hermanos”, de 13 episodios, está basada en novelas de C.P. Snow.

1

.a cei 

a

¡►“Inseparables”.- Una gran 
película resalta hoy en la pro
gramación de noche de La 2. 
“Inseparables”, dirigida por 
pavid Cronemberg (La mos
ca), e interpretada por Jeremy 
Irons (La misión), es absolu
tamente recomendable. Esta, 
junto a “En la riqueza y en 

, la pobreza(16,35-La 2), y “Nido 
.de espías” (Ol,üO-La 2), hace 
que la segunda cadena de Tele
visión Española acapare lo 
'mejor del día en cine.

i ►“Asesinato sin víctima”.- A 
las 15:30, Tele 5 proyecta la 
película “Asesinato sin vícti- 

^ttia”, un film policiaco de 
segundo orden en el que nos 
encontramos con una joven 

i Kim Bassinger.
El argumento cuenta la historia 
de un policía obsesionado por 

, .capturar al asesino de su novia.

5

►“Carmen la de Ronda”.- En 
Antena 3, y a la misma hora, 
los seguidores de Sara Montiel 

podrán ver todo un recital de 

0.

5

a veterana artista 
í*3 de Ronda”.

en Carmen

que nos

Pelkula realizada en 1959 por 
ulio Domicheli, y que nos 

restada a la España de prin
cipios del siglo pasado, durante 
la invasión napoleónica.

5

o 
o

ente

pobreza y en la rique- 
rin ' ^J} pobreza y en la 

> J^^^ ^^ ^^^^ magnífica pelí- 
que se emite en la 2 a 

;P3rtir de las 16:35. Realizada 
: ^^ comedra, resulta

P®^*^^*® ’^ás que entrete- 
DnH ^y^^^*^^ gran medida 
L *® ?í®"ísima interpretación 

Bogarde y Susan^fephen.
^* argumento

nos presenta los

Kim Bassinger.Jeremy Irons.Sara Montiel.

problemas que le surgen a una 
pareja de recien casados por 
la escasez de recursos eco
nómicos.

► “El secreto de Mónica”.- “El 
secreto de Mónica”, a las 18:30 
en La 2; rodada por Jose María 
Forqué en 1961, se deja ver, 
más por las nostálgicas imá
genes de los jovencísimos, Car
men Sevilla y Adolfo Marsi- 
llach, que por su calidad cine
matográfica.
Argumento: un hombre sufre 
un accidente en un poblado 
panameño, donde tiene que 
permanecer por unas horas, 
descubriendo que su mujer es 
originaria de ese lugar.

► “Dos super esbirros”.- No 
podía faltar una entrega más 
de Bud Spencer y Terence Hill, 
que en “Dos super superes- 
birros” vuelven a demostrar 
que su repertorio de tortas y 

puñetazos es inigualable 
(22,00-Tele 5).

► “Inseparables”.- La película 
estrella de la noche es “Inse
parables”; de tema bastante 
fuerte, y tratada con crudeza, 
Cronemberg logra una película 
magistral, basada en un hecho 
real. En ella, dos hermanos 
gemelos, ginecólogo-cirujanos, 
operan a sus pacientes bajo 
estraños efectos.

► “Nido de espías”.- En la 2 
a las 22:30. El pase de “Nido 
de espías” no es estelar, ni 
mucho menos. A su poco inte
rés se une la hora de progra- 
mación,( 1:OO;TVE1). En esta 
ocasión, un agente especial 
debe rescatar a un científico 
secuestrado por una organiza
ción secreta de malhechores.

► “La sal de la tierra”.- Es 
una pena que películas de la 

calidad de “La sal de la tierra”, 
realizada en blanco y negro por 
Herbert J. Biberman, en 1953, 
se tengan que emitir de madru
gada. La película tuvo que lle
gar a Europa para alcanzar el 
reconocimiento que se mere
cía, ya que en EE.LJÍJ. fue cali
ficada de propaganda roja.
La película cuenta el desarrollo 
de una huelga llevada a cabo 
por un grupo de mineros mexi- 
cano-norteamericanos, y 
encierra la curiosa anécdota de 
que los protagonistas son las 
mismas personas que encabe
zaron la huelga en la realidad. 
1:00 en la 2.

► “Impulso”.- Canal Plus 
estrena hoy a las 22,00 horas 
el filme de Sondra Locke, 
interpretado por Theresa Rus
sell y Jeff Fhey en sus prin
cipales papeles.
Lottie, una policía secreta de 
la briga de narcóticos dura y 

disciplinada, siente que ha per
dido el control sobre su vida 
al verse cada vez más arratras- 
da hacia el lado oscuro de su 
personalidad: sueña con seguir 
únicamente sus impulsos y 
representar de verdad el papel 
de una prostituta de lujo. 
Encargada de resolver un asun
to de narcóticos, la protago
nista se ve envuelta en un ase
sinato del que se convierte en 
principal sospechosa.

► “Fe en la justicia”.- El Canal 
de pago, emite a las 02,53 
horas, el filme “Fe en la jus
ticia” (último pase), dirigido 
()or Tom Topar en 1990 e 
interpretado poi» Keith carra- 
dine, Blythe Danner, Davis 
Strathairn. Tom Topor, respon
sable de éxitos como “Ansa- 
dos” y “Loca” es el director 
de este telefilme basado en 
hechos reales donde se eelata 
la historia de un matrimonio 
creyente que descubre que su 
hijo ha sido víctima de abusos 
sexuales por parte del cura de 
su parroquia.

► “Eduardo ‘manostijeras’”.- 
A las 01,12, el canal de pago 
repone el filme “Eduardo 
manostijeras”. dirigido por Tim 
Burton. Eduardo es un ser 
creado por un inventor que le 
dio todo lo necesario para vivir 
excepto manos. La inesperada 
muerte de éste, dejó a Eduardo 
armado de unas poderosas 
cuchillas en lugar de dedos. 
Escondido en una mansión, la 
vida transcurre solitaria y tran
quila hasta que un buen día, 
una vendedora de Avon llama 
a su puerta.

1
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E^ Las dotes de 
JunLiJ Sabrina, 
Samantha Fox y Latoya 
Jackson, en “Hola 
Rafaella”

Reconvertidas a la más digna de 
las poses, e incluso rozando el come
dimiento, aquellas que hace poco 
competían en dimensiones y peralte 
de sus “cántaros de miel” son ahora 
"estrellas” de la canción que no 
soportan la más mínima alusión a 
su condición de antaño. El programa 
“Hola, Raffaella” invitará de nuevo 
a la italiana Sabrina Salerno. Sabrina.

f.nA| “El secreto de 
Mónica”, en la 

“Película de la tarde”
El espacio de TVE-2 la “Película 

de la tarde” emite hoy el filme “El 
secreto de Mónica” dirigido por José 
María Forqué en el año 1961 e inter
pretado en sus principales papeles 
por Carmen Sevilla, Adolfo Marsi- 
llach, Enrique A. Diosdado, Antonia 
Herrero y Alberto Mendoza.

Un hombre sufre un accidente 
mientras sobrevuela una pequeña 
población a orillas del río Paraná. 
Debido a este percance, se verá for
zado a permanecer en la localidad 
durante más horas. Adolfo MarchiHach.

07,00.- CARTA DE AJUSTE 
07,29.- APERTURA
07,30.- PINNIC
09,55.- NOTICIAS
10,00.- TU MUNDO Y EL 

MIO
11.25.- NOTICIAS
11,30.- EL SHOW DE LA 

UNA. CRISTAL (12,25). 
EL MENU DE CADA 
DIS (13,30)

13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVOS 

CENTROS TERRITO
RIALES

1430.- NO TE RIAS QUE ES 
PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
1530.- ABIGAIL
16,20.- PASA LA VIDA
17,45.- NOTICIAS
17,50.- SIN VERGÜENZA
18,20.- MUNDO DE FIERAS
19,05.- PINNIC. LOS SIMP- 

SONS. EL ZORRO 
(19,30)

20,00.- NOTICIAS
20,05.- MACGIVER. MacGY- 

VER PASA CON 
PETER Thorton las 
horas anteriores a la deli
cada operación quirúrgi
ca a la que éste deberá 
someterse

21,00.- TELEDIARIO 2
2130.- ¡HOLA RAFFAELLA!
22,15.- EL PRIMI-JUEGO
0030.- TELEDIARIO 3
00,55.- CINE DE MEDIANO

CHE “Nido de espías” 
(1 967). Dirección: 
Franck G. Carrol. Intér
pretes: Gordon Scott, 
Alberto Dalves. El pro
fesor McCofm ha sido 
secuestrado. Su gran 
gran invento, un moder
no rayo laser, es codi
ciado por varios países.

02,40.- LA MUJER5SIN ROS
TRO

03,30.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

05,45.- CARTA DE AJUSTE 
05,59.- APERTURA
06,00.- EL INFORMATIVO 

DE LA MAÑANA
09,30.- LA AVENTURA DEL 

SABER
11,45.- PASE DOS
13,00.- EURONEWS
13,15.- ESQUI. CAMPEONA

TO DEL MUNDO
13,30.- EXTRAÑOS Y HER

MANOS
1430.- MAGAZINE TERRI

TORIAL
14,55.- LA ISLA DELTESOSO 
15,00.- CIFRAS Y LETRAS 
1530.- LA ULTIMA FRON

TERA
16,00.- DE POLO A POLO 
1630.- LA ISLA DEL TESO

RO
16,35.- LA PELICULA DE LA 

TARDE “En la riqueza 
y en la pobreza” (1954) 
Dirección: J. Lee 
Thompson. Intérpretes: 
Dirk Bogarde, Susan 
Stephen.

18,05.- PARA NOSOTROS 
Tarzán, el amo de la 
selva

18,30.- LA PELICULA DE LA 
TARDE (II) “El secreto 
de Mónica” (1961). 
Dirección: José M. For
qué. Intérpretes: Carmen 
Sevilla, Adolfo Marsi- 
llach.

20,15.- CICLISMO. RUTA 
DEL SOL

2030.- EL INFORME DEL 
DIA

21,00.-DIGA 33
21,30.- CUESTION URGEN

TE
2230.- JUEVES CINE “Inse

parables”
00,30.- METROPOLIS
01,00.- CINE CLUB. CICLO: 

TAN LEJOS, TAN 
CERCA “La sal de la 
tierra”

0235.- TELEDIARIO INTER
NACIONAL

03,30.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

07,30.- LA GUARDERIA
09,30.- VIVA LA VIDA
10,00.- ATREVETE
10,45.- CARA SUCIA
11,30.- VIVIR, VIVIR, ¡QUE 

BONITO! (primera par
te)

12,30.- SANTA BARBARA. 
Eden consigue una his
toria del m ayor sospe
choso de una banda 
terrorista que se llama 
Critter y ella le promete 
que no dirá nada sobre 
él si él a cambio le da 
información.

1330.- COSAS DE CASA
14,00.- VIVIR, VIVIR, ¡QUE 

BONITO! (segunda par
te)

15,00.- NOTICIAS
1530.- TELECINE: “Carmen 

la de Ronda”. Director: 
Tulio Domicheli. Intér
pretes: Sara Montiel, 
Jorge Mistral. España 
1808. Durante la inva
sión napoleónica, un ofi
cial francés cae en las 
redes amorosas de una 
joven andaluza y hará 
por ella todo, incluso 
echarse al monte con un 
grupo de bandoleros.

17,40.- LA MERIENDA
18,30.- JINETE NEON
19,35.- TROPICAL HEAT
20,30.- NOTICIAS
21,00.- CON USTEDES... 

PEDRO RUIZ
21,15.- SERIE
22,15.- FARMACIA DE 

GUARDIA. Guillermo- 
conoce a unos primos del 
Piña, gemelos idénticos, 
con los que terminará 
organizando un compli
cado enredo para salir de 
una situación compro
metida.

22,45.- DE TU A TU
0030.- NOTICIAS
01,00.- CINE DE MADRU

GADA
03,30 - SERVICIO EFE- 

TEX-ANTENA 3

07,00.- AVANCE DE PRQ- 
GRAMACION

07,10.- ENTRE HQY Y 
MAÑANA

07,30.- DESAYUNA CQN 
ALEGRIA

09,30.- ALICIA
10,00.- LAS DQS DIANAS
10,45.- ENTRE PLATQS 

ANDA EL JUEGQ
11,20.- TQPACIQ
12,10.- DATE UN RESPIRQ
13,30.- A MEDIQDIA ALE

GRIA
14,05.- LA CASA DE LA 

PRADERA
14,55.- ENTRE HQY Y 

MAÑANA
15,30.- CINE CQRAZGN: 

“Asesinato sin víctima”
17,25.- BENNY HILL
17,55.- SUPERGUAY
18,55.- QUERIDQS PADRES
19,30.- HABLANDQ SE 

ENTIENDE LA BAS
CA

20,00.- LA LOBA HERIDA. 
Isabel queda sorprendida 
ante la nueva actitud de 
Gloria, a quien creía su 
amiga. Ahora, el poder 
que Alvaro le firmó para 
que Gloria se encargara 
de la atunera durante su 
ausencia lo toma como 
medio de chantaje para 
apoderarse de todo.

20,50.- TELECUPON
21,05.- SU MEDIA NARANJA
22,00.- CINE: “Dos super supe- 

resbirros”
00,05.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
0035.- EL MILLONARIO
01,55.- CANCION TRISTE DE 

HILL STREET
02,45.- DOS CONTRA EL 

CRIMEN
0335.- LA EXTRAÑA PARE

JA
04,05.- CIERRE DE PRO

GRAMACION

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: “Tres fantasmi- 
tas”

09,00.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- SESION ESPECIAL 

V.O.: “El principiante”
11,56.- CINE: “Golpe al sueño 

americano”
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMA

DOS: “Los gatos samu
rai”

14,30.- TELECOMEDIA: “Los 
primeros de la clase”

15,00.- CINE: “Matrimonio de 
conveniencia”

16,43.- DOCUMENTAL 
CIENTIFICO: UNA 
DIETA SABROSA

17,40.- CINE: “Enemigos, una 
historia de amor”

19,35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: “Bitelchus”

20,00.- AVANCE. REDAC
CION

20,05.- LOS 40 PRINCIPALES 
2030.- AQUI MANDO YO
21,05.- ENTRENADOR
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTI

CIAS -
21,54.- INFORMACION 

DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL +: 

“Impulso”
23,45.- CINE: “Qué suerte, lle

garon los parientes”
01,15.- SUPER BOWL Dallas 

Cowboys - Buffalo Bills
04,45.- SESION ESPECIAL 

V.O.: “Eduardo Manos- 
tijeras”

06,26.- CINE: “Fe en la jus
ticia”

07,45.- CARTA DE AJUSTl 
07,55.- AVANCE DE PRQ 

GRAMACION
08,00.- DIETARIO. Infom 

ción puntual sobre fe 
tas, efemérides, actividj. 
des culturales, de ocio; 
tiempo libre.

08,05.- A LA BABALA
0945.- CANAL EDUCATIVO 
10,00.- ENTRE SEMANA
1035.- ARGUMENTOS 
1130.- MIKE HAMMER
12,13.- DIETARIO
12,15.- LA SUERTE DE 

CARA
12,45.- A LA BABALA
13,58.- DIETARIO
14,00.- NOTICIAS 9
14,55.- EL TIEMPO
15,00.- MIS DOS PADRES
15,00.- TARDES DE CINE“b 

dama de azul”. Director 
Michel Deville. Intérpre
tes Michel Piccoli. Les 
Massari, Michel 
Aumont, Simone Simón

17,15.- BELLEZA Y PODER 
18,00.- A LA BABALA 
19,05.- PERKER LEWIS 
1935.- JUSTICIA CALLEJE

RA
20,27.- DIETARIO
2030.- NOTICIAS 9
21,00.- EL TIEMPO
21,05.- OLE TUS VIDEOS
22,15.- JUEVES CINE
00,00.- NOTICIAS 9
00,15.- CINE NOCHE “fe 

autonómicos”. Director 
José María Gutiérra 
Intérpretes: Antonio 
Ozores, Juanito Navarta 
José María Nieto, fl 
pueblecito Reajo de U 
Sierra quiere disfrutar(k 
una autonomía propi 
Con esta finalidad inten
tarán - extorsionar a 1111 
senador.

01,45.- DIETARIO
01,48.- FIN DE EMISION

La Tribuna
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ser uno de los hombres más fuertes entre los actores de cine

Charles Bronson, igual 
de duro en la vida real

LQS ANGELES. 
(Fax-Press).- Charles Bronson 

) siempre ha aparentado lo que 
! es un ex-minero de Pensilva

nia Nunca se ha creído el 
t mejor actor del mundo. Sin 
Í embargo, película tras película 
ha captado la admiración 
i pública. ¿Por qué?: la razón 
í es que tiene fuerza, poder y 
i cierto magnetismo animal.

“Llámenlo como quieran, lo 
Importante es dónde estoy, 

quién soy, y el respeto que la 
{.gente tiene hacia mí como 
Íactor y sobre todo como per- 
ísona”.
J Es la primera explicación de 
/ Bronson. Al principio pensó 
■i^que la superabundancia de 
imasculinidad era un obstáculo 
Í en su carrera. Las#super-estre- 

Illas masculinas no querían 
competir con él, algo que hoy 
recuerda con una amplia son
risa: “Tenían miedo de que yo 
los superase, me echaban de 
las películas con Steve Mac- 

'Queen, Burt Lancaster y Glenn 
Ford, con la excepción de Ant- 

iTony Quinn y Lee Marvin. A 
estos no les importaba que un 
hombre como yo, trabajase con 
ellos. Querían lo mejor para 
la película. Entonces me preo- 

Ícupaba bastante mi futuro. 
Tenía que elegir entre arreglar- 
nie la cara o ser más débil”.

Obviamente no cambió de 
imagen. Se fue a la vieja Euro
pa para hacer una serie de pelí
culas baratas que le convirtie
ron en estrella de fama mun
dial, Pero quería obtener el éxi- 

Jo en su país natal. Regresó 
1 y lo consiguió. Su nombre se 

hizo famoso como los Clint

irecior. 
liérrei 
ntonio 
avana 
to. B 
de ü 

utarile 
propá 
1 inien- 

a un

La serie “Metrópolis” dedica su 
tiempo a viodeoclips vanguardistas

iN MADRID. (Fax-Press).- El 
programa “Metrópolis” dedica 

emisión de hoy jueves a la 
productora independiente de 
''•deo clips más activa e inno- 
Mora de los USA: H-Gun. 

trata de un grupo de jóve
nes directores procedentes de 

Escuela de Bellas Artes que 
^“ trabajo en la ciu- 

de Chicago.

^’^^^^^’^ ^^ generado un 
hipercinético, pro- 

íción °’ ^-^^ ^^ ^^^^ ®” i^ ^‘^i’ 
1'1 _^''^’^’8’riosa, el abuso de

g^^P® H-Gun 
dad d ^ ^®"^^^ '^ mediocri- 

*^^ formulaciones 
Í^^ ten

as homogeneizadoras de

El actor norteamericano Charles Bronson junto a su esposa Jill Ireland.

Eastwood, John Wayne, 
William Holden. Bronson, era 
el auténtico héroe que nece
sitaba el cine: “Nunca he sido 
demasiado ambicioso, comencé 
como actor para evitar regresar 
a trabajar en las minas; pero 
hoy sé perfectamente que en 
esta profesión la ambición es 
uno de los ingredientes que 
pueden conducirte al éxito. Así 
que no tuve más remedio”.

Bronson ha sido igual de 
duro en la vida real. Llegó a 
ser uno de los hombres más 
fuertes entre los actores de 

los grandes sellos, H-Gun 
desarrolla un acusado sentido 
de la autoría y suple la carencia 
de medios con multitud de 
ideas que son casi -siempre 
digeridas con voracidad por la 
estética dominante.

Multinacionales discosráfícas

Frente a las restrictivas leyes 
que tanto en lo musical, como 
en lo estético o lo ideológico 
imponen las multinacionales 
discográficas, H-Gun ha inten
tado mantener con vida las 
voces que surgen al margen de 
la industria.

“Metrópolis” ofrecerá una 
selección de entre su produc
ción de más de 200 vídeos 
musicales, así como una entre
vista con los tres creadores más 
significativos de esta factoría: 
Ben Stokes, Eric Zimmermann 
y ferie Koziel.

Sus trabajos se extienden 

cine. “En mi vida nunca ha 
existido un lugar para los débi
les. Aprendí a golpear primero. 
Existió una etapa de mi vida, 
en la que para-ganarme unos 
dólares extras, hice de boxea
dor”. En esa experiencia apren
dió una lección fundamental: 
en un combate de boxeo fue 
puesto fuera de combate por
que, teniendo acorralado a su 
rival negro, oía como el pre
parador le gritaba “mátalo, 
mátalo”; decidió no aprovechar 
la oportunidad ya que su con
trario era “justamente otro 

Las imágenes por ordenador, en “Metrópolis”.

también al terreno de la crea
ción musical. Han creado tres 
grupos de estudio, 
Crunch-O-Matic, DHS y Bud 

pobre chico muerto de hambre 
como yo”, lo cual no impidió 
que su contrincante se apro
vechara dándole tal golpe que 
perdió el conocimiento.

“Esa fue la primera vez en 
mi vida que mostré piedad por 
alguien y recibí una paliza. Fui 
traicionado por el hombre que 
creí mi amigo. Juré que no vol
vería a pasar. La vida me ha 
enseñado, que los fuertes tie
nen ventaja, y si no la apro
vechas adecuadamente, los 
débiles te destrozarán sin pie
dad”.

LaTour, cuyo sonido mezcla 
techno, rave, música industrial 
y sonidos del entorno proce
sados electrónicamente.

Alex de la Iglesia 
“Las películas 
españolas son 
bastante 
aburridas”

MADRID. (Fax-Press).- 
Sigue en una nube, o en un 
platillo volante, aunque ya hace 
muchas semanas que acabó el 
rodaje de su primera película, 
“Acción mutante”, que este 
viernes se estrena en las prin- 

* cipales capitales españolas y en 
la noche del miércoles se pre
sentó en Madrid. Dicen que 
es el joven talento con más 
futuro y originalidad del actual 
panorama cinematográfico. No 
se ha cortado un pelo. El que
ría en su opera prima un hom
brecillo volando en un ovni 
personal y lo ha conseguido, 
con la bendición del director 
español más conocido, Pedro. 
Almodóvar, quien ha podido 
discutirle algo, pero le ha dado 
los millones, la libertad y al 
final la felicitación. Es Alex de 
la Iglesia y viene para quedar
se.

-¿ Está satisfecho de la aco
gida que está teniendo “Acción 
mutante entre la crítica?

-Si. Está reaccionando la 
gente estupendamente, con 
unas críticas fantásticas. Parece 
que gusta mucho al público, 
que es lo que más me interesa. 
Está funcionando. La gente la 
entiende y sabe reirse con ella.

-¿Qué diferencias hay entre 
la película que se estrena este 
viernes y la que usted tenía 
en la cabeza antes de empezar 
a rodar?

-No hay grandes diferencias. 
Es lo que queríamos hacer. 
Cuando estábamos escribién
dola, queríamos que hubiera 
un hombrecillo montado en un 
platillo volante y lo hemos 
hecho. Nos interesaba que el 
protagonista (Antonio Resines) 
tuviera la cara llena de pústulas 
y sostenida por una especie de 
estructura metálica, y lo hemos 
hecho. Creo que prácticamente 
está todo en el resultado final.

-¿Todavía sigue en este 
momento en la vorágine crea
tiva de la película o ya se ha 
relajado?

-Yo pensaba: “que bien me 
voy a sentir cuando la acabe, 
porque ya habré terminado con 
todo ese proceso tan duro, no 
sólo para mí, sino para todo 
el equipo, que las pasado bas
tante putas”. Lo que pasa es 
que ahora sigo un tanto alu
cinado. Nada más acabar me 
he metido en otro follón, que 
es promocionarla. Espero cen
trarme un poco, y lo que quiero 
sobre todo es sentarme un dia 
en el cine, en una sesión con 
público normal y ver como se 
rie la gente.

-Hace unos meses, cuando 
rodaba su película, nos dijo 
que Pedro Almodóvar no le 
había dado ningún consejo 
sobre cómo hacerla. El, que es 
un auténtico as a la hora de 
promocionar sus películas, ¿le 
ha hecho estos días algún tipo 
de recomendación?

-Pedro viene conmigo a bas
tantes entrevistas, porque apar
te de ser el productor, es tam
bién noticia. Si es mi primera 
película de director, es su pri
mera película como productor.

M.C.D.2022



RESTAURANTE INTERNACIONAL
NUESTROS SALONES A SU DISPOSICION 

MENU DEL DIA 950 PTAS, MENU ESPECIAL 1750 PTAS 
COMIDA A LA CARTA, TAPAS VARIADAS

CALIDAD, SERVICIO, COMODIDAD, EXPERIENCIA Y PRECIO
C/ALCALDE CONANGÍA, NM8

TELEFONO: 21 45 87 ALBACETE

RESTAURANTE INTERNACIONAL
NUEVOS MENUS A SU DISPOSÍCION 

COMUNIONES, BODAS, BAUTIZOS, DESFILES, CONFERENChli 
REUNIONES DE VECINOS Y EMPRESAS, ETC.

PIDA PRESUPUESTO SIN COMPROMISO
C/ALCALDE CONANGLA, N’18
TELEFONO; 21 45 87 ALBACETE

CALTOZANO

Homenaje a los Jubilados.

Homenaje a los jubilados del Ayuntamiento.- La alcaldesa de Albacete 
ofreció ayer un pequeño homenaje a modo de despedida a los funcionarios municipales 
que se jubilan este año. Carmina Belmonte agradeció la dedicación y laboriosidad 
de estos trabajadores que, al menos por un día, ocuparon el cargo de concejales 
en el salón de plenos. jesús moreno

► Los funcionarios del Ayun
tamiento que se jubilan este 
año recibieron ayer un cari
ñoso homenaje de la alcal
desa.

► Y ocuparon los sillones que 
habitualmente ocupan los 
concejales. Seguro que si algu
no de ellos hubiera podido 
tomar la palabra en algún ple
no hubiera dicho cosas inte
resantes.

► Porque no hay nada mejor 
que conocer la casa desde 
dentro.

► El Albacete Balompié sigue 
buscando refuerzos en pos de 
salvar al equipo de la quema.

► El último fichaje ha sido 
Pedro Cordero, del que se tie
nen buenas referencias.

► Por cierto que, mientras 
desde Cartagena facilitaban el 
pasado martes todo tipo de 
detalles a propósito del tras
paso, en la sede blanca se 
andaban con secretitos.

► Menos mal que era Cor
dero. El día que fichen a Koe- 
man no queremos ni imagi
namos lo que puede pasamos.

► Y Rubio se marcha a Uru
guay. Esperemos que en el 
mercado sudamericano que
den joyas que no sufran tantos 
problemas de “adaptación” 
como los últimos.

Presidente de la Fundación de Estadios Mediterráneos

José A. Martínez: “La 
Fundación es una joya”

A.G.

El albaceteño José Anto
nio Martínez ha sido nom
brado director general de la 
Fundación de Estudios 
Mediterráneos, orgazación 
nacida para apoyar iniciati
vas culturales y sociales, con 
vocación internacional.

José Antonio, director de 
la oficina princial de Ban- 
caja en Albacete, es un hom
bre suficientemente conoci
do en el mundo empresarial 
y financiero, con inquietudes 
culturales que le llevan a for
mar parte de la Orden de 
Caballería de Santa María 
del Puig, en la que ostenta 
el cargo de comendador.

- ¿Quién ha creado esta

Fundación?
- La forman órdenes de 

caballería y asociaciones 
civiles, así como 17 impor
tantes personalidades del 
mundo de la cultura y las 
finanzas de España, gente 
con mucho peso. Tiene su 
sede en Madrid y Valencia 
y, a partir de ahora, también 
en Albacete, en la calle Gra
nada, número 14. Pienso que 
en mi nombramiento como 
director ha influido la situa
ción estratégica de nuestra 
ciudad, como cruce de cami
nos.

- ¿Qué funciones acomete 
la Fundación?

- La de cumplir con los 
estatutos, es decir, apoyar 
gestiones culturales y socia

les, edición de libros, orga
nizar cursos superiores para 
doctorados, conferencias, 
investigación, etc. En defi
nitiva, esta Fundación es, 
creo, una joya para el mun
do de la cultura, una uni
versidad, al estilo de la 
Menéndez Pelayo y otras 
que hay en España.

- ¿Qué supone para usted 
el nombramiento?

- Es un cargo honorífico 
y funcional, pero de una res
ponsabilidad enorme. En mí 
han depositado su confianza 
la mayoría de los “patronos” 
de la Fundación. Intentaré 
cumplir lo mejor posible, si 
la salud me lo permite, ya 
que últimamente estoy ren

queante

José Antonio Martínez.

► “Queremos 

apoyar las 
iniciativas 
culturales y 
sociales 
interesantes”

O
Lunes, 1 ...............17695
Martes, 2............ 71439
Miércoles, 3 ... 57022
Jueves, 28 ........... 98651
Viernes, 29.... . 89100

Serie 160

K 
“I 
al 
d 
S( 

Mi 
jen 
Di

NATURALMENTE

ALBACETE

MEJííE»
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Domingo, día 31
2-4-25-31-39-41

Comple.ll Rein.2
Lunes, día 1
2-3-12-14-17-22

Comple.lO Rein.2
Martes, día 2
17-18-32-37-40-43 ¡

Comple.lS Rein.2 j

Miércoles, día 3 
2-4-6—9-15-17 |

Comple.12 Rein.2 ।

PRIMITIVA
Jueves, día 28
23-26-38-42-43-45

Comple.49 - Rein.2

Sábado, día 30
4- 10-15-22-25-47

Comple.21 Rein.6

Tienda en VAL-GENERAL
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